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Nueva etapa de colaboración

Importantes proyectos de colaboración entre la institución universitaria y la Cámara de Comercio
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Universidad y empresas aúnan sus 
fuerzas para afrontar el reto del 93

El antiguo rector, Isidro Ramos, impresionado por la evolución que ha seguido la Universidad
Felipe González.

Z

La relación entre Univer
sidad y empresas entra en 
una nueva etapa, con la 
puesta en marcha de efec
tivos mecanismos de cola
boración por la institución 
universitaria y ¡a Cámara 
de Comercio, de los que 
se benefíciarán empresa
rios y universitarios.

En virtud de ese proyecto 
de colaboración, al menos cien 
estudiantes del campus de 
Albacete desarrollarán traba
jos profesionales en las empre
sas,

Por otra parte, el anterior 
rector de la Universidad, Isi
dro Ramos Salavert, se pro
nunció sobre la evolución 
seguida por la institución uni- 
veresitaha. (Págs. 6 y 7)
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__ Vetiza el presente y futuro de la Diputación albaceteña.
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El presidente de la Cámara, M. Montero, presentó al rector de la Universidad el nuevo equipo cameral. l.miguel

EI PSOE “relevará” a Juan 
Francisco para instalar a . 

Fructuoso én la Diputación
Fuentes cercanas al PSOE 

sugirieron ayer que el alcalde 
de Hellín, Fructuoso Díaz, 
ostentará en breve plazo la pre
sidencia de la Diputación Pro
vincial, sustituyendo en el cargo 
a Juan Francisco Fernández, 
quien a su vez figurará en la 
candidatura socialista al Senado 
en las próximas elecciones 
generales. Al parecer, la ope
ración de relevo se pospondrá

durante año y medio, ya que 
el jefe del Gobierno regional, 
José Bono, advertido sobre el 
carácter impulsivo y obstinado 
de Juan Francisco, decidió 
revocar en vísperas de los comi
cios municipales una sucesión 
proyectada antes del 26-M que 
no llegó a consumarse por el 
temor a desencadenar un con
flicto interno en el partido.

(Pág. 5)
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bdavía hay dudas de que 
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Estas instalaciones 
tendrían que haber 
estado dispuestas en 
agosto del año 
pasado, pero los 
problemas ya 
empezaron con la 
falta de resistencia 
del hormigón

¡ Ya tienes bici 
de montaña! 
Una ORBEA 
CERVINO

Con una entrada 
inicial de 

10.000 Ptas. 
y 12 cuotas 

de 4.166 Ptas. 
ya tienes 

mountain bike’'

Felipe González 
afirma que el 
PSOE necesita 
renovar su 
sistema interno

Felipe González afirmó que 
en el PSOE se abre una nueva 
etapa que provocará que “mu
chos dirigentes caigan en el 
camino”. Para el presidente, la 
reunión de la ejecutiva del 
PSOE del pasado jueves supuso 
“un punto de inflexión” en el 
partido, que “debe quebrar su 
natural tendencia a cerrarse”.

(Pág. 20)

Y además
Multitudinaria 
asamblea de 
socios del 
Albacete 
Balompié

(Pág. 30)

La Policía 
identifica el 
cadáver que se 
halló en 
Villarrobledo 

(Pág. 15)

Las repúblicas de 
Eslovenia y 
Croacia se 
independizan de 
Yugoslavia

(Pág. 27)

Asuntos Sociales 
niega ilegalidad 
en la concesión 
de subvenciones 

(Pág. 22)
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El órdago de González

U
na vez más, Felipe González 
ha conseguido sorprender a la 
sociedad. En una conversación 

aparentemente improvisada con un gru
po de periodistas en Sevilla ha lanzado 
la gran novedad política del incipiente 
verano: quiere que su partido salga de 
su peligrosa tendencia a encerrarse en 
sí mismo, y busca que se terminen de 
una vez por todas las incertidumbres 
que atenazan a la familia socialista. Para 
alcanzar esos altos fines, algún dirigente 
del partido —quizá él mismo— se 
podrían quedar en el camino.

Los mensajes son tan polivalentes que 
se puede jugar a todo tipo de espe
culación y adivinanza sobre el alcance 

-de sus palabras. No estarán muy equi
vocados quienes piensan que González 
reabre así las discusiones que prece
dieron al último Congreso del PSOE. 
Tampoco es demasiadp aventurado 
suponer que no le disgustaría la ini
ciativa de convocar un congreso extraor
dinario.

Hay algo en el todo que recuerda 
su corregido anuncio de que estaba dis
puesto a abandonar el poder. Pero el 
más claro destinatario de sus declara
ciones tiene nombre, apellidos y domi
cilio social, es el aparato del partido. 
¿Quién, más que el aparato, está 
encerrado en sí mismo? Hay miembros 
del Consejo de Ministros que no dudan 
en referirse a la Ejecutiva del PSOE 
y a sus poderosos secretarios como “el 
búnker”. González no usa términos tan 
diáfanos, pero tiene el mismo sentido. 
Y está decidido, por tanto, a provocar 
su desmantelamiento.

La única condición es que tiene que 
hacerlo de forma controlada y lenta, 
sin estridencias que podrían provocar 
un cisma.

Tampoco hay plazos. Vale como refe
rencia el próximo congreso; pero es 
mucho más importante el objetivo en 
sí: abrirse y, con ello, despejar todas 
las incertidumbres que se viven. ¿Se 
llegarán a ver esos “dirigentes que se 
pueden quedar en el camino”? Es pron
to para aventurarlo.

Sólo estamos ante un aviso; un aviso 
lanzado a través de la Prensa; un lejano 
anuncio de sus intenciones. Lo inquie
tante es que, para hacer uso de su 
autoridad y de su liderazgo, Felipe Gon-

Arcalaus el encantador
a noche de San Juan me 
senté en la terraza de 
Aguaviva a pegar la 

hebra con Murguía. Llevamos 
otro Juan y el cronista la idea 
de hacer libro, de hacer lite
ratura de la villa y de sus calles, 
habiendo encontrado ya el hilo 
de Ariadna, el hilo de un som
brero de verano y de puritos 
Victoria que fuma Arturo Mur
guía.

Murguía es un personaje de 
novela y poco le importa a uno 
lo que sea vérdad histórica o 
verdad reconvertida, que la lite
ratura es poco escrupulosa. Me 
habla, como si no tuviera 
importancia, de la OAS, de la 
tarde que vio a Felipe en las 
terrazas de París, de su estancia 
en Cuba y en Bolivia, del cru
cifijo que Fidel Castro se arran
có del pecho ya vencido Batista, 
de su hermano Raúl, de la cár
cel y de Gutiérrez Menoyo,

FERNANDO ONEGA

corno intermediarios.
Si ese anuncio no lo ha podido hacer 

en la última reunión de la Ejecutiva, 
es que tiene conciencia de la dificultad 
del empeño.

Nadie le va a regalar ni una gota 
de la transformación que pretende. Al 
margen de las intenciones, González 
acaba de demostrar sagacidad. Con un 
quiebro, aparta las miradas de la 
corrupción ambiente.

Con un órdago, complace al sector 
más liberal, que lleva mucho tiempo 
pidiéndole que intervenga en el oscu
rantismo de Ferraz.

Con un gesto, mueve las aguas inter
nas para que nadie se considere vitalicio

de cansancio y acomodación, i 
ese gesto, órdago y quiebro, consigij
mandar un mensaje a la sociedad. , 
Presidente no está con los brazos c^
* * *<*^<*.»^**»W .•,^ ____zados. Tiene capacidad de reaccíOW 
Está pensando en el gran sartenaziw 
Dicho en otras palabras, el Presiden j 
consigue ponerse al frente de la man# 
festación de las protestas antes de qn®

sea demasiado tarde. *Pero que no se confíe: cuando abn# 
el debate sucesorio, asomaron los cuchO 
líos. Ahora que amenaza los compon 
tamientos bunkeríanos del aparato, cuchillos pueden hacer sangre. ComO 
antes se decía en la tele, “permanezca# 

atentos a la pantalla”. K

Murguía
RAMON BELLO SERRANO

Ernesto Ché Guevara, 
Guantánamo y de Bahía 
Cochinos.

Me ha contado infinidad

de 
de

de
veces el crimen de Jarabo y 
las palabras que cruzó con mis- 
ter Morris la noche de los 
hechos; también que sabíase la 
guía telefónica del Madrid de 
los cincuenta y que José María 
Pemán le echaba un real tras 
demandarle el número de cual
quiera círculo o café con 
tertulia.

Queremos hacer equipo Juan 
Bravo y el cronista, tomarle 
catorce horas en magnetóforto 
y dejar escritos trescientos 
folios un poco tirando al 
memorialismo, al cronicismo de

Murguía es un 
personaje de novela y 
poco le importa a 
uno lo que sea verdad 
histórica o verdad 
reconvertida

la villa.
Arturo Murguía vive obsesio

nado con la investigación de 
las neuronas y el desciframiento 
del ADN, del proyecto nipón 
“Genoma”; también con las 
cosas de la Iglesia, con ese anti
clericalismo bondadoso que

siempre ha sido literario en 
exceso, cerrando y haciendo 
tríada con un muro de incom
prensión hacia los otros.

Un día le vi observar por 
la pantalla grande de Aguaviva 
el “Bajo el volcán” de Huston 
y me contó la historia de un 
franciscano español que tiraron 
de cabeza al cráter, su segundo 
encuentro con aquel escritor 
Nobel amigo de Luis Miguel 
Dominguín (tiene un precioso 
libro dedicado por Ernesto) y 
unas conversaciones con Emilio 
Romero y José María García.

Arturo Murguía viste una 
cazadora negra con pespuntes 
dorados, de esas de tipo vaque
ro, hace casi un mes que ha

sacado el sombrero de 
y hay que escucharle cos9 
poco de distanciamiento.^ 

sin perder comba de la datura inacabable quesut^ 
su infinita y bifurcada meni9 
Tiene Arturo un panical^ 

nto bestiario albacetense (desgranando, uno a uno,a9 
personaje de la época. S

Como el cónsul de 
volcán”, parece baberle 
la noche como la Casa 
pero basta ofertarle trann 
dad, demostrarle tácita!^ 
interés por los años y los9 
perdidos, para echar de 
un cuaderno de notas y 
por ejemplo, cómo el ea a 
los Jerónimos le enviaba su 
pastelitos de crema blaaV 
una botella de qait^^^ 
Catalina, para despaes n 
confesión de la señora 
quesa. 9

Habrá libro. U

M.C.D.2022
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Punto de vista

Dejad crecer la hierba
EDUARDO CANTOS

Hi fuera cierto lo que dice 
1 el concejal del Ayunta- 
J miento de Albacete encar- 
pijo de la Comisión de Depor- 
i lo propondría para que le 
aicedieran una medalla al méri- 
jdeportivo. Eso de atender las 
(Rsidades deportivas de los 
solares es tan necesario como 
te de Sol para todo tipo de 

Pero me temo que lo que 
Delgado ha hecho, es invo-

uno de los mayores proble- 
que tienen los niños y los 

oes que reciben distintas 
Kñanzas, sólo para salir del

La preparación física y el 
rte es una asignatura tan 
iente en España, que el pro- 

raa que origina no tiene com- 
ción con los demás países 
itos en lo que se conoce 
o cultura occidental. Sólo los 
viven en la selva nos superan 
esa especie de desiderátum, 
no es de ahora, sino de siem- 

' re. Desde que a alguien se le 
irarrió programar unos juegos 

¿ scolares para correr con el abri- 
; opuesto. 0 dirigidos por pro- 

< sores que para resguardarse del 
M, se situaban detrás de las cris- 

Ü te del patio en donde sus 
■ tainas luchaban a brazo par- 
P to para romper la barrera del 

V cero que se empeñaba en 
i^úse a sus amoratadas orejas. 
Claro que sí. A pelo cambiaba 

o el césped por donde va a 
j onerel balón impulsado,por. las 

<5 de los jugadores de nuestro 
Mte equipo de Primera Divi- 

**'’ P°’' '^ posibilidad de que 
escolares dispuesieran 

, L ® '‘^^csario para practicar el 
" porte como Dios manda, 

d: e una asignatura más, y en
SIgU

nazoS

nam

abri

cni ‘disposición de educar su cuer- 
ción en algo tan fundamental como 

«‘.preparación física. “Men 
® m córpore sano”. O algo 
■^e siempre hemos visto en 

: donde sé saltaba el 
J ^^^‘^ ^^ pino con ries- 

rompemos el alma de la 
uchi B ^“® ^^y- Pero 

explicaba en 
’Í de la clau- 
' ^-^ .‘^^"^Pedeión, 

toello H “sugerir” 
tea ^ ^^^ '°^ niños corrían 

“" '"^ 12 tengo 
'“Promiso que atender”. 

IpOF

con
to.

¿^W esplendor y gloria

’’ y gloria del

‘*ícirle Vp^^^ y° ‘”® atrevería 
to. #í crecer la

Í e5X"^° -'^‘bore al 

r>é local
culi ''ista lo
se

pero sin perder 
" "na entiende que 
’''''’• Su e»n *^’^ ■ ^® primer 
'^''íoecido P’^^'í^^eia de haber 

Bají ^'’onde el h ”^^°^ organismos

iJsl " asunto a tratar.
ami' 
lamí 
)SP^ 
; mí 
escí* 
cum 
a al 
laiK’

SJ

a 1^

^lítotnóviles

^1 73. Albacete.

En ese aspecto yo me atrevería a decirle a 
Paco Delgado que deje crecer la hierba. Que 
apoye que el Ayuntamiento colabore al mayor 
esplendor y gloria del balompié local, pero 
sin perder de vista lo que él entiende que 
es una necesidad de primer orden

sin duda alguna servirá para que 
esa disciplina se incorpore de una 
manera efectiva, ordenada, e 
incluso adecuadamente enseña
da, a lo que es el normal pro
grama de asignaturas que han de 
formar a los niños de hoy, y a 
los jóvenes de mañana.

La demagogia no vale para 
estas cosas. La demagogia sirve, 
si acaso, para salir del paso. Pero 
para poco más.

Don Francisco ¿sabe usted lo 
que significa que Albacete cuente 
con un equipo de fútbol en Pri
mera División? ¡Claro que lo 
sabe! Tenerlo todo a punto para 
que al inicio de la temporada 
todo funcione de una manera 
adecuada, es una buena inver
sión. Porque el asunto no sólo 
interesa a los futboleros. El asun
to interesa á toda la ciudad, que 
a partir de entonces va a salir 
en los principales medios de 
comunicación. Con lo que adqui
rirá una imagen de mucha con
sideración; a la hostelería y al 
comercio en general, que tendrá 
que atender a las hinchadas que 
se desplacen hasta aquí para ver

COCHES DE TODAS LAS MARCAS, USADOS COMO NUEVOS.

Q Eurocasion
Automóviles

CENTROCAR
Marqués de Villores, 25.
Tel: 22 27 87 Albacete.

al equipo de sus amores, etc.

Aupar la ciudad

El Albacete Balompié de la 
próxima temporada es el vehículo 
que todos estábamos esperando 
para aupar el nombre de nuestra 
ciudad. Por eso hay que hablar 
de “obligaciones”. “Obligacio
nes” contraídas por los que están 
en el compromiso de echar una 
mano para, como en tantas oca
siones nos ha ocurrido, que todo 
no se nos vaya en salvas. En pre
ciosas palabras dichas en el fra
gor de la explotación del éxito. 
En salvas y parabienes oficiales 
timbrados con sello móvil de 
0’75. Con excusas y pretextos, 
como los de Paco Delgado...

Sí, dejad crecer la hierba... Y 
mañana será otro día, don Fran
cisco. Que si usted se lo propone, 
tiempo habrá para todo. Además, 
quien tanto ha esperado...Hom- 
bre, yo ya sé que esto no es. 
Pero algo tenía que decir para 
rematar esta amigable filípica al 
flamante concejal de deportes del 
Ayuntamiento de Albacete.

Automóviles

CENTROCAR HELLÍN
Avda. Conde Guadalhorce, 185.
Tel: 30 05 23. Hellín.

Esas voces 
familiares

LUIS PARREÑO

Hoy, en estos momentos

hora que “hay que 
correr la banda” para 
encontrarse con Radio 

Albacete, cuando buscando la 
emisora decana de Albacete te 
llegan voces y mensajes que se 
refieren a nuestras cosas, cuan
do en afectuoso recuento, tanto 
por la “efeme” como por la “oe
me”, compruebas el extraordi
nario aumento de la familia 
radiofónica, el gran número de 
emisoras que “mueven” las 
ondas, recuerda uno que hubo 
un tiempo en el que para loca
lizar a las emisoras no tenía 
necesidad de fijarse en los 
megaciclos punto tal o cual, 
sólo con oir la voz del locutor 
sabía donde se encontraba.

Eran años en los que las 
voces de Rosa Francoso, José 
Girona, Maruja García Iguala
da, Elías Ros, José María Gon
zález Campayo y Pepe Navarro, 
entre otros, entraban en nues
tros hogares con toda familia
ridad, con una amabilidad espe
cial, ni mejor ni peor que ahora, 
simplemente de una forma dis
tinta. Tiempos para los que hay 
notarios relevantes, que algún 
día tendrán que escribir, por 
obligación, “historias de la 
radio albacetense”, como Pepe 
Sánchez de la Rosa, cuyo “Mo
lino de papel” sigue girando sus 
aspas en el recuerdo, y Ramón 
Bello Bañón, con unas “Cró
nicas inesperadas”, que pueden 
aparecer en el momento más 
impensado; como Manolo 
Mujeriego y Paco de Aguilar 
que han dedicado —y dedi
can- sus mejores años a esta 
bonita profesión; como los “Ló
pez”, Pepe y Alfonso, que 
comenzaron con pantalones 
cortos y hoy son esas voces 
inconfundibles que nos evitan 
buscar en el dial; y como otros 
muchos que se nos escapan de sintonía hemos perdido.cuya

Paco Campos, una voz de oro en la radio albacetense.

la memoria.
Es un mundo 

anécdotas de un 
comunicación que 
sido rentable, de 
cimiento. (Cuenta 

cuajado 
medio 

siempre

de 
de 
ha

ahí su cre- 
Sánchez de

la Rosa, quS* Antonio Molina, 
otro compañerd^ inolvidable en 
Radio Albacete, decía que “Ias 
emisoras eran un negacio fabu
loso porque vendían aire”). 
Habrá que ir haciendo mí dial 
especial, donde en cada mega
ciclo punto equis, situemos las 
voces amigas, especialmente las 
que nos faltan, como la de Paco 
Campos, que se nos ha perdido 
en la banda de frecuencias, pero 
del que conservamos Iq fami
liaridad de su voz de oro, el 
recuerdo de su simpatía, de su 
amistad, un hombre que dejó 
una historia por escribir, rica 
en vivencias humanas, en anéc
dotas profesionales, que van 
desdecía EAJ.44, de la familia 
Cuevas, en el Pasaje Lodares, 
hasta las “ondas azules” de la 
Estación-Escuela del Frente de 
Juventudes, en la calle Dionisio 
Guardiola.

Recordamos que nos conta
ba: “En cierta emisión de 
mediodía, un locutor, al rezar 
el “Angelus”, dijo: ...”He aquí 
al esclavo del Señor. Hágase en 
mí según su palabra..” Y en 
otra ocasión, al anunciar que 
se iba a radiar “Pavana para 
una Infanta difunta”, el locutor, 
haciéndose un auténtico traba
lenguas, dijo: “Oirán ustedes 
Pavonta para una Infunta 
difanta”.

Hay muchas cosas que contar 
de la radio albacetense, ahora 
que es grande la nómina de 
voces familiares. Y escribir una 
historia capitulada sobre los 
pioneros de los que todavía 
están con nosotros y de los que 
nos faltan, como Paco Campos,

M.C.D.
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n tribunal de Sao Pau
lo, Brasil, condenó a 
tres hermanas por ser 

unas cotillas de mucho cuida
do. La denuncia fue presentada 
en el juzgado por un vecino, 
objeto de los cotilleos, siendo 
condenadas a preocuparse, gra
tis, por los necesitados y 
menesterosos durante dos 
años, a razón de una hora cada 
quince días, y a que, durante 
los veinticuatro meses, Ziíah, 
Zani y Lourdes, que así se lla
man las chismosas, no hablen 
de nadie, para lo cual deberán 
llevar puesta una mascarilla de 
las que usan los médicos en 
sus intervenciones, al estilo de 
aquellas de 1957, en las que 
a los gamberros de nuestras 
ciudades se les hacía salir a 
la calle con un letrero, en 
pecho y espalda que decía “por 
gamberros”, medida ejemplar, 
lo mismo que las mascarillas 
de las cotillas de Sao Paulo.

Esto de “darle a la húmeda”, 
sin^ton ni son, podía conside
rarse, sin temor a equivocación, 
como un “deporte” universal, 
sin reglamento, sin normas, y 
sin criterios que lo regulen, por 
lo que cada chismoso/a, lo 
pone en juego a su entender, 
despreocupándose de las con
secuencias que puedan derivar
se para el vilipendiado, que 
incluso se puede llegar a la 
calumnia y a la difamación, 
pasándose del imaginario lími
te del simple comentario 
intranscendente, al chismorreo 
más asqueroso.

Este “arte” de conservar, o/y

Por cotillas
RAFAEL YZQUIERDO PERRIN

Todo el enjambre de dimes y diretes que cir
culan por ahí, no son más que salidos de cráneos 
vacíos de contenido, que jugando a “sabedores” 
ponen como un pingajo, y a sus espaldas, a 
cualquiera sin parar en mientes. El o la, que 
se dediquen a hablar de las personas, es mejor 
poner tierra o agua de por medio

de “estar hablando”, frase con 
la que se intenta justificar un 
diálogo a costa de otro o de 
varias personas, no es más que 
una tremenda falta de cultura, 
que se acompaña de la ausen
cia de precaución para com
probar si lo que se ha contado 
y oído es cierto. Y esta cautela, 
que es rarísima de encontrar 
entre los/las maledicentes, ya 
la preconizó el escritor francés 
Andrés Maurois, cuando en su 
libro “La Conversatión”, puede 
leerse: “Sería preciso imponer 
esta norma: no repetir nunca 
una maledicencia sin haber 
comprobado previamente su 
contenido. Es evidente que no 
se diría más”. Y no hace dis
tinción entre habladuría hirien
te y las de alabanza, porque 
lo más seguro es que ambas 
sean falsas o amañadas por la 
lengua larga.

Asustan la cantidad de char
latanerías que a diario rebotan 
en los oidos de las personas 
que no quieren estar a la altura 
de los/las cotorras, incluso ver
siones distintas para el mismo 
tema, sin que tengan más pun
to de referencia que la persona 
protagonista de 
puede hacer el 
se comprobará 
que cuente el 
siempre le añadirá algún “ador
no” desconocido y de su propia 
cosecha, quitará otros, y lo des
figurará de tal manera que en 
nada se parecerá, al final del 
día, a lo que se escuchó en 
las primeras horas de la jor
nada.

Un “chisme” se parecerá 
mucho a ese 
no tanto, en 
una pequeña 
del siguiente,

juego infantil y 
el que se dice 
frase a la oreja 
y así sucesiva-

1a historia. Se 
experimento y 
que cada uno 
mismo hecho.

mente hata el último de la fila. 
Si el que está primero, le 
susurra al segundo, por ejem
plo: “Me comería una manza
na”, cuando el que termina la 
cadena tenga que decir lo que 
le transmitieron, no se parecerá 
en nada a la idea inicial, resul
tando, poco más o menos, “Su 
padre se compró un barco en 
la India”. Esto es, precisamen
te, lo que en todo caso ocurre 
con el cotilleo, “noticia” que 
empieza y termina con un “se
creto impresionante”. ¡No se 
lo cuentes a nadie! y que el 
interlocutor afirma., ¡Cuenta. 
Te lo juro por estas!. Y eso 
que ya en las “Sentencias de 
los Sabios de Grecia”, uno de 
los siete, el llamado Solón, 
decía: “Guárdate bien de decir 
todo lo que sabes”. Que está 
en consonancia con la senten
cia de Voltaire: “El que comu-

nica un secrto ajeno es un 1 
dor., el que dice un secrf 
propio es un necio”.

Todo el enjambre de di 
y diretes que circulan por 
no son más que salidos de c 
neos vacíos de contenido, $ 
jugando a “sabedores” po^ 
como un pingajo, y a sus es 
das, a cualquiera sin para^ 
mientes. El o la, que se d 
quen a hablar de las perso 
es mejor poner tierra o a 
de por medio, porque cua 
menos se espera, sere 
nosotros las dianas de los O 
dos que lancen, viénd 
envueltos en cuentos y chisi^ 
que no tienen base y ade 
completamente deforma 
Es como una peste que) 
humanidad no pudo quila - 
de encima pese a todos losad ^^ 
lantos de la ciencia. ¡Y lo q! 
te rondaré morena!. Ya 
verán. ¡

Cartas
Carta al Sr. 
alcalde de Letur

Muy Sr. Mío:
Creo que es el momento de 

pedirle aclaraciones públicas, 
sobre gestiones de la alcaldía 
de Letur al ser nuevamente 
electo a ella. Como afectado 
contribuyente quiero recordarte 
algunas actuaciones calamitosas 
que has ejecutado, por real 
decreto arrollador e impuesto 
por tus balones futbolíticos. 
Sólo te recordaré los hechos 
más escandalosos e injustifica
dos, para que por lo menos que
den escritos en la historia de 
la alcaldía.

1“ ¿Te pregunto? ¿Por qué 
condenaste a la agricultura de 
los huertos del cinturón de la 
villa, a regar sus hortalizas con 
aguas de cloacas, si gastaste 
unos 15 millones de ptas. en 
la obra que se denominaba “Sa
neamiento y alcantarillado”?; 
no separaste las aguas fecales 
de las del riego y luego me obli
gaste a pagar casi 60.000 ptas. 
arruinando mi pequeño huerto 
que apenas tiene medio celemín 
de tierra.

2‘’ ¿Por qué te empecinaste 
en gastar más de 20 millones 
en el nacimiento de las fuentes, 
para hacer una piscina que a 
la larga contaminará la única 
riqueza de Letur, que son sus 
aguas potables?; con menos 
dinero público y con e¡ mil por 
cien de provecho la obra t i 
sí pedia hacerla en otro sitio 
que no creara problemas desas
trosos como los que ya se 
vaticinan.

3® ¿Por qué has truncado el 
acceso vital al casco antiguo, 
cuando se seguía un proyecto

en el que se invertía desde diez 
años atrás, y cuando el muro 
que es lo más costoso está 
hecho con jornales de paro, y 
millones largos en cementos y 
demás?, pues con otros 20 
millones de ptas. más en Casa 
de la Cultura, nos has puesto 
un tapón y nos has privado de 
llegar con normalidad cerca de 
nuestras viviendas, condenan
dolas en el futuro para que 
nadie las habite.

4° ¿Por qué te has hecho una 
gasolinera privada en la misma 
carretera cogiendo o robando 
terreno de la carretera antigua, 
y para más, no has dejado la 
distancia que marca la Ley? Eso 
sí, se ensancha en la otra parte 
que es del Ayuntamiento. 
¿Cuánto se va a invertir en un 
polígono industrial sin solicitu
des, que ya nace muerto?

5° ¿Por qué cortaste furti
vamente árboles centenarios, 
excusando que estorbaban, si 
luego pones otros en el mismo 
lugar sin quitar la curva que 
era el achaque? Acuérdate del 
almez y de los pinos que enca
jaban con le centro de lo que 
un día será acera ¿qué arqui
tecto te asesora para poner las 
modernas y ridículas molduras 
en un entorno natural que todo 
es piedra, sin valorar y seguir 
el estilo de los jardines de la 
cuesta, al mismo tiempo que 
no tienes en cuenta los sillares 
centenarios que se entierran en 
la parte baja?

Como letureño más cosas 
importantes podría reprocharte, 
pero el espacio no lo permite. 
De lo que has hecho bien te 
felicito, aunque se da el caso 
que no puedo enumerar obras 
extraordinarias y sobresalientes, 
ya que con el dinero público 
derrochado -con la misma

inversión- cualquiera con sen
tido común, hubiera hecho pro
gresar más al municipio sentan
do bases económicas para el 
futuro, sin tener que depender 
del paro y arruinando los recur
sos naturales de su suelo.

Quizás la gestión de amplia
ción del Ayuntamiento sea lo 
más positivo, y también otras 
reconstrucciones. Pero ojo, edi
fiquemos con prudencia y no 
hagamos cutrichiles sin sentido, 
no construyamos “palacios” en 
casas para la cultura sin pensar 
proporcionarles elementos de 
contenido humano y culturales, 
porque es presumible que algu
nas infraestructuras se queda
rán en el futuro en cascarones 
vacios sin esencias morales, cívi
cas y socioeconómicas, todo 
desnaturalizado de su verdade
ro entorno y de sus raíces; pues 
esto en Letur se está dando por
que se está atentando contra 
la idiosincrac'a del pueblo y se 
están arrasando sus propieda
des naturales de costumbres en 
sus gentes enraizadas.

Por tanto como el Sr. alcalde 
es maestro y va a seguir man
dando, le ruego enseñe a los 
vecinos prácticando la verdad, 
y no mienta descadaradamente 
como lo hizo el día 15 en su 
toma de posesión, diciendo que 
atendería a todos como lo había 
hecho los cuatro años anterio
res, me consta que alguien hizo 
un gran esfuerzo para callar, así 
que, por lo que dijo, le recuerdo 
al sr. alcalde que miente, ya 
que a muchos ha dejado de 
atenderlos, hasta el punto de 
no contestar a escritos oficiales 
abusando de la fuerza de su 
cargo. Pensamos que más obras 
y frutos y menos engaños y pro
mesas electorales, esto a quie
nes por incultura engaña y no

pueden pedirle explicaciones y 
aún menos responsabilidades 
como alcalde, y menos como 
profesor de Educación Física, 
donde no se ve la labor que 
hace en el colegio, ya que no 
tiene ningún equipo deportivo 
que sobresalga y partícipe eu 
nada en la comarca.

Deleturjesús

¿Seguridad 
Social?

Clama el señor Alfonso 
Guerra contra cualquier priva
tización de la medicina, califica 
a la Seguridad Social de “con
quista del pueblo”. De esa 
Seguridad Social que se define 
por sus listas de espera hasta 
producir situaciones notable
mente tercermundistas. De esa

Seguridad Social con asisieii
masificada y con un déficit' 
pesa sobre toda la estrile 
del Estado. De esa Seguní 
Social que fue puesta en mar 
por el franquismo y defenj 
como “conquista .P“® 
por José Antonio aro 
Velasco, ministro éc , 
del citado régimen. B V ' 
Guerra ha confirmado tic “ 
su apego a un socialismo * 
naliste y estatista con^ 

semejanzas con el pe 
la Argentina. Un soc*-— 
gestos y de demagog ^^P g 
que no se puede 
siglo XXI, ni P»» 'Sfu 
vamente en Europa j, 
las ansias modernizada^ 

clases hace algo"
logrado ya desde ^^^ ^^^ seto 
de cuarenta ano® me

Juan Sánchez B*
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Vna operación de relevo muy meditada
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rancisco claudicó por un escaño en el Senado y después de
'slosat
Y lo
. Ya ^^piazó temporalmente la sucesión por

plantar cara a sus detractores. Fructuoso comento la operación relevo a sus íntimos, seguro de que la espera tocaba a su fin.

el empecinamiento de Juan Francisco, quien figurará en la candidatura socialista al Senado

Maniobras del PSOE para instalar a Fructuoso 
íaz al frente de la presidencia de la Diputación

EI gozo, en un pozo
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losé Bono revocó el ^*cese^^ proyectado antes del 26-M por temor al estallido de un conflicto interno en vísperas de las elecciones

F. GANUZA
K

)

^^ ^^^^ sugirieron ayer que el alcalde 
la n‘ Díaz, podría ocupar la presidencia
neis ^^^^*^^ ^^ breve plazo, sustituyendo a Juan 
'^lis^ta ^^^^^^^^^ quien a su vez figuraría en la lista 

^ Senado en las próximas elecciones generales.

asiste 
éficit 
ístruc 
Según 
;n ma 
defen 

pue 
Jirón 
1 Tra

inisniu 
alismo 
as p^ 
hacia 

:omp« 
satisí 
iras de 
se 11 
algo 

Esp

SS^ '*® *'"'''""™ fue 

do m reunión en
^S dirigente de

regional del PSOE 
el pro

orales "^^^‘dn de listas 
tóos P^*-^ ^^^ últimos 

^"ooniendó doude se 

™ no tra. í"^ ^" *^ suce- 

'‘déndole t ’^’.P^^ción, 
i^ra la m' que

l* de discreción 
'''Patético discordias con

"^^^ii Fran-
•^®^^r tr% d
'''Qs llevand ^,^i^datos con- 
’^^acióS¿"^."^"dasde 

^'’ inuchas ^’^^^^do recha- 
'^‘^^inndo su ^P*’^**idades 
f’’^'’^oer °^s?uación en 
lí ''*C¿1Í^« más 
^"H ^•'^ de la 
''’WepeE?^ que

• ^der su?^P^^-^5 reticen- 
Í^^es ins-

I¡^"úos defieL ^®§dn sus 
el n ^^ ^°ii uñas 

'"^’^dvarunidor tratando 
^""conflicto laten-

te que amenazaba con estallar 
en vísperas de los comicios, con 
las repercusiones adversas que 
hubiera acarreado en las pers
pectivas electorales del PSOE.

El jefe del Gobierno regio
nal, advertido sobre el carácter 
impredecible y exaltado de Juan 
Francisco y procurando apaci
guar unos ánimos ya caldeados, 
revocó su resolución inicial en 
previsión de males mayores e 
intercedió sorprendentemente a 
su favor ratificándole en el car
go, incluso arriesgándose a des
pertar los resquemores larvados 
de significados prebostes de la 
ejecutiva albaceteña del PSOE.

El sustituto del consejero Pina en la Alcaldía, 
hellinera, considerado un hombre del aparato, 
disciplinado y fiel a las directrices de Toledo, 
obtendría así la justa recompensa a sus renun
cias voluntarias en cargos más gratificantes

La semblanza 
del heredero

Al parecer, la sustitución 
abortada en principio se pos
pondrá hasta la convocatoria de 
las próximas elecciones genera
les de 1993, con lo cual se 
ahorraron los sobresaltos de 
una posible “pataleta” (como 
después ocurrió con el díscolo 
Iriz^ en el Ayuntamiento de 
Guadalajara) y se privaba a la 
oposición de una victoria moral 
sobre un personaje profusamen
te denostado, que despierta 
recelos casi incontenibles y que 
logró desembarazarse de múl
tiples peticiones de dimisión.

Según estas especulaciones,

formuladas por sus compañeros 
de formación, Juan Francisco 
se ha granjeado 'a enemistad 
de buena parte de los dirigentes 
socialistas, quienes lo acusan de 
deteriorar la imagen del partido 
al aplicar unos métodos de 
gobierno heterodoxos al frente 
de la Diputación.

En concreto, ese descrédito 
arreció a raíz de la desorbitada 
subida de sueldos aprobada 
para los diputados liberados, 
además de colgarse el sambe
nito de “autoritaria” a una ges
tión excesivamente personalista, 
que culmina en una política de 
sucesivos decretos de presiden
cia, lo que resta capacidad de 
maniobra a la oposición y, sobre 
todo, elude todo debate interno 
en el seno del Grupo Socialista.

Sopesando los pros y contras 
de la “operación relevo”, las 
altas instancias del PSOE deci
dieron adoptar una fórmula de 
sucesión intermedia que garan
tizara una destitución de guante 
blanco, sin estridencias, inclu
yendo su nombre en la candi
datura socialista al Senado, 
donde podrá disfrutar de una 
“jubilación dorada y honrosa”.

Por otra parte, se recompen-

sa a Fructuoso Díaz por los ser
vicios prestados desde que, el 
18 de enero de 1990, tomara 
posesión de la alcaldía helline
ra, sustituyendo en el despacho, 
de la corporación municipal a 
Antonio Pina, quien previamen
te fue nombrado consejero de 
Sanidad y Bienestar Social. 
También se premiaría una ges
tión local elogiada por una ciu
dadanía que le renovó su con
fianza para la próxima legisla
tura, otorgándole una mayoría 
absoluta ampliada en la última 
consulta electoral del 26-M.

Su previsible nombramiento 
sería acogido con satisfacción 
por quienes propugan una des
centralización del poder socia
lista, empezando por la redis
tribución de responsabilidades 
en una institución provincial 
que, en teoría, actúa como 
cámara territorial sobre la base 
de las diferentes comarcas.

Por último, su designación 
tendría como precedente más 
inmediato a Daniel Silvestre 
Morote, quien compaginó en 
los últimos años de la dictadura 
franquista la alcaldía de Hellín 
y las presidencias de la Caja ' 
de Albacete y de la Diputación.

Fructuoso Díaz, de 47 
años, ingresó en la Agru
pación de Hellín del 
PSOE en 1981 y fue con
cejal en la siguiente cor
poración municipal, rea
lizando las funciones de 
presidente de la Comisión 
de Cultura y actuando 
como portavoz del Grupo 
Socialista. En 1983 fue 
elegido diputado en las 
Cortes de Castilla-La 
Mancha y, un año más 
tarde, es nombxado pre
sidente del Grupo Socia
lista en el Parlamento 
autónomo. Obtiene la 
reelección en el cargo de 
diputado en las elecciones 
regionales de 1987, simul
taneando a continuación 
las tareas de presidente 
y portavoz del PSOE en 
la Cámara territorial. 
Asesor de confianza del 
presidente Bono y secre
tario de Política Institu
cional en la ejecutiva 
regional del PSOE hasta 
que, en 1988, pasa a ocu
par la secretaría de Orga
nización provincial en el 
último congreso socialista 
que se celebró en Bala- 
zote. Fue el coordinador 
de la campaña electoral 
de su partido en los últi
mos comicios generales.
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El rector honorario de la Universidad, en Albacete -

El rector honorario de la Universidad regional inauguró el curso de verano de '‘Informática actuar 

Ramos Salavert, impresionado ante la 
evolución seguida por la Universidad

La Universidad 
adquiere una 
biblioteca de 
más de 20.000 
volúmenes

“El factor tiempo acompañado de decisiones adecuadas es muy importante para la vida universitaria” F.

El catedrático Isidro 
Ramos Salavert presentó 
ayer el curso de verano 
universitario de “Informá
tica actuad que dirige en 
Albacete, y se pronunció 
sobre la evolución experi
mentada por la Universi
dad regional desde que 
dejó de ser rector de esta 
institución,

Felicidad IZAGUIRRE

Las autoridades universita
rias que acudieron ayer al acto 
de inauguración en el Salón 
de Actos de la Diputación de 
Albacete del I Curso de Vera
no de Informática de la Uni
versidad de Castilla-La Man
cha tuvieron palabras muy 
cordiales de agradecimiento 
hacia Isidro Ramos Salavert, 
quien fue rector antes de Luis 
Arroyo Zapatero de la insti
tución universitaria regional, 
por su presencia en la capital 
albaceteña para el desarrollo 
del citado curso de verano, del 
que es director.

En estos términos, el direc
tor de la Escuela Universitaria 
Politécnica de Albacete, Anto
nio del Cerro, afirmó, refirién
dose a Isidro Ramos Salavert, 
que “es importante que el rec
tor honorario dirija el curso 
de verano de Informática, 
pues él ha puesto las bases 
de esta Universidad, y porque 
se trata de uno de los espe
cialistas del país más brillantes 
de Informática”.

Arroyo Zapatero indicó que 
la herencia dejada por Isidro 
Ramos se refleja en una Uni
versidad que con la labor de 
este rector empezó a ser un 
cuerpo regional en el que los 
problemas se solían plantear 
por orden de programas de 
enseñanzas, y que no eran ya 
de tipo provincial. “Por eso 
y por otras razones la Uni
versidad le hizo rector hono
rario, y para mí es un gran 
motivo de satisfacción que Isi
dro Ramos haya seguido cum- 
pliendó con su vocación de 
servir a esta’ institución uni
versitaria, siendo director del 
curso de verano”, expresó 
Arroyo Zapatero.

Ramos Salavert es catedrá
tico de Informática de la Uni
versidad Politécnica de Valen
cia y sus continuos contactos 
con la comunidad científica 
informática internacional le 
llevan a viajar por motivos 
profesionales, y académicos 
por toda Europa.

“La Universidad de Casti
lla-La Mancha tuvo la defe
rencia de contar conmigo y 
nombrarme director de la 
Escuela de Verano de Infor
mática, por razones actuales 
de la intensa actividad que 
mantengo en materia informá
tica y que se refleja en la 
dirección de un programa de

Acto de inauguración oñcial del I Curso de Verano de Informática, dirigido por Isidro Ramos Salavert, lmiguel

Doctorado, al que asiste un 
colectivo muy importante de 
esta Universidad, y de un 
Departamento de Informática, 
y por razones de tipo histórico 
y afectivo”, indicó Ramos 
Salavert, quien señaló además 
que el contenido del curso que 
ayer fue inaugurado en Alba
cete refleja las líneas de inves
tigación que tiene el Depar
tamento que dirige.

El rector honorario de la 
institución universitaria regio
nal expresó que “el factor 
tiempo, acompañado de deci
siones adecuadas es muy 
importante para la vida uni
versitaria de Albacete”, refi
riéndose a los estudios infor
máticos.

“Habrá que esperar esfuer
zos y decisiones para que la 
Informática alcance el nivel 
que nosotros queremos. Es 
muy grande la demanda que 
tiene Albacete de estos estu
dios y que se cubre con la 
Escuela Politécnica”, afirmó 
Ramos Salavert, si bien pre
cisó que esta materia univer
sitaria está en vías de alcanzar 
el peso que le corresponde.

Sobre la evolución experi
mentada por la Universidad 
regional desde que dejó de ser 
rector de esta institución. 
Ramos Salavert declaró estar 
impresionado por los docu
mentos que la Univervidad 
genera y por el crecimiento 
espectacular que aquella está 
acusando, no sólo en número 
de alumnos, sino también en 
calidad de la enseñanza.

“Algo contribuí a la rea
lidad actual de la Universidad 
regional. Universidad que era 
una necesidad cuando entró 
en funcionamiento y que tuvo 
una acogida soéial muy fuer
te”, recordó el rector hono
rario, al tiempo que aseguró

Isidro Ramos Salavert, impresionado por el crecimiento universitario.

que la calidad en Informática 
también ha tenido su creci
miento en el panorama uni
versitario regional.

La ilusióo del 2^ ciclo de 
Informática en Albacete

El acto de presentación del 
curso de verano “Informática 
actual” estuvo presidido, ade
más de por Ramos Salavert; 
por Arroyo Zapatero; Antonio 
del Cerro; el director del 
Departamento de Informática 
de la Escuela Universitaria 
Politécnica de Albacete, Fran
cisco José Quiles Flor; el vocal 
del Consejo Social de la Uni
versidad de Castilla-La Man
cha, Higinio Olivares; y por 
el director del Departamento 
de Informática de la Diputa
ción, Carlos Medina.

Quiles Flor resaltó la masi
va asistencia registrada en este 
curso (más de un centenar de 
personas, entre alumnos y pro
fesores), lo que significa “la

El rector de la Universii 
de Castilla-La Mancha, ( 
Arroyo Zapatero, afirmó a) 
que esta institución ha adij 
rido la biblioteca más imj 
tante de Filología e Hish 
Española, del catedrático di 
Universidad Complutense, J 
quín Beltrán, valorada en ’ 
millones de pesetas y que e 
formada por 20.000 volúmei

Preguntado por LA TRIl 
NA, Arroyo Zapatero, exp 
las condiciones en las que 
sido adquirida esa biblioW 
que será instalada en Ciudí 
Real como una unidad dé
Biblioteca General de la L 
versidad de Castilla-La Mane 
dándosele el nombre de.
titular. '

“Esta biblioteca, que es 
duda la incorporación de bie 
materiales más valiosa que 
ha realizado en el presente 
so, sitúa a nuestia Univeis 
en las mejores condicic 
nacionales en el ámbito dé 
Humanidades”, indicó el reí 
quien señaló “que en esta t 
ración se ha conseguido ajii 
el dinero de adquisición ei 
cantidad de cien milloneí 
pesetas, aportados entre 
Dirección General de In' 
nación Universitaria, Junti 
Comunidades de CastiU 
Mancha y Diputación de 
dad Real”.

La biblioteca es accesi 
toda la comunidad erf 
internacional, manifestó 
Zapatero.

Inauguradas b 
VI Jornadas 
Regionales de 
Integración 
Escolar

gran respuesta social que tie
nen estos estudios en Alba
cete”.

El director del Departa
mento de Informática de la 
Politécnica anunció además 
que el año próximo se hará 
otro curso para los alumnos 
que no han podido asistir al 
mismo en esta ocasión.

Como ya informó LA TRI
BUNA, Quiles Flor indicó que 
en septiembre se leerán las 
dos primeras tesis doctorales 
de Informática de la Univer
sidad regional, y que se segui
rán exponiendo más en los 
meses sucesivos, “con lo que 
entre todos habremos dado un 
paso significativo para hacer 
realidad esa ilusión que es el 
segundo ciclo de Informática 
en Albacete”, añadió.

Ramos Salavert manifestó 
que este curso o escuela de 
verano es un importante foro 
de encuentro de profesionale.s 
de Informática.

F IZA^ 
_________________ ____

el Centro E y j^^^. 
Regionales

3xrs ^u i 

mina Belmonte,y 1J“,a 
gramas Educati

Asisten a estas J ^^^^ 
200 P^f^^^SgoS^M 
tros '““"^ScaciiSo 
sonal de E ^j^co ■ 
procedentes d ■
vincias del g ucacio»J

El asesor de c 
cial del centro Luis 
(CEP) de Alb^^ 
Aguilar, resa 
de estas I
intervienen gra ^^ ygiidez 
esta materia, y j^o de'"‘^ । 

ción en favo» t¡vas«\ 
necesidades e^jjyjjad » 

desarrollando en
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b fundación Universidad-Empresa
íMn dei rector y el nuevo equipo de la Cámara de Comercio de Albacete

^ueva etapa de las relaciones
JO entre Universidad y empresas

GUI8
hacia el reto europeo de 1993

iverai 
ha, I

Cien estudiantes universitarios realizarán prácticas en las empresas

actor de la Universidad de Castilla-Lamó a actor de la Universiaaa ae uastina-Jba 
a adj niin^ Luis Arroyo Zapatero, y el pre- 

‘“Í toíe de la Cámara Oficial de Comercio
Histoi taiastría de Albacete, Marcos Montero,

3 a a LUIS MIGUELLuis Arroyo Zapatero y Marcos Montero.

I
tantes mecanismos de colaboración y actua
ción del que se benefíciarán los empresarios 
y universitarios, para potenciar la Funda
ción Universidad-Empresa, fundamental
mente con vistas al reto europeo de 1993.

i en 3
qiifi a Felicidad IZAGUIRRE 
lúmei
TRÜ Marcos Montero recibió ayer
, expi la Cámara de Comercio al 
, qué MI de la Universidad de 
ibliole Silla-La Mancha, para pre- 

Ciud ííile el nuevo equipo came- 
id dd 1 de Albacete y cambiar 

la U presiones sobre las relaciones 
Mane K Universidad y empresa.

Hay una Fundación Univer-: de
que queremos

desde la Cámara de
isd-Émpresa 

e ea lenciar desd 
iebie tercio, de forma que los 
1 que ales cada vez más fluidos de 
entec linculación de la institución 
iveiii( hersitaria y sus hombres se 
idiciw Sfiquen cada vez más con 
o dé iproyectos de las empresas”, 
el reí innó el presidente de la 
;sta Imara Oficial de Comercio e 
o ají telria.

ntre
Inv 

unía

án en Arroyo Zapatero acogió con 
oneí ¿facción esta inquietud que 

Mene alentando fuertemente 
la institución universitaria, 
yez que anunció que la 
Ma Fundación está entrando 

de

e

ana segunda fase de fun- 
«amiento, hacia una mayor 

esi Centralización, sin perder de 
lent ^su estructura regional.

^ un principio esta Fun- 
® "^^ amparó los primeros 

** ^" ^^ relaciones con el

la regional, centrali- 

®” ^^^^ momento

,. 0 vida a la misma, 
^^^ Cámaras de 

j donde tiene presen- 
Mle^aP'^^ universitario 

sus potencialidadestniiSc n 7 HV‘’=«viaiiaaaes 
3? Mn ° desecn- 

^dacióí ? "’®’’^° ^^ la 
ida! ’ la «’®'*”^^® mantenien- 
ino ‘‘Min regional

’ porque las empresas
ada!

sobrepasan ya su ámbito local”, 
explicó el rector de la Uni
versidad.

En este contexto. Arroyo 
Zapatero y Marcos Montero 
anunciaron su intención de 
ponerse a disposición de 
comenzar esta nueva etapa, 
basándose en un hecho abso
lutamente clarQ, según el rector: 
que “las empresas necesitan de 
la Universidad en cuanto a la 
formación de los empresarios, 
y que la Universidad solamente 
puede cumplir su función si es 
capaz de mantener su conexión 
con el mundo de las necesi
dades materiales”.

“Es preciso constatar a este 
respecto -añadió Arroyo Zapa
tero-, que la relación entre la

Satisfacción por la 
Escuela de Verano

F. I.

Antes de celebrar la reu
nión con el presidente de la 
Cámara de Comercio, el rec
tor de la Universidad regional 
asistió a la inauguración en 
la Diputación del curso uni
versitario “Informática 
actual”, que se desarrollará 
hasta el día 28 de este mes 
con la participación en el mis
mo de figuras relevantes de 
la Informática de varias uni
versidades españolas.

Arroyo Zapatero se refirió 
a este curso como Escuela de 
Verano de Informática de la 
Universidad, que refleja un 
interés destacable por parte

Universidad y la empresa es un 
bien que hoy pertenece a la cul
tura de nuestro tiempo, pues 
antes se apreciaba un .aleja
miento notable en este sentido: 
las empresas no valoraban la 
Universidad y viceversa”.

En el marco de ese espíritu 
de colaboración entre la insti
tución universitaria y la Cámara 
de Comercio, se pondrá, pues, 
en marcha un amplio programa 
del que se beneficiarán tanto 
los empresarios como los uni
versitarios, para potenciar las 
relaciones entre Universidad y 
empresa, con vistas fundamen
talmente a la asunción en las 
mejores condiciones posibles 
del reto europeo de 1993.

El primer objetivo de esa 

del cuerpo de profesores de 
esta materia por incrementar 
su dedicación al trabajo cien
tífico.

“Es para mí un gran motivo 
de satisfacción esta iniciativa 
de la Escuela de Verano, que 
se fundamenta en una ense
ñanza que se encuentra some
tida a la rápida evolución que 
experimentan sus conoci
mientos y, por tanto, a la exi
gencia de puesta al día de 
sus profesionales”, indicó 
Arroyo Zapatero, quien indi
có que se produce “un for
tísimo tirón por parte de la 
sociedad de profesionales de 
Informática, que sufre la pro
pia Universidad”. 

colaboración será el desarrollo 
de un programa de prácticas de 
los estudiantes en las empresas, 
de forma que en el ejercicio 
que viene al menos cien alum
nos del campus de Albacete 
puedan haber pasado un mes 
en una empresa desarrollando 
un trabajo profesional.

El rector explicó que “la 
Cámara propondrá a las empre
sas esta tarea, y tiene que haber 
empresarios que se ofrezcan a 
acoger en sus actividades a un 
número determinado de estu
diantes, los cuales no se incor
porarán como trabajadores ni 
como personas dadas de alta 
en la Seguridad Social, sino con 
los requisitos que se establezcan 
en un programa legalmente

Numerosa asistencia al curso.

El curso de verano de “In
formática actual” es el pri
mero que se organiza en la 
Universidad de Castilla-La 
Mancha. 

establecido, específicamente 
para la formación de estudian
tes universitarios”.

“Los estudiantes se seleccio
narán por méritos, con la espe
ranza de que haya tantas plazas 
como solicitantes”, añadió el 
rector, quien indicó que una vez 
cumplido este objetivo, “que es 
el prioritario y el fundamental”, 
se acumulará una experiencia 
muy positiva en el marco de 
las relaciones entre la Univer
sidad y la empresa.

Cursos de reciclaje y 
promoción de la investigación

El segundo objetivo de ese 
amplio plan de actuación será 
el de establecer una conexión 
permanente entre Universidad 
y empresa para que las nece
sidades de formación que se 
detecten desde el punto de vista 
profesional puedan ser satisfe
chas por una colaboración entre 
profesionales de las empresas 
y profesores universitarios, a 
través de la organización de 
cursos de reciclaje o de puesta 
al día de conocimientos.

Además de cubrir esas nece
sidades, está prevista la reali
zación de un programa inten
sivo de formación “para estar 
en mejores condiciones ante el 
reto europeo de 1993”, -insistió 
Arroyo Zapatero-, y la puesta 
en marcha de acciones tenden
tes a la promoción de la inves
tigación mediante el estableci
miento de más premios.

El rector destacó la impor
tancia de promover la investi
gación a todos los niveles téc
nicos y de premiar los esfuerzos 
que se produzcan en este 
sentido.

irn

Pero existe un seguro a todo riesgo: 
la información. No lo dude, si no está 
seguro, infórmese y obre en consecuencia. MINISTERIO DE TRABAJO Y SEGURIDAD SOCIAL 

INSTITUTO NACIONAL DE SEGURIOAD
E HIGIENE EN EL TRABAJO

trabajo, pueden existir 
e«5taH Uesde una herramienta en mal 

° una iluminación deficiente, 
P esentan un peligro para la salud.

icaí 
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Se está en un proceso jurídico para rescindir el contrato a la empresa valenciana que inició las obras

Todavía hay dudas de que la piscina 
del P- de la Cuba se abra este verano

Posible 1 
inhabilitación ( 
una empresa 
para obras 
municipales

Estas instalaciones tendrían que baber estado dispuestas en el mes de agosto del año pasado lo

Como otros proyectos, el 
complejo de piscinas del P- 
de la Cuba es una de las 
obras que el actual equipo 
municipal ha heredado de 
su antecesor, siendo cons
cientes, como así lo asume 
el concejal de Urbanismo 
que ‘^ésta es una de esas 
obras que se complican^\

Eva CAÑAS

Si el año pasado fue el hor
migón el caballo de batalla, 
este año es un proceso admi
nistrativo. De cualquier forma, 
los problemas e inconvenien
tes se cernieron sobre las nue
vas instalaciones de baño que 
el Ayuntamiento construye en 
el Paseo de la Cuba, además 
de que este proyecto nació 
forzado, teniendo en cuenta 
que se adjudicó de forma 
directa, presumiendo que así 
la nueva piscina estaría dis
puesta a los ciudados en el 
mes de agosto del año pasado, 
algo que no se cumplió y que 
todavía existen dudas de que 
pueda estar abierta para este 
verano.

El concejal de Urbanismo, 
Francisco Martínez Simón no 
duda en reconocer que “es 
una de esas obras que se com
plican, pero que por más que 
se intenta una solución, más 
obstáculos surgen”.

Estas obras se adjudicaron 
a una empresa valenciana que 
tuvo sus primeros problemas 
al inicio de las mismas, al 
comprobarse por parte de los 
técnicos, como así lo recogió 
LA TRIBUNA en agosto del 
año pasado, que la resistencia 
del hormigón no llegaba al 
50%, lo que hizo que todo

Las obras, sobre todo en el vaso de la piscina, están paralizadas desde el pasado mes de abril. JESUS MORENO

No sólo con la piscina 
Paseo de la Cuba, sino qi |$ di 
Ayuntamiento está tenis Jjía 
problemas con otras obras 
se ejecutan en la ciudad, c 
así lo indicó el concejal 
Urbanismo, Francisco Mari
Simón.

Es evidente que las emj 
constructoras importantes

La I

5 Bcursan a aquellas obras qm 
de envergadura y que q
altos presupuestos, e inclu idón
pueden permitir el lujo de Opi 
cursar a la baja sobre el pft de
de salida, lo que les da g¡ mbai 
tías, siempre que mantengí ícoh 
condiciones, de adjudicar k, aj
obra en cuestión.

Sin embargo, muchas
íKÚti

consiguen esa obra a un pi raade 
más bajo del anunciado pi Para
Ayuntamiento, pero un Alltel
después de haber iniciad! biei 
trabajos presentan el pi >)de
reformado sobre ese presu^ad 
to que “supone muchas 5.peri
-dijo el concejal- doblar ese Hn
supuesto inicial”.

Este es el problema que
acto 

sonal
ra mismo tiene el Ayuntara perier 
con una determinada emp Elpr

el encofrado que se había 
construido tuviera que ser des
truido y levantado de nuevo.

Ahora el problema es admi
nistrativo, incluso en la vía 
judicial. Cuando en el mes de 
abril, según explicaciones del 
concejal, al comprobar que la 
empresa valenciana trabajaba 
a un ritmo muy lento y que 
no cumpliría los plazos, el 
Ayutamiento fue a rescindir 
dicho contrato, complicándose 
esta solución con una enfer
medad del constructor.

“Esto hizo que se entrara 
en una negociación con la 
familia -dijo el concejal-, con 
el fin de llegar a un acuerdo 
consensuado por ambas par-

tes. Pero la mujer del cons
tructor, ante la rescisión del 
contrato, nos presentó un 
recurso contencioso-adminis- 
trativo, cuando nosotros pre
tendíamos que todo fuera por 
un acuerdo, teniendo en cuen
ta que teníamos la razón, ya 
que se habían incumplido los 
plazos y, por tanto, la deman
da la podía haber puesto el 
Ayuntamiento”.

Incluso, el Ayuntamiento 
llegó a ofertar a esta empresa 
que el aval presentado al ini
cio de la obras -500.000 pese
tas- sería liquidado en el pre
supuesto final de la obra. 
“Tampoco accedieron, cuan
do, además, aquí hemos teni-

do que soportar a proveedores 
que han venido reclamando 
por impago de esta empresa”.

A primeros del próximos 
mes de julio se cumplen los 
plazos jurídicos, y así podrá 
empezar a trabajar la nueva 
empresa que, sobre una con
sulta a tres, es adjudicataria 
del resto de las obras que que
dan por ejecutar.

En este sentido, el concejal 
dijo que “las obras de ves
tuarios y jardinería han sido 
hechas por el Ayuntamiento 
y sólo queda el alicatado del 
vaso, por eso esperamos que 
a primeros del mes de agosto 
se pueda abrir al público”.

que el concejal se negó a re ¿hr; 
:Farrel nombre, “ya que estaraj 

el proceso de solucionare! 
blema, y que podría esta 
la rescisión del contrato 
la inhabilitación de la «

27 a

• poi 
peri

para que no acceda a 
obras municipales”.

Asimismo, el concejal at ^ u 
róque “una obra se puede jArrix 
der sobre el presupuesto i 
en un 10%, que esta pena fepátic 
legalmente, pero no en un^ aido 
como ha pasado en este c

prestí 
inicio

Arrix
A la

Exposición soD^de 1

El Ayuntamiento no autorizará el cambio de

el Barrio 
Carretas, “D^ 
pasado al 
futuro”

Jbel 1 
«al j 
íiicisí 
Hiscio 
íerm 
li'llán ]

titularidad a la empresa de los aparcamientos
E. CAÑAS

En la primera comisión de 
Urbanismo que celebre esta 
Corporación, probablemente la 
próxima semana, se verá el 
expediente de la empresa que 
ejecuta los aparcamientos en la 
Plaza Virgen de los Llanos y 
en “La Champiñonera”, cuyo 
representante es Angel Fernán
dez, de la localidad toledana de 
Alcaudete de la Jara, solicitan
do al Ayuntamiento el cambio 
de titularidad tanto para las 
obras como para la explotación 
de estos recintos, en favor de 
la empresa mercantil “Mas D. 
Parking S.L.”.

Sin embargo, aunque se aco
ge a una de las cláusulas del 
pliego de condiciones que prevé 
este cambio de titularidad, el 
concejal de Urbanismo, Fran
cisco Martínez Simón, anunció 
que el Ayuntamiento no lo 
autorizará.

La empresa adjudicataria de

estas dos obras argumenta para 
este cambio de titularidad moti
vos de financiación y “para que 
la ejecución se haga en el plazo 
más breve posible”.

Hay que tener en cuenta que 
en el caso del aparcamiento de 
la Plaza Virgen de los Llanos 
no se cumplirá el plazo previsto 
de un año, pero sí en “La 
Champiñonera”. Sobre este 
último, el concejal dijo que no 
quedarán más de dos meses 
para que se terminen las obras.

En cuanto al cambio de titu
laridad solicitado, Martínez 
Simón argumentó que “no se 
lo vamos a autorizar y si sigue 
insistiendo no tendremos nin
gún problema en rescindir el 
contrato con esta empresa, 
siguiendo nosotros con el resto 
de las obras, dado que lo más 
importante y costoso, como es 
el muro pantalla y el encofrado 
ya está hecho”. Si fuera así, 
estas obras serían de nuevo 
adjudicadas a otra empresa. En “La Champiñonera” no quedan más de dos meses de obras. JESUS MORENO

B « 
I1

i
1

Barrio Carretas . . 
una exposición b^^ ^1 
“Carretas: del pas 
ro^ en la que se recoge- 
sos aspectos gfjj

como lugar d ^^
se pro^^'Spíl» mO! 
asentamientos d j ,
junto con el Alt . le 
Su denominación y P 
de ésta (C^\* 6.1 
calles, fiestas ( de 
Idelfonso), *8^-) pli? W 
José y la P^'''^ Rarrif ligur que da nombre^» 

de San Jo^X 6¡ncónyl \^^a 
Carretas, la áó R.^^^ or 
Sol), tipo comof^ S
característas, ^^^^j, coi®-ycf
jes popu’a'^¿ de l»^ 

los proyeetí^s ° ,

da hoy P% ade la'í ! 
siete y ^^^.gi club. 
los locales dei J 

redonda sobre
del Barrio-

' t ’rasc(

•y ce
vae
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, ‘'j ^cto Científico’' de la Asociación de Analistas Clínicos de Albacete

Programadas unas jornadas
i sobre la función hepática

I lodos los ponentes proceden del Hospital Virgen de la Arrixaca de Murcia

tiscinaj
no qul días 27 y 28 de este mes la Asociación de Analistas 

temí Utos de Albacete celebrará su primer acto cientifíco 
°^f2^ í msará monografícamente sobre la función hepática
dad, a
meeja 
) Mar

LT

U Asociación de Analistas
iempi hicos de Albacete ha pro
antes c atado para los días 27 y 28 
as qu( este mes su primer acto cien-
fue lié ÍD que versará sobre: “La 
inclui xión hepática”.

coagulación”, por Marco 
Sempere y “Marcadores séricos 
de la hepatitis vírica”, por 
Pedro Luis Tornel. Después de 
un pequeño descanso se iniciará 
el último turno de conferencias 
con “Ultimas técnicas en el

estudio de la función hepática”, 
por Soledad Parra, y los “Mar
cadores tumorales en la neo- 
plasia hepática”, por Pedro 
Martínez, que pondrá punto 
final al programa de actos cien
tíficos, en los que han colabo
rado los Colegios de Farmacéu
ticos y de Médicos de Albacete, 
y la firma de laboratorios 
“Ames Bayer Technicon”. Fachada del Colegio Oficial de Farmacéuticos de Albacete.

jodei El presidente de la Asocia- 
:elpf B de Analistas, Juan Miguel 
da ga mbano Tebar, manifestó que 

itenga ¡colectivo, fundado hace dos 
dicaq is. agrupa a médicos y far- 

xcúticos, y que cuenta en la 
¡has« alidad con un total de 37
unpi tejados.

ido pe hra Juan Miguel Escribano 
unjAlfredo Rodríguez, vicepre- 

iciadt inte de la asociación, el obje- 
1 pi íde estas jornadas es unirel

iresuj gados profesiones divergen- 
¡has w i pero que tienen mucho en
ir ese ¡ aún y aprovechar este tipo

1 ¡actos para el reciclaje pro- 
iquc sonal y el intercambio de 
mam Knencias.

eniP El programa de actos que se 
^.?1^ ^"^''^ ®" Colegio Oficial 

'Farmacéuticos empezará el 
*^ a las 17,15 con la ponen- 
■ Anatomofisíología hepáti- 

1 por Concepción Carrasco-

stam
larel

est 
rato
la mi 
i a í

Perteneciente al igual que

^'^^‘*^’S del Hos- 
, P^’^ersitario “Virgen de 

í de Murcia, 
wmi “Fnzimología
pe™ epatica” nnr Tnc¿por José Noguera;
stee 2-3^ Í""*^

González 
Ictericia”.

parte del progra- 
la tarde estará dedicado 
nsuficiencia hepática y 

A 1 hepanca", por
’hal “^‘Pertensión 

y ascítica”, a careo 
i Síone y “Mani-
?Sr¿^]^^la 

^"án Pérez ’ P0’’ 
^>’ 28, comenzará ellldos

ponencias a las 17f™'>'‘Otros 
lili 'Oratorio” ñor p 
rend “Pet. seonu E Fernando !« ff^^o de “Pruebas de

parámetros de

olí ) ■ '

í ¡f^ce un niño
f ®8ado en Ossa
-^ "Montiel

La hora de la verdad,
información horaria

Escuche la que va a caer,
^formación meteorológica

Así están las cosas.
Noticias de R.N.E.

a de 
1 de

¡rrio

i’üo A n r
*®'‘no de' ^® 13 años 
H el "®sultó 
^w CoE° 2*’ «" 

«•“■«idS?^ I"' “Salva- 
Ó- ^oX^™'™

^3do en la Plaza 
l^ozohondo, el día 

ti *’‘IU¡11¿^**® ^^ una suelta 

“ cogido

I^rtiend(?^°^°^^'^° reser-.

r^? ffodújo^n’ ^^'^ mismo 
lp^?*’fado n ."^^endio en 

cn Á|P’^°P*edad de de 
ardiendo 

‘''Desgracias ^^"^^ ^^^ 
personales.

1̂
 

§ 
*

,iei”

6^
 b 9
«

Una victoria en casa 
información deportiva 

de R.N.E.

Las 24 horas del día, todos los días del año.
Con una simple llamada, todo un mundo de servicios.

® Telefónica
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Y PROVEEDOR OFICIAL EN TELECOMUNICACIONES
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Campaña del Ministerio del Interior para la regularización de residencia y empleo

Los argentinos son los extranjeros con 
más permisos de trabajo en la región

Castilla-La Mancha concedió el pasado año 372 permisos de trabajo de esta clase

Castilla-La Mancha Conce
dió durante el año pasado 
un total de 372 expedientes 
a trabajadores extraiyeros 
residentes en la región, de 
los 422 que fueron presen
tados con el objeto de lega
lizar su situación de empleo 
y residencia en nuestro país

LT

El Ministerio del Interior 
comenzó el pasado día 10 una 
campaña de regularización de 
trabajadores extranjeros con el 
objeto de legalizar su situación 
en España.

Según esto, Castilla-La Man
cha concedió un total de 372 
expedientes a trabajadores 
extranjeros residentes en la 
región.

La regularización implica 
permisos de residencia y trabajo 
por cuenta propia o ajena para 
quienes se encuentren en nues
tro país desde antes del 24 de 
julio de 1985.

También es aplicable a quie
nes llegaran a España antes del 
15 de mayo del presente año 
y que hayan trabajado al menos 
nueve meses en los dos últimos 
años y tengan oferta de empleo 
o proyecto de actividad por

11
 y

Guadalajara concedió con 127 expedientes, el mayor número de permisos de trabajo a extranjeros.

cuenta propia.
La solicitud de esta regula

rización podrá ser requerida 
por el propio extranjero, el 
empresario o el patrono dentro 
del periodo comprendido entre 
el 10 de junio y el 10 de diciem

bre de 1991.
Respecto a la nacionalidad 

de los extranjeros con permiso 
de trabajo, son por orden de 
prioridad, argentinos, franceses, 
marroquíes, chinos, británicos e 
italianos.

Las provincias que tramita
ron mayor número de expedien
tes en 1990 fueron Guadalajara 
con 127 expedientes y Toledo 
con 104, en tanto que Cuenca 
obtuvo el menor índice de tra
mitación, con 26 expedientes.

Concurso de 
cuentos

---------—H
El Ayuntamiento de 

Alatoz convoca su “IV 
Concurso de Cuentos 
Infantiles, Villa de Ala
toz”.

Podrán concursar 
todos los escritores naci
dos o residentes en Cas
tilla-La Mancha, y cada 
autor presentará como 
máximo dos obras, con 
original y dos copias, y 
en extensión no superior- 
a tres folios, antes del 31 
de julio, bajo el sistema 
de plica.

El concurso estará 
dotado de tres premios:; 
1- premio, patrocinado; 
por la Junta de Comu
nidades de Castilla-La 
Mancha con 50.000 pese
tas y trofeo; 2® premio,,, 
patrocinado por la Dipu
tación de Albacete, 
30.000 pesetas y trofeo y 
3° premio, patrocinados 
por el Ayuntamiento de' 
Alatoz, 10.000 pesetas y' 
trofeo.

Los trabajos serán; 
cuentos inéditos y origi
nales, con temas especi- 
ficamente dirigidos al" 
mundo infantil, valorán
dose por el jurado, de for
ma especial, aquellos! 
cuentos con ilustraciones,;

El jurado podrá decla
rar desiertos los premios,; 
así como proceder a la 
creación de accésits.

Guía

EXPOSICIONES

* Exposición de pintura de Amalia Fernández 
Richart.

La pintora natural de Villarobledo, expone por 
primera vez en solitario una muestra pictórica basada 
en óleos y acuarelas. Lejos de intentar captar foto- 
gráfícamente la realidad, la artista refleja en sus 
creaciones una técnica y estilo que sobrepasan el 
realismo, alcanzando acertadamente el umbral 
surrealista.

- Sala de exposiciones de la Delegación de Edu
cación y Cultura.

* Exposición de pintura de Alber Villena.
Muestra retrospectiva en la que se exponen sus 

obras desde 1968 hasta nuestros días.
- En el salón de belleza J.J. Donate, en la Plaza 

de Benjamín Palencia.
* Exposición “Albacete en su historia”.
Una visión panorámica y cronológica de la historia 

de Albacete, donde se exponen por primera vez 
piezas artísticas y documentación, hasta el momento 
inéditas.

Escultura, pintura, urbanismo, aviación, artesanía 
popular, cultura y deporte de la ciudad de Albacete.

- Hasta el 15 de Agosto en el Museo de Albacete.

CURSOS

* Jomadas organizadas por la Dirección Provincial 
de Educación y Ciencia y la Subdirección General 
de Educación Especial, en el C.P.E.E, “Eloy 
Camino”.

- Hoy, a fes 12 horas, seminario sobre “Integración 
en el ciclo superior y secundaria”, “Departamento 
de Orientación y Tutoría” y taller de “Organización 
de C. Integración. Otras alternativas”, a las 5 de 
la tarde.

- Día 26, a las 9 de la máñana, seminario sobre 
“Proyecto educativo de Centro” y taller sobre “Mé
todo de lecto-escritura para deficientes auditivos” 
y “interxención en Centros. Modelos educativos”, 
a las 7 de la tarde.

- Día 27, a las 9 de la mañana, seminarios sobre 

“Adapataciones curriculares” e “Intervención de EE 
Psicopedagógicos” y talleres de “Distintas alterna
tivas de organización” y “Formación en el área de 
A.C.N.EE”, a las 11 de la mañana.

* Curso “El juego en la edad infantil: teoría 
y práctica”, por la Dirección Provincial del Instituto 
Nacional de Servicios Sociales (Inserso). Se celebrará 
en el Centro Asociado de la UNED de Albacete.

El curso se presenta con el objetivo de capacitar 
a los profesionales que trabajan en el ámbito de 
la atención temprana para evaluar, programar e inter
venir en los distintos aspectos del desarrollo impli
cados en el juego.

Está destinado a equipos multiprofesionales y de 
atención temprana; profesores de escuelas infantiles 
y de preescolar. También está abierto a estudiantes 
y no profesionales.

Como ponentes intervendrán en el curso Carlos 
Pajuelo Morán, y Arturo Domínguez Giralt, psi
cólogo y logopeda, respectivamente, del Equipo de 
Atención Temprana, de Badajoz.

CONCURSOS

* Concurso de recortables y maquetas.
- Organizado por el CEP de Albacete en su depar

tamento de Ciencias Sociales. Pueden participar 
alumnos y profesores de E. Infantil, primaria y 
secundaria.

Se establecen seis premios consistentes en lotes 
de libros y juegos de informática. Todos los trabajos 
presentados se expondrán desde el 10 al 28 de junio 
en el Museo del Niño.

CONFERENCIAS

* El “Grupo de Estudios de Actualidad” presenta 
una conferencia bajo el título: “El derecho a la 
vida”, en la que actuará como ponente, Carmen 
García Serrano.

- Hoy, a las 7,30 de la tarde, en la localidad 
de Pétrola, en la sede de la “Asociación de Amas 
de Casa”.

* Mesa Redonda sobre “Alcoholismo y otras adi
ciones en la Tercera Edad”.

Organiza la Dirección Provincial del Instiu 
nacional de Servicios Sociales. ' .

Participarán Juan Antonio Estévez ?ajinas^* ■ 
tra, Aurora Carretero, asistente social y 
de Andrés Pérez, presidente de la j^ 
Ex-alcohólicos de Albacete. Los conteni o 
“Alcohol y alcoholismo en la Tercera,, a ’ , 
entorno social y familiar del alcohólico , 
del asociacionismo en el tratamiento y la pre 
y “Otras adicciones y ludopatías”. . j

- Día 26 de junio, a las 10,30 de la 
en el Hogar II de la Tercera Edad.

CONCIERTOS___________

n 1990/91!
* Concierto de clausura del curs^ g^^yj|3 

Real Conservatorio Profesional de Musi 
de Danza de Albacete. . Auditorio

- día 28, a las 8 de la tarde, en ei
Municipal de Albacete. ntervenrif^

En el concierto, de entrada li re, ’^j^^uos rió 
la Banda del Conseivatorio, coro ae ^^ ^ 
conjunto coral, y alumnos de ^ ^^^igf^ran 
El director es Fermín Navarrete Car » p¿ff2 
también en esta actividad María de .^g Coio"' 
Raya, profesora de Canto, 
Miralles, profesor de C. Coral. Se in schu**^ 
de J. Strauss, W.A. Mozart, G. ‘ rde, So”"^ 
A. Stradella, M. Penella, Chueca y
y Vert y T. Breton.

INFORMACION CUCrVR^¡^_..^

* Punto de Información Cu 
Ministerio de Cultura: c^^^®

- En la Biblioteca Pública del E 
José de Calasanz, 14, quinta planta.

Teléfono 23-84-54.

VisiWdelBibliob^ 

' 25 - Pozo Hondo-Aguas Nuevas, día

M.C.D.2022
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EL SISTEMA USADO SEGURO FIAT, 
ESTE VERANO LE OFRECE MAS QUE NUNCA.

AHORA
AL COMPRAR 
SÜ T VPHTCT TT O 

TNAHO

1 EL SORTEO yv >^ 
TW *^ VTÁ TP^áA^ 

A BRASIL,
10 MOTOdtzLETAS 
Y15 MOUNTAIN.

SOLO DEL 25“ 
DE JUNIO 

AL 25 DE JULIO.

4̂

Vehículos de todas las marcas, garantizados hasta 12 meses y finan

ciados a su medida. Elija el que más le vaya, y solicite el cupón 

de participación en el sorteo de; 5 viajes a Brasil para 2 personas, 

con todos los gastos pagados, 10 motocicletas Vespino NL y 15 

bicicletas Mountain Bike modelo B BIANCHI 100 GS. El sorteo 

se celebrará ante notario el día 2 de Septiembre de 1991, en las ofi

cinas de Fiat Auto España, del P.° de La Habana, 74, de Madrid.

KUSistema 
^^Usado Seguro Basa

RED DE CONCESIONARIOS OFICIALES FIAT
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Curso en
FEDA sobre 
‘‘Elaboración de 
las cuentas 
anuales”

LT

Del 1 al 12 de julio se cele
brará en el Aula de Formación 
de FEDA un curso sobre “Ela
boración de las cuentas anua
les”, que tendrá una duración 
de 25 horas lectivas, en horario 
de 19,30 a 22,00 horas.

Con la programación de este 
curso se aspira a dotar a los 
responsables del área conta
ble-fiscal de la empresa de los 
principios básicos necesarios 
para la elaboración de las cuen
tas anuales que establece la 
nueva normativa mercantil.

El curso está orientado de 
una manera práctica, con el fin 
de propiciar la participación 
activa por parte de los asis
tentes.

Especialmente, el curso está 
dirigido a empresarios, directi
vos, y técnicos del área eco
nómico-administrativa de la 
empresa.

Está organizado por FEDA 
y la Consejería de Industria y 
Turismo, y tendrá como pro
fesor a Francisco Conejero Gar
cía-Quijada, economista, profe
sor titulado de Contabilidad en 
la UNED.

Los temas genéricos del pro
grama son: balance de la situa
ción, cuenta de resultados, 
memoria y informe de gestión, 
que se verán cumplimentados 
con aspectos como la aproba
ción, verificación, depósito y 
publicidad de las cuentas anua
les, además de aspectos signi
ficativos de las novedades del 
Nuevo Plan General Contable.

“Bolsa de 
Subproductos”, 
al servicio de las 
industrias de 
Albacete

LT

El presidente de la Comisión 
de Industria y Artesanía de la 
Cámara de Comercio, Manuel 
López Vera, ha enviado una 
carta a los empresarios de Alba - 
cete, comunicándoles la existen
cia de una “Bolsa de Subpro
ductos”, creada por el Consejo 
de Cámaras del Centro de 
España, al que pertenece la ins
titución albacetense.

Esta Bolsa pretende que los 
residuos y materiales de dese
cho del proceso de fabricación 
industrial puedan ser aprove
chados por otras industrias con 
el beneficio para ambas empre
sas y para el medio ambiente.

El servicio es totalmente gra
tuito y la iniciativa de esta Bolsa 
no sólo facilifa la mejora de 
las condiciones ambientales, 
sino que repercute dicrectamen- 
te en lo.s costes de producción, 
abaratándose considerablemen
te, a la vez que permite des
hacerse de residuos inútiles 
para las empresas ; aprovecha
bles para otras.

Para participar en esta Bolsa, 
los empresarios sólo deben diri
girse a la Cámaraa de Albacete.

Según la Confederación de AA.VV. en el “Día mundial contra la droga”

El narcotráfico amenaza con
desestabilizar la democracia
Críticas hacia los sectores que reclaman medidas exclusivamente policiales

La Confederación Nacio
nal de Asociaciones de 
Vecinos denunció ayer que 
la existencia del negocio 
que produce el tráfico de 
drogas es, por sí mismo, 
el mayor peligro mundial 
que amenaza la estabili
dad de las democracias y 
las libertades ciudadanas.

LT

Según el comunicado 
difundido por esta confede
ración asociativa, el narcotrá
fico está generando un poder 
económico y político capaz de 
derrocar gobiernos democrá
ticos, alterar los ordenamien
tos legislativos y corromper, 
directa o indirectamente, 
todo el entramado social, sin 
distinción de países o con
tinentes.

Las mismas fuentes indica
ron que la influencia de la 
droga actúa para manipular 
conciencias o inquietudes 
ideológicas a planteamientos 
pseudocientíficos, pasando 
por la defensa del libre 
comercio, el secreto bancario, 
la sociedad de consumo o el 
brillo social.

Asimismo se lanza una 
advertencia a los progresistas 
desinformados que, en opi
nión de este movimiento veci
nal, mantienen propuestas 
oportunistas o infantiles, más 
por la resonancia que produ
cen que por su contenido 
positivo, haciendo un juego 
muchas veces contrario a los 
intereses populares que dicen

Las asociaciones de vecinos, contra la mayor lacra de nuestros tiempos.

defender.
También se critica a los 

reaccionarios con añoranzas 
del pasado, que sostienen opi
niones sectoriales que propi
cian exclusivamente medidas 
policiales y penales, rechazan
do las reformas fiscales y la 
investigación pública de los 
capitales y patrimonios.

Mientras tanto, la Confe
deración de Vecinos de Espa
ña rechaza las burocracias 
estatales que crean gigantes
cas estructuras, en demasia
das ocasiones inoperantes y 
vacías de contenido, que se 
complementan con entidades 
elitistas más ocupadas con el 
lucimiento personal y social

que con la efectividad y el 
contacto con la realidad, 
señala dicho comunicado.

Al respecto, las AA.VV. 
exigen que las organizaciones 
no gubernamentales partici
pen en todos los foros y orga
nismos que cooperan en el 
estudio y resolución del pro
blema de las drogas. Además, 
se indica que la prevención 
escolar, la educación para la 
salud y la formación laboral 
y protección al desempleo 
requieren “acciones mucho 
más enérgicas y decididas, sin 
descuidar la atención y tra
tamiento a las víctimas de la 
drogodependencia y las ayuda 
para sus familiares”.

El acto de clausura corrió a cargo del concejal de Educación, Francisco Delgado

Entrega de premios en el concurso 
de narrativa ‘‘Primo de Rivera”

DELETURJESUS

El primer concurso de cuen
tos promovido por la Asocia
ción de Padres de Alumnos del 
Colegio Público “Gral. Primo 
de Rivera” de Albacete trans
currió con un notable éxito de 
participación y su clausura 
corrió a cargo del vocal de las 
FAPAS, recientemente nom
brado concejal del Ayuntamien
to en el área de Educación y 
Deportes, Francisco Delgado.

Él edil albaceteño inició la 
ceremonia de entrega de pre
mios pronunciando una breve 
conferencia sobre los modos de 
aprovechar el ocio y tiempo 
libre, sobre todo en periodos 
vacacionales, además de ilustrar 
al auditorio con una serie de 
saludables recomendaciones 
relativas a la lectura.

Delgado consideró una excu
sa la inactividad justificada en 
una pretendida falta de tiempo, 
cuando resulta frecuente escu
char que el aburrimiento es una 
losa que impide realizar labores 
gratificantes y rentables a la

El edil Francisco Delgado.

hora de invertir las horas de 
asueto. “Debemos organizamos 
-dijo- para crecer en educación 
y aprender con estímulo, 
haciendo lo que nos guste”.

El primer concurso de cuen
tos cortos patrocinado por la 
Asociación de Padres se saldó 
con un indiscutible éxito de par
ticipación, ya que concurrieron

un total de cuarenta alumnos 
que cursan estudios de sexto, 
séptimo y octavo de EGB. Se 
concedieron nueve galardones 
que recayeron en los primeros 
finalistas de cada curso y uno 
más de consolación a los demás 
jóvenes literatos, consistente en 
provechoso material didáctico.

Este acto de clausura finalizó 
con el agradecimiento de la 
organización por la colabora
ción desinteresada que presta
ron los profesores Mercedes y 
Gabriel, siendo el broche de oro 
una fiesta conjunta para rego
cijo de todos los asistentes.

Por otra parte, se resaltó el 
viaje realizado por los chavales 
de octavo de EGB a lo largo 
de la geografía gallega en justo 
premio a los esfuerzos acadé
micos de este curso en el cole
gio “Primo de Rivera”, agra
decimiento que se hizo exten
sivo a la dirección del centro 
y a toda la plantilla de pro
fesores que, además, han faci
litado el desarrollo de las clases 
complementarias de inglés 
impartidas por la Asociación.

Visita a la 
autovía de
Levante, tramo 
Honrubia-La 
Roda

1

En la mañana de hoy, iJ__  
gobernadores civiles de Áll 
cete y Cuenca visitarán lasobi ’ ^^^ 
de la autovía de Levante, el a líos í 
mo Honrubia-La Roda.

Este tramo de autovía
su origen en el punto kilo 
trico 166,5 de la CN-II1, eni
Madrid y Valencia, con varia 
de Honrubia, y finaliza en 
kilómetro 209 de la CN-30I, 
inicio de la variante de 
Roda.

ISOC 
sb 
iijer

Jc

En 
«ta

La longitud del tramo es ® ?“ 
49,7 kilómetros y se trata ™ 
una nueva carretera de dos c *r^
zades con mediana de sepa '•1'*® 
ción de nueve metros. La inv ’’'®’’
sión total, según el presupu 
de licitación, es de. 12.615 m !la{( 

de fnes de pesetas.
El plazo de ejecución de ^^' 

obra es de 24 meses, pro *’^
ciéndose en la actualidad En le
retrasos y estando prevista ■ 13 r 
finalización en junio de 19 P3rti

Como características gene 
les de la obra cabe destacar q '^fn 
cuenta con 7 enlaces, 32 ero Me 
a distinto nivel y es canet ?3tia 
nueva con dos calzadas de do '«Ito
vía y mediana de separaci ^oqu 

iante

Amplia relación * 
de talleres i *
mecánicos en * 
servicio durantf iih
el verano (Bien;

^ dir
coroLa Asociación de Empte 

rios de Talleres de Repajacfeden 
de Vehículos, y cooperando 
la Jefatura Provincial de 
fico, ha preparado unos Se guarSia,^n los ^ » * 

diferentes puestos de la P ’ 
Cia se atenderá a los u^Otro 

de vehículos 

operaciones oe 
este verano.
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j senic jjjjQj 
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serán; JuyP^’J®'^^fA| Nietfca 
nida, Auto Com ^ ^^ 
Hermanos ^ • .(jiiid ti,¡^ 
José Mana Gai ^j,,, 
y Talleres Gaúano.J .
Tinillo, en Bal * ^,, 
García Lopez e 
Casas Ibáñez-
López Vela y 
Cañabate, en

U í 
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Hellín;
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es.» talleres de^^.

taller * *'*’* 
turismos, “"“ jaita, 
ra y taller de mee ,,

según la ^^^jn “« 
dispuesto “ po,yai|«'* 
auténtico esfue^nr los I# 
ne para Luad’' * 
colaboradores ||eg.«^
descansos ^de*^ 
iw^““^,Ta recil’'' S’í^ 
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domicilios y
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l Caudete ■ -
Se trata el problema de la mujer ante el alcohol

i

ARCA ha editado el número 
cuatro de su boletín

Acudieron recientemente a una reunión en Toledo
hoy.
le Allílas obi esta publicación se incluye junto con numerosos artí- 
:e,citt terfe temas de interés para este colectivo y para toda 

sociedad en general, un reportaje sobre actividades
vía tiq ilaadas en el centro para tratar el problema de la 

kilot tia {reate al alcohol.
”’^’"® W Antonio MARTINEZ
variai 

ra en
N-301j| hn la editorial de la citada 

de 1 lista se incluyen palabras de
MIO para una nueva asocia-

sentirse mejor y olvidar, en el 
peor de los casos”.

Otra de estas conclusiones so 
el desajuste de las relaciones 
matrimoniales y la insatisfac-

ción en las relaciones sexuales, 
pueden llegar a muchas mujeres 
a contraer una serie de depen
dencia. Finalizan diciendo que... 
“En general los maridos no tie
nen la misma paciencia que las 
esposas, ni el mismo interés, a 
la hora de buscar soluciones, 
ante una posible dependencia 
alcohólica, ludópata, etc. por 
parte de la esposa”. Caudete trata el problema.

ao es) ® 9“ ^® ha constituido en 
1^2,2, tecina ciudad de Yecla (Mur- 
dosc3 i).“ARY” son las siglas bajo 
jgpj i<|ue se integrarán a partir 

ahora la Asociación de Alco-

trata

Lam
¡jypuj te Reabilitados de Yecla. 
15 mil s la formación y asesoramien- 

de esta nueva entidad han 
5p jj tíborado activamente miem-

pro, K de ARCA.

para Ella... para El
idad t 
svista 
de U

En los artículos que aparecen
la revista se informa sobra 
participación de ARCA en

geii«|Ktin¡ón de organizaciones no 
hemamentales celebradaacar

,2 era «entemente en Toledo. “So- 
:anel ’P^tía y Drogodependencias 
dedo 'Otro de los temas tratados, 
laraci iw quizá ell artículo más inte- 
__ _̂te sea el titulado “La

“jer frente al problema del 
ión ?’’’” ^" ^^me reportaje se 

™yen las actividades realiza- 
k?^ ^'^ 2 y 9 de mayo en 
hcal de la asociación y que 

1 -ran destinadas a la mujer, 
*"^^"^6 al problema 

alcohol, problema o dudas 
/^ su posible adicción, 
•"lenzaron estas actividades 

, «dinámicas con el objetivo 
Í"®?®’’ ^5 inferencias que 

o "^’^ucir a confundir un 
?> ? “Ponancia de 

-i L'***“ ai otro y más, 

p deí íihi encontramos con un 
p* .'¿2#^ **'*•’«**’“-

' «L* 1°’ era ei 
fck L"]'’™'’'’® y la res- 
ícomL^'^ y persona. 
¿ Sí'’ ’ '“ hora de un 

'r* «nSri '^' alcoholismo. 

^•^ ’Ma fuer/’a ^ "*“J®’^ ^^^ 

h”’^ Cólica asi

rete

m tet 
ante 
anes

casa, tiene

^hsf remar 
Mir

Aunque beba para

jio, soledad, la incomunica-
Í" con los

seres que rodenaí «niuiprluuena 
'"Í “*1» ?™‘I“'“« los más 
V 'dek P“? estimación 
'^ ^tina a ' '^^hajo se hace y 

'os om^™® ^^ aislamien- 
^ sociales, polí- 

' ’^^emeí "^°^"^’ *"<^»«yen 

T “busque’’de '^o2,^«®"?? Bebida, un 
___^ "motivación” para

^f'los; la
poca estimación

VERANO - 91

ción 
ara

1, 
“es' 
les^P GRACIAS 

ESPIRITU 
SANTO

R.U.I.
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Si algún artículo le interesa^ no lo duelen 
infórmese en nuestras Oficinas

CAJA Df AHORROS 
Df CUENCA Y CIUDAD REAI
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ViUarrobledo —«

^Q tp^ta de Pedro Moreno Villar del Sar

Identificado el cadáver 
del ferial
ADRAZ

Ya ha salido a la luz el nom- 
j ide la persona encontrada el 
[ sado domingo muerta en los 

^os del ferial. Según fuen- 
¡policiales se trata de Pedro 
tono Villar del Sar, natural 
óo de Villarrobledo.
te las pruebas pertinentes 
entradas en Albacete se han 
Émado la identidad del 
icido. En un primer momen- 
de su localización no se pudo 
tatificar por tener la cabeza 

1 Diente destrozada por lo 
t j ha habido que practicarle 

xbas dactilares y anatómicas. 
El infortunado joven de 33 

, Sí trabajaba habitualmente de 
i «lista y temporalmente en 

litar de la localidad que regen- 
j im hermano suyo.
1 No han transcendido las cir- 
i aslancias de su fallecimiento 
Í ib hora exacta en que se pro- 
1 ?. Cuando fue encontrado ya

llevaba muerto varias horas.
La primera hipótesis que se 

barajó, que no fuera de la loca
lidad, por la tardanza de sus 
familiares en denunciar su desa
parición, se basaba, según 
comentarios familiares, en que 
el joven habitualmente desapa
recía de casa durante 2-3 días, 
principalmente los fines de 
semana, por lo que familia pudo 
pensar que se trataba de una 
de sus frecuentes “correrías”.

En Villarrobledo se viven 
horas de incertidumbre y deses
peranza. En apenas unas horas 
un cadáver y a escasos metros 
los actps de vandalismo en el 
parque infantil. Ojalá y todo 
quede ahí y en esta ciudad se 
pueda seguir viviendo como en 
los últimos tiempos.

El alcalde Segovia ha tenido 
el acierto de que la polícia muni
cipal vuelva a realizar los Ser
vicios Nocturnos poniendo al 
frente al experimentado cabo 
Juan José Santiago.

’odrían cerrarse las terrazas 
del campo de fútbol

ADRAZ

hay algo que caracteriza 
■«rano, además de las mos- 
■’> es la proliferación de
;'^ en todas las calles, 

y avenidas.
es el establecimiento 

■'elero que no aprovecha los 
'''eses estivales para sacar 

y sillas a la calle huyen-, — ^ tu vQiic uuycn- 
calor de los locales 

forados.
*y»ra Villarrobledo todos

Í» .tes
y cafeterías de la 

centro desde hace años 
sus terrazas. Pero este 

^ concretamente hace un 
5 2 terrazas

^^^jada del centro 
paseos del 

Y estas térra- 
fueron 

^’^^^^^cha en la 

^ proximidad 

’tOup cí de ancia- 
“^ más ®^^a ^ los veci- 

^^ música 
’'c'os cuvn *^V^ ^°^ coches 
''««áneVeU ®^^^ ^^ ^’^^^” 
^5 " el Jarama. 
“»súlt¡m?^ ^^ abrieron 
'‘*. Caba* ^*^^ '^^^ gobier- 
'«iciKo , ""« y ahora es 
.'‘*L^ ^' alcalde. 
' 1* letra? ^ **^ ^ay claro 
*^tiva S^ 'f^c;innplen la 
111’ '^'gente se cerra-

5
¡^‘^ “tenpn ^^ • “declarado 
*^®l*nform ^”^’^^ ele mi 
>nte cnn^’lario final, 

en el ’"^°’™e del 
"o están ^“^ se dice 

<onneV ^“■’^^" todos 
Í ^M¡o "^ ^e"dremos 

I I*'o ten. “ as muy 
Nntes ^”“® que ser 
^"''* y™/"*’’ los 
^ ^c acueM Cjue 

"^^rdo con la ley.

Yo invito a la gente a que 
vea como está la zona y la 
situación de los vecinos que 
viven allí. Los aseos del campo 
de fútbol están abiertos pero 
poca gente los utiliza. Aparte 
hay otras razones, como la 
situación en que quedan todos 
los bares que durante todo el 
año están con su marcha nor
mal y de pronto se orean estas 
terrazas que están bien siem
pre que se hubiesen hecho las 
cosas bien. Y se hubiera hecho 
bien si el Ayuntamiento pone 
a disposición de terrazas un 
suelo y lo subasta. Pero no 
se ha hecho así. ¿Qué hago 
yo con las 12 peticiones que 
hay, aparte de las 2 que ya 
se han dado?

Se pueden autorizar eviden
temente pero Villarrobledo 
tiene otras prioridades. Yo no 
digo que los actos de vanda
lismo del parque infantil ten
gan relación con las terrazas. 
Pero quien evita la ocasión 
evita el peligro”.

Para Segovia el anterior 
alcalde no debió dar el per
miso “porque no se puede dar 
un servicio que en su propia 
actuación como servicio no 
tenga todo lo que el ciudadano 
necesita para sentirse adecua
damente atendido: servicios 
propios, agua propia. Ahora 
se esta utilizando agua del pro
pio municipio. No sé si ten
drán contador o no. Aún 
teniendo agua no se puede 
decir que la Sanidad allí se 
cumpla como en otras terrazas 
del estilo que hay en la costa, 
incluso en Madrid, en la Cas
tellana. Lo que no se tenía 
que haber hecho, como he 
dicho antes, es acotar el suelo 
y ponerles un pliego de con
diciones y después subastarlo. 
Pero lo que no se puede con
sentir es que no se cumpla 
la normativa sanitaria adecua
da”.

Primera comparecencia del alcalde ante la prensa

Segovia: ‘‘El Ayuntamiento vive 
un cierto caos administrativo”

^^Tenemos que alabar el trabajo de los funcionarios”

El alcalde Francisco Segovia ha declarado que “el Ayun
tamiento vive un ciertos caos administrativo porque carece 
de un organigrama efícaz que pueda desarrollar las acti
vidades que el pueblo necesita como servicio del Ayuntamiento.

ADRAZ

Segovia hizo estas declara
ciones en su primera compa
recencia ante los medios 
informativos para explicar la 
situación municipal apenas 
una semana después de haber 
tomado posesión.

“Tenemos que alabar -su
brayó- el trabajo y la cons
tancia de los funcionarios que 
con los medios de que dis
ponen hacen lo pueden. Pero 
hay que darles las armas ade
cuadas para que trabajen 
bien”.

Segovia explicó que no hay 
servicios informáticos adecua
dos; que se están ocupando 
plazas que corresponden a 
distintas personas de las que 
aprobaron la oposición; que 
existe una desproporción total 
del personal de administra
ción general con muchos auxi
liares y pocos técnicos “es una 
máquina que en estos 
momentos ha quedado sin 
norte y hay que llevar muy 
firme”. Dijo que en economía 
hay aspectos que responden 
a esa visión de cierto caos 
como hacer obras que nunca 
cuestan lo que realmente 
estaba presupuestado: cues
tan más.

Por último habló del tema 
de las cooperativas de vivien
das “algún empresario de fue
ra de Villarrobledo había

tenido relación con el ante
rior alcalde y después de 
ganar nosotros vino a hablar 
conmigo; yo lo emplacé hasta 
después de la toma de pose
sión. Vino a verme, hablamos 
y ..emos considerado inopor
tunas las fórmulas que habían 
establecido con la corpora
ción anterior. No obstante, 
este señor ha lanzado unos 
folletos a la calle diciendo que 
el Ayuntamiento colabora en 
algo que no está dentro de 
nuestros pensamientos. 
Vamos a adoptar las medidas 
necesarias porque considera
mos que esa vía de viviendas 
no es la que Villarrobledo 
necesita”.

A continuación Segovia 
explicó como va a estar con
figurado el mapa político del 
Ayuntamiento en cuanto a 
presidencia de Comisiones y 
Delegaciones.

Habrán 7 comisiones, ade
más de la de Gobierno, que 
son: Obras Públicas, Urbanis
mo y Servicios; Industria y 
Comercio; Bienestar Social y 
Asociaciones; Servicios Edu
cativos y Culturales; Sanidad 
y Consumo; Gobierno Inte
rior y Servicios Económi- 
cos/Hacienda.

Las Comisiones estarán 
formadas por 5 miembros: 1 
presidente, 2 del equipo de 
gobierno y 2 de la oposición. 
Cuando la oposición presida

1

Francisco Segovia

alguna comisión ya sólo le 
quedará un vocal con lo que 
siempre habrán 3 del Partido 
Socialista.

Es intención del alcalde 
que las comisiones de Eco- 
nomia/Hacienda e Indus- 
tria/Comercio estén presidi
das por la oposición. Caso de 
no aceptar habrían los, cam
bios pertinentes.

Los presidentes de las dis
tintas comisiones son: Comi
sión de Gobierno: Francisco 
Segovia. Obras Públicas/Ur- 
banismo: Bernardo Fernán
dez Delicado. Bienestar 
Social/Asociaciones: Maruja 
del Amo. Servicios Educati
vos y Culturales: José A. 
Romera. Sanidad y Consumo: 
María Castellanos. Gobierno 
Interior: Isidro González 
Mínguez. Economía/Hacien- 
da: Partido Popular. Indus- 
tria/Comercio: Partido Popu
lar.

NUEVAS INSTALACIONES PARA BMW

Mí

C 'í

El concesionario oficial BMW inauguró el pasado viernes sus nuevas instalaciones 
ubicadas en la calle Alcalde Conangla, 42 de Albacete, coincidiendo con la presentación 
de la “Serie 3” de esta marca de vehículos, así como del equipo oficial “BLAU- 
PUNNKT-BMW” que participó este fin de semana en las pruebas de velocidad celebradas 
en el circuito de “LA TORRECICA” encabezando la clasificación provisional del cam
peonato de España de turismos con el prototipo “M3” pilotado por Pep Bassas. 
El responsable de este concesionario, Angel Luis Azaña, ofició de maestro de ceremonias 
en el acto inaugural que culminó con la degustación de un vino español ofrecido 
al numeroso público asistente.
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Hellín y su comarca

Se presentó en la inauguración de las Jornadas de empleo juvenil

Carpeta turística realizada 
por la Escuela Taller

Abierta la exposición conmemorativa del quinto aniversario

En la inauguración de las Jornadas estu
vieron presentes el alcalde hellinero y repre-
sentantes del INEM. Se han editado cinco

mil ejemplares de la carpeta turística de 
la comarca, con una cuidada presentación 
y variado contenido.

Angel ROMERO GARCIA

Como ya anunciamos la 
pasada semana, la Escuela 
Taller hellinera ha comenzado 
las celebraciones de su quinto 
aniversario, destacando ayer 
martes el comienzo de las Jor
nadas sobre empleo juvenil y 
conservación medioambiental, 
que continuarán durante los 
próximos días. También ayer 
tuvieron lugar otros dos actos: 
la inauguración de la exposi
ción ubicada en la sede del 
Museo de Imaginería sobre las 
actividades de las Escuelas 
Taller y la presentación de la 
carpeta turística realizada por 
el Módulo de Promoción y 
Desarrollo de la E. Taller 
hellinera.

En la tarde de ayer martes 
quedaba oficialmente abierta 
la exposición sobre las reali
zaciones y trabajos que llevan 
a cabo las escuelas taller. Ubi
cada en el convento de San 
Francisco la muestra que per
manecerá hasta el próximo 
domingo sintetiza la evolución 
de los distintos talleres de la 
escuela local, tanto los prime
ros como los actuales, reco
giendo también las actividades 
de las distintas instituciones 
similares que existen en la pro
vincia, que cuenta con apar
tados propios donde muestran 
sus trabajos más representa
tivos. La idea primordial de

la exposición es reflejar el tra
bajo de los alumnos, a través 
de las piezas realizadas que 
se exponen y que demuestran 
el alto nivel adquirido en las 
enseñanzas, al mismo tiempo 
que demuestran las posibilida
des que tienen las escuelas 
taller. Maquetas, fotografías, 
trabajos de talleres, etc, dán 
una idea de lo realizado, ocu
pandose la practica totalidad 
de Ias instalaciones del Museo 
de Imaginería.

Acto inaugural

El primer acto conmemo
rativo del V aniversario fué 
la presentación de la carpeta 
turística sobre la comarca, acto 
que tuvo lugar en la mañana 
de ayer y que contó con la 
presencia del alcalde hellinero. 
Fructuoso Díaz, Carlos Sán
chez, responsable del INEM 
en el tema de las EE.TT., 
Manuel Moraleda, del gabine
te de escuelas y Alfonso 
Robles, director de la E.T. 
local.

Tras las palabras de saludo 
de Robles y la intervención de 
Carlos Sánches, destacando la 
importancia* de los actos que 
se celebran estos días, el alcal
de hellinero se encargó de pre
sentar oficialmente'la publica
ción editada por el Módulo 
de Promoción y Desarrollo, 
indicando que con este trabajo

se tenía oportunidad de cono
cer nuevos aspectos sobre los 
trabajos de la Escuela Taller, 
calificando la carpeta de ini
ciativa feliz y destacando como 
núnca se habían realizado tra
bajos en este sentido. Alentó 
a los alumnos de la Escuela 
para seguir trabajando en esta 
línea con el fin de que se 
obtenga un mayor conocimien
to de la comarca hellinera. 
Fructuoso Díaz resaltó que no 
se había querido realizar un 
trabajo exclusivamente localis
ta y por ello se había ampliado 
a toda la comarca, pasando 
seguidamente a describir los 
distintos apartados de la car
peta, indicando finalmente 
que tras esta primera edición 
se realizarán más ejemplares 
de los distintos apartados que 
contiene, tratando de hacerlos 
llegar al mayor número de per
sonas posible, con el fin de 
que cumpla con toda eficacia 
su cometido divulgativo, tras 
esta intervención se declararon 
oficialmente abiertas las jor
nadas.

“Hellín, descúbrelo

Realmente la carpeta ela
borada llama poderosamente 
la atención ya desde su por
tada, donde se refleja una 
fotografía de la iglesia de 
Nuestra Señora de La Asun
ción, con la leyenda: “Hellín,

eiNTERMERCA

INFORMA
Antes de nuestra apertura prometimos que los precios 

bajarían en Almansa.

Hoy como prometimos los precios han bajado

Los Mosqueteros, en lucha contra la vida cara, agra
decen al pueblo de Almansa que nuestro eslogan sea 

una realidad.

Todos para uno, uno para todos.

Almansa con nosotros, nosotros con Almansa.

Í Í

Pare

■

El convento de San Francisco rehabilitado por la Escuela Taller

'1

1*

tro 
unici

nictu

descúbrelo”, mientras la con
traportada ofrece la descrip
ción gráfica de los folletos que 
contiene.

Un total de cinco folletos, 
más una guía turística de la 
zona y un plano actualizado 
de la ciudad componen. esta 
publicación. El conjunto his
tórico hellinero, el de Liétor, 
la zona de acampada de’Caña
da de Agra, ruta de los pan
tanos y la Semana Santa són 
el contenido de estos folletos, 
editados con todo lujo de deta
lles sobre los'temas tratados 
y cuidada selección fotográfica 
de los mismos. Por otra parte 
la guía turística contiene un 
plano con los símbolos de los 
aspectos más destacables de la 
comarca, incidiéndo en datos 
referentes a parajes naturales, 
artesanía, fiestas y constum- 
bres, danzantes de Isso y 
Semana Santa y Tamboradas, 
con un total de veinte foto
grafías alusivas a los distintos 
apartados. Finalmente el pla
no-guía de la ciudad, también 
realizado a todo color, ofrece 
la descripción del callejero 
urbano, y resalta los servicios 
locales y zonas de interés para 
los visitantes, además de otra 
información sumamente útil 
para heilineros y visitantes.

LA TRIBUNA ya adelantó 
hace varias semanas la edición 
de este trabajo, realizado por 
los integrantes del Módulo de 
Promoción y Desarrollo de la 
E.T. durante varios meses, que 
hay que valorar en su justa 
dimensión al tratarse de una 
de las publicaciones más com
pletas que se han editado 
sobre los distintos aspectos de

la ciudad desde un prisma co ^<:os 
junto. En la presente edici ^í* 
se han realizado cinco n * 
ejemplares de esta car» ™^^^ 
turística que serán distribuijJ) ^ 
gratuitamente entre 
personas que la soliciten, 
tiéndo el proyecto de 
separadamente algunos dej^^Qj.

d.

folletos que la componen, 
el fin de que puedan seren^ ¡g, 
dos a distintos estamentos 
vinciales para que sirvan co^
promoción de la

Por otra parte, el prwei 
alcalde, en el acto de preje 1( 
tación de la carpeta, maniipei

ataba como este es un pra 
paso de nuevas P«W’«^ 
del mismo tipo que aura 
tarán aún más los datos a ^^^^ 
reflejados, tocando 
aspectos dignos de re 
v haciendo extensivo soj ¡¿^j^ 
tenido a otros municipi 
la comarca, para lo 
se habían mantenido W 
meros contactos con

Irabí

des de la zona. ,
El Módulo de Pron,- &-

Desarrollo ^f ^rpo 
Taller, a pesar de ^^g, 
cionando desde ^j^, ipop, 

. j;.,.rcns estuj ^^^realizado 
trabajos sobre H

conocer a los» 
través de ®ste^¡¿hí« 
toes que no ha p ^^^^^^ j 
con mejor pie- , 
queda ^toda”! 
se distribuya con ^^ ^^^^ 
fusión necesaria P 
interesante L falta W

especialmente 
ciudad.

Wo a

HOY MIERCOLES

CA-

VOS ES cL
CÓMO TODOS LOS MIERCOLES

GRAN HOTE*" 
CERVANTES

. CARLOS OI j 
CANDILEJAS SA j 
CANDILEJAS

¡PRECIO UNIC¿25g2-t^
h. SEA USTED JOVEN... VUELVA
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Heüín y su comarca

Es probable que se celebre un Pleno a finales de esta semana

El organigrama municipal podría darse a conocer
por el equipo de gobierno en los próximos días

El alcalde mantiene contactos con los representantes de la oposición

5aales de la presente semana podría quedar confec- 
aado el organigrama de trabajo de la recién nombrada 
rporsción helUnera. A falta de los contactos que Fruc- 

0 Díaz mantiene con los responsables del PP e IU, 
comisiones de trabajo parecen encontrarse ya com- 

eate perfiladas, siendo probable que se den a cono- 
ríos próximos días.

A. ROMERO

Parece que, por fin, en los 
rósiinos días se dará a cono- 
tr el organigrama de trabajo 
fe la nueva Corporación helli- 
sta que regirá durante los 
Miro años venideros la vida 
:iin¡cipal. No hay duda de 
x tras su nombramiento, 
iiictuoso Díaz se ha tomado

na coi cosas con toda calma y el 
ediii Atamiento hellinero será 
00 n "0 de los últimos en dar a
carpe ?’?^®’^ ^®o quedarán cons

f
aldas las comisiones de tra
jo municipales, mientras que 
^j sotras localidades de la pro- 
-da ya es pública su cons-

ibui 
ique

ed
, del) Como hace unos días 

snientábamos como una 
i'^^^^^ prioritarias será la 

P iltiinación del programa
®os de la Feria que 
“Mientra a un mes de

en, 
ren

neo: 
ca.

de

de 
se
su

PP, como por IU, las ofertas 
de participación que el alcalde 
les haya realizado.
-Durante los últimos días 

esta oferta ya parece haberse 
efectuado a José María Bar
cina, portavoz del Partido 
Popular, grupo al que por el 
número de concejales con que 
cuenta,debe ser el que obsten
te mayor participación de la 
que ofrezca el equipo de 
gobierno. No tenemos constan
cia de que lo mismo haya 
ocurrido con Francisco Mor
cillo, único representante de 
IU, que estos últimos días se 
encontraba fuera de la ciudad. 
Si las representaciones ofreci
das són aceptadas por la opo
sición nada impedirá que, tal 
y como se prevee, el organi
grama de trabajo reciba el 
correspondiente consenso y se 
haga público.

pro Sínienzo, aunque parece ser
*^ aspectos festivos se 

’’™ i"®'?'^® y^ prácticamente 
P^'” ^*!?^ y ^®^Q a la espera 

acio *Ultimos retoques al pro- 
^^1^ 1 ^^^ respecta 

“«más actividades es

se

a
j» ternas actividades, es pro- 

jfJ turante los próximos 
•'^H*’° y Agosto, la 

P'‘’^ iemh partir de Sep- 
se comience '^'’ajar de firme.
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Evolución favorable de los 
intoxicados

A pesar de que la mayoría 
de los afectados por la intoxi
cación ocurrida el pasado sába
do durante el transcurso de dos 
celebraciones que tenían lugar 
en un restaurante local, con
tinúan recibiendo tratamiento 
médico en sus domicilios, no 
tenemos noticias de que el 
estado de los mismos haya 
empeorado, evolucionando 
favorablemente la mayoría de 
los casos.

Como ayer indicábamos, 
alrededor de cien personas 
debieron ser atendidas en los 
servicios de urgencia del Hos
pital Comarcal y Centro de 
Salud, aunque el número dei

W.IÜÍ'eT AGENCIA DE VIAJES
Bi^c'**®® GUARDIOLA, 34 Tf. 22 7162
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Fructuoso Díaz, alcalde hellinero

afectados ha podido ser mayor 
debido a que otras personas 
con el mismo problema han 
sido atendidas por sus médicos 
particulares, muchos de los 
enfermos cuenta" con goteros 
para prevenir una posible des
hidratación. Por otra parte, en 
la mañana de ayer se iniciaba 
por los responsables médicos

provinciales la correspondiente 
investigación para detectar las 
posibles causas de la intoxica
ción masiva, especulándose 
con que esta pudo haberse pro
ducido a causa de alguna salsa 
mahonesa o nata que no se 
encontrase en perfecto estado, 
mientras otras fuentes mencio
nadas por algunos enfermos

hablan del marisco servido en 
las dos celebraciones que se 
realiaban al unísono, sin 
embargo estos comentarios no 
pasan de ser simples especu
laciones y habrá que esperar 
la confirmación oficial para 
conocer las causas del proble
ma y las medidas que se adop
ten al respecto.

SUPER - OFERTAS ¡ULTIMA HORA!
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Almansa
Antonio Clemente Cuenca sigue como secretario general comarcal 

El pasado fin de semana se eligió la nueva
Ejecutiva Comarcal de la UGT

El pasado fín de semana ha 
tenido lugar en Almansa, la 
celebración del anunciado 
Congreso Comarcal del sin
dicato de la UGT. Durante 
el desarrollo de dicho Con
greso, fue reelegido nuevo 
Secretario General Comarcal 
Antonio Clemente Cuenca.

Luis BONETE PIQUERAS

Durante el pasado fin de 
semana,■* la actividad sindical 
cobró un notorio protagonis
mo en nuestra ciudad.

Tal y como estaba anuncia
do, sc celebró el Congreso 
Comarcal del Sindicato UGT 
Almanseño. Un congreso, en 
el que, como ya se había seña
lado, el punto más importante 
a tratar y prácticamente el 
hecho de su convocatoria era, 
la elección de la que a partir 
de estos momentos es ya la 
nueva Ejecutiva Comarcal del 
sindicato de la UGT.

Este sindicato, a lo largo 
de los últimos meses, y como 
ya es sabido, ha estado diri
gido por una gestora, toda vez 
que, a partir de finales del 
pasado año se presentó la 
dimisión de la Ejecutiva 
saliente.

En el congreso tomaron 
parte más de un centenar de 
militantes, y la clausura del 
mismo corrió a cargo del 
secretario general de la UGT 
provincial Rufino Galiano. Al 
mismo, sólo se presentó una 
sola candidatura, que fue en 
definitiva la que al final salió 
elegida. Dicha candidatura 
estaba formada por Antonio 
Clemente como nuevo secre
tario general; Carlos Martínez 
Rodríguez, como secretario de 
organización y finanzas; Fran
cisco Cruz López, como secre
tario de acción sindical; Pedro 
José Almendros Martínez, 
como secretario de formación; 
M^ Dolores Tomás Castillo, 
secretaría de imagen, y secre
taría comarcal, Bernardo 
Bonete Sánchez y Purificación 
González Carreras. Además, 
la Comisión Revisora de 
Cuentas, quedó formada por: 
Antonio García Huertas, Sal
vador Parra' Soriano y Julián 
Martínez Alcolea.

Nuevas iniciativas

Finalizado el Congreso, el 
nuevo Secretario General 
Comarcal Antonio Clemente 
Cuenca, realizó unas declara
ciones en las que nos explicó 
el desarrollo y los puntos más 
importantes de los tratados en 
el orden del día.

Quisiera destacar como 
punto más importante -afirmó 
Clemente- que en el desarro
llo de este Congreso, por otra 
parte muy bien preparado, no 
ha existido ningún trasfondo

Se ha producido una renovación importante en el sindicato

Rufino Galiano presenta en Almansa.

con la Únicamente enestén basados
trabajadores.

Momento organizativo bueno

Esperamos más participación
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Teníamos muy claro el 
deseo de que el sindicato 
siguiera vivo en Almansa, 
luchar por y dentro de nuestro 
sindicato. La candidatura pre
sentada ha tenido en todo 
momento las ideas muy claras, 
y por eso fue la idea de 
presentamos.

Antonio Clemente el recién 
reelegido Secretario Comar
cal, es un hombre que lleva 
ya muchos años en el sindicato 
de la UGT.

Ha estado ocupando a lo 
largo del tiempo diversas 
secretarías en diferentes 
momentos, también ha perte
necido a diversas ejecutivas 
almanseñas en diversos pues
tos, pero en los últimos años, 
prácticamente ha sido la cabe
za visible de la UGT en nues
tra ciudad, por lo tanto, no 
se puede hablar con su nom
bramiento, del inicio de una 
nueva etapa a nivel personal 
dentro del partido.

Sin embargo, Clemente 
manifestó, que era su inten
ción el iniciar una nueva etapa 
sindical, planteando una serie 
de nuevas iniciativas e ideas, 
que a su juicio deben de estar 
presentes en la vida del sin
dicato. Queremos -dijo- en el 
contexto de esas nuevas ini
ciativas, hacer llegar el sindi
cato a todos los estamento 
sociales de Almansa y a los 
trabajadores en definitiva.

Ese va a ser el proyecto que 
a partir de ahora esperamos 
que comience a tomar vida

Señaló el nuevo Secretario 
General que, el momento 
actual del sindicato anivel 
organización era bastante bue
no en términos generales. No 
obstante, afirmó que, existían 
bastantes problemas refíerien- 
dose a la situación de crisis 
por las que atraviesan diversos 
sectores en nuestra cornarca, 
destancando el sector del cal
zado. Como organización -di
jo- UGT goza de una exce
lente salud. /

El sindicato está fuerte, 
sano y con esa UGT es con 
la queremos andar hacia 
delante pa^a poder plasmar 
positivamente todos los pro
yectos previstos.

Referente al tema del 
momento actual sindical que 
se está viviendo, y que hace 
que muchos trabajadores se 
olviden de lo que ha sido una 
constante sindical reivindica
tiva de muchos años y se inte
gren, en un sindicato, que rea
liza acciones gestoras sobre 
temas puntuales que puedan 
surgir, Clemente manifestó 
que, el sindicato, no sólo tiene 
que ser gestor “ sino que hay 
momentos en que debe de 
recuperar su carácter reivin
dicativo, hay momentos en 
que debe de aportar soluccio- 
nes a los problemas concretos, 
pero también debe de ser un 
sindicato abierto a la sociedad, 
y preste unos servicios que no 

asesoría laboral, sino en otro 
tipo de servicios.

Por ejemplo, existe ya una 
compañía de seguros que lá 
estamos llevando ya desde la 
UGT de Almansa, y tenemos 
previstos más servicios que, 
como digo, no sólo serán rei
vindicativos en momentos 
concretos, sino en creación de 
servicios puntuales de cara a 
los trabajadores”.

Total reaoyación áeti 
comisión

Clemente reconoció, que 
los trabajadores actualmente, 
se encuentran un poco des
pegados del sindicato y que, 
muchos de ellos solamente 
recurren a él cuando tienen 
unos problemas concretos.

No obstante, mantiene la 
esperanza de poder contar con 
el respaldo de la totalidad de 
afiliados en la nueva etapa que 
se avecina. El despego de los 
trabajadores, es un problema 
importante que ocurre, pero 
nuestra idea en concreto es, 
que todos los trabajadores afi
liados participen activamente 
en las tareas y labores del sin
dicato, y que no sólamente 
esten ahí cuando tengan una 
serie de problemas. Vamos a 
intentar -afirmó- el llevar el 
sindicato a todos los trabaja
dores, y que todos los traba
jadores se sientan a gusto e 
identificados con su sindicato, 
participando en cuantas acti
vidades se organicen para 
ellos.

La práctica total te 
lación de la Comisión t 
tiva Local, con una se 
nombres nuevos en los 
dros de mando del si 
supone una renovación 
tante, aseguró el nuev 
tario comarcal.
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nizadas por Hidroeléctrica Española como 
empresa propietaria de la Central Nuclear 
de Cofrentes.

Almansa
Fueron organizadas por Hidroeléctrica Española

Se celebraron en la localidad 
de Cofrentes unas Jornadas 

sobre Energía Nuclear

BONETE PIQUERAS

ha informado RNE-Radio 5 de 
a, se celebraron en Co fren tes las 

Qíainadas I jornadas de comunicación 
re ¡a energía nuclear. Jornadas orga-

tes especialistas en las materias

dichas jornadas, a las que 
invitada LA TRIBUNA, 

articiparon una veintena de 
ipresenlantss de medios de 
imunicación, fundamentalmen- 
¡,(ie las zonas más influenciadas 
it la ubicación de la central, 
lícordemos, que la instalación 
Mica de Cofrentes está situada 
lunos 40 Km de Almansa. Por 
Aparte, además de los repre- 
atantes de los medios de comu- 
iación invitados a estas joma- 

1" part paron en ellas diferen-

nucleares, que ofrecieron a los 
invitados diferentes conferencias, 
coloquios y ruedas de prensa en 
torno a todos los temas de interés, 
y que a veces son los que suscitan 
la polémica en torno a estas 
instalaciones.

Como decimos, según ha infor
mado RNE- Radio 5 de Almansa, 
en las diversas ponencias desarro
lladas en las jornadas, se pueden 
destacar las intervenciones de 
Francisco Martí Ingeniero Indus
trial, Jefe del Departamento de 
Actividades Didácticas, que habló

sobre los aspectos técnicos de las 
Centrales Nucleares. La seguridad 
nuclear, fue el tema que abordó 
Vicente Serradell, Doctor Inge
niero Industrial y Catedrático de 
Ingeniería Nuclear de la Univer
sidad Politécnica de Valencia. El 
tema “Medio Ambiente y Cen
trales Nucleares”, fue defendido 
por Vicente Aussí Doctor en 
Ciencias Físicas, y “Los Aspectos 
Económicas de la Energía 
Nuclear”, fue el tema tratado por 
Rafael Alcaide profesor de esta
dística de la Facultad de Ciencias 
Políticas y Sociológicas de la Uni
versidad de Madrid. Se estudió la Energía Nuclear.
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de elegir dónde quieres 
estudiar. Con toda libertad.

con el Distrito Comparti
do, todos los centros uni
versitarios tienen el deber

Una vez superadas las pruebas de 
aptitud para el acceso a la 
Universidad, podrás escoger el cen
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Universidad. Porque este año.
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ponibles. Y los estudiantes, el dere
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i fórmate en tu Universidad.

Ministerio de Educación y Ciencia 
Secretaria de Estado de Universidades e Investigación.
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■ Punto de inflexión en el PSOE

La celebración del santo del Rey en Sevilla fue 
una buena oportunidad para que Felipe Gon
zález explicase a media docena de periodistas 
su punto de vista sobre la situación actual del 
PSOE, donde, dijo, es necesario poner en marcha

una renovación en su sistema de funcionamiento
interno. Declaró el presidente de Gobierno y
secretario del partido que
duro en el futuro”

ejecutiva, se ha dado un punto de infle J 
, González en todo momento se mostró J 

hay que trabajar y con buen humor -Ya me gustaría queíi2
y que a su entender podía se llamara Manuel, así celebraría su santo-

bablarse de ‘‘un antes y un después de la última enero--, bromeaba bañado en sudor.
El presidente del Gobierno conversó informalmente con los periodistas durante la recepción ofrecida por el Rey en Sevilla 

Felipe González asegura que caerán muchos 
dirigentes en la etapa que inicia el PSOE

El 
ah 
mi 
bo 
Ia\

Para el jefe del Gobierno, la reunión de la ejecutiva del Partido Socialista del pasado jueves supuso “un punto de inflexión”

SEVILLA. (Fax-Press).- 
Explicaba Felipe González que 
después de nueve años en el 
Gobierno es lógico que se pro
duzcan determinadas situacio
nes en el partido y que en cierto 
sentido consideraba normal que 
hubiera “tensiones”, pero insis
tiendo en que no hay que parar- 
se en ellas sino “trabajar duro”.

Afirmó que “no entendía” 
cuando uno de los peridoistas 
le preguntó si esas tensiones 
justificaban que se quedase gen
te en el camino, y al aclararle 
que se refería concretamente a 
Guillermo Galeote, respondió 
que “él asumió voluntariamente 
sus responsabilidades. Es un 
extraordinario amigo, un entra
ñable amigo, y lo seguirá sien
do”.

No quiso pronunciarse sin 
embargo respecto al futuro del 
hasta ahora secretario de finan
zas del PSOE, apartado de sus 
funciones mientras continúa la 
investigación sobre el llamado 
caso Filesa: “Ya se verá”, fue 
el comentario de González. 
Sobre sus relaciones con Guerra 
dijo que “Creo que son buenas 
y que seguirán siendo buenas, 
pero este tipo de afirmaciones 
no son siempre absolutas. Y, 
además, ya les veo venir, cuan
do yo digo que yo digo, o que 
pienso, se cae de inmediato en 
especulaciones de todo tipo”.

También se le preguntó al 
presidente González sobre las 
noticias y rumores que apun
taban a una conspiración inter
na entre determinadas gentes 
de su partido para apartarle de 
la secretaria general: “Yo no 
las veo, no me he dado cuenta 
de que las aya, pero si fuera 
así me parecería legítimo”.

^Partido cerrado*^

Se refirió Felipe González, 
en unas de esas largas expli
caciones tan frecuentes en él, 
casi reflexiones, a que cuando 
se está en el poder durante años 
se producen reajustes y tensio
nes en el partido, y que incluso 
se advierte “una tendencia a 
cerrarse”, que él piensa que hay 
que corregir.

A Felipe González se le nota
ba con las riendas firmes en 
la mano ante un partido que 
atraviesa momentos delicados y 
en el que ha decidido tener un 
papel más activo, lo que implica 
un esfuerzo personal pues debe 
compaginar ese trabajo con las 
tareas propias de la jefatura de 
gobierno.

Y en esta nueva etapa, no 
descarta la posibilidad de que 
se quede alguien en el camino, 
aunque ese término no fue uti
lizado por él, sino por el perio
dista que indagaba sobre Ias 
intenciones futuras del presj-
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El presidente del Gobierno, Felipe González, junto al vicesecretario general del partido, Alfonso Guerra.

En esta etapa, añadió González, habrá quienes se queden en el 
camino, cosa que admitió que podría pasarle incluso a él. Añadió 
que no conoce ninguna operación para reemplazarle en la dirección 
del partido, aunque matizó que “sería legítimo”

Navarro, el
destituido

fíes 
lar 
em 
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les.
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dente. No se pronunció sobre 
el nuevo alcalde sevillano Rojas 
Marcos, rival político, y amigo 
con anterioridad, desde sus 
años de juventud.

Por otra parte, Gabriel Urral- 
buru, presidente en funciones 
de la Comunidad Foral de 
Navarra, ha manifestado que 
“todos los papeles que ha juga
do Carlos Solchaga los ha hecho 
públicamente, han sido de 
carácter político y ningún juego 
subterráneo le es imputable 
porque no es propio de su estilo 
personal y de eso son conscien
tes la mayor parte de los socia
listas, pero puede ser que algu
no crea que todo lo malo que 
ocurre a ciertos sectores de mi 
partido depende de Carlos 
Solchaga”.

Carlos Solchaga

Según IJrralburu, Carlos Sol
chaga no está pensando ahora 
en tomar un papel más activo 

dentro del partido. “Solchaga 
ha aceptado el resultado del 
congreso y ahora en lo que está 
empeñado es en algo más 
importante para el país que es 
el “Pacto de Progreso”. Per lo 
que sé, a Carlos Slchaga en este 
momento el partido no le o 
cupa nada de su tiempo”.

“En el PSOE no debiéramos 
operar por clanes o por grupos 
de presión, sino más bien hacer 
la reflexión de qué nos está 
pasando y qué debiéramos 
hacer para superar los proble
mas que con tan evidentes. Esa 
sería mi respuesta que conduce 
más a una visión integradora 
que a una visión de quitar a 
unos para poner a otros”, dijo.

Por su parte, el presidente 
del Grupo Socialista, Eduardo 
Martín Toval, manifestó que 
“Felipe González no es impres
cindible para el proyecto socia
lista en tanto que proyecto his
tórico de cambio”, aunque 
subrayó que “para el momento 

presente es el gran líder del 
PSOE y debe seguir durante 
mucho tiempo”.

Preguntado sobre las decla
raciones realizadas por Felipe 
González en las que se incluía 
dentro de los dirigentes socia
listas que pueden verse afec
tados por una etapa de reno
vación, Martín Toval aseguró 
que “es difícil que sea desban
cado como líder del partido a 
la vista del unánime consenso 
que tiene”.

El portavoz socialista, quien 
aseguró desconocer la existen
cia de maniobras para apear a 
Felipe González de la secretaría 
general del PSOE, subrayó que 
su futuro al frente del Ejecutivo 
“depende de los ciudadanos”. 
A pesar de que Toval rechazó 
comentar las declaraciones de 
González señaló que “se refería 
a una nueva etapa en el PSOE 
en el sentido de que hay que 
hay enfatizar aún má,s el carác
ter democrático del partido”.

Finanzas «’" |0
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Afirmó que el pacto de progreso empieza a funcionar y manifestó su respaldo a esta iniciativa
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Cuevas se manifíesta optimista ante la 
negociación del pacto de competitividad

Atentado 
frustrado contra 
un policía 
nacional en 
Basauri

la CEOE presentó a los grupos parlamentarios un informe sobre la competitividad de la economía

as El presidente de la Confederación Española de Orga- 
Dizaciones Empresariales (CEOE), José María Cuevas, 
aaaifestó ayer durante la firma del convenio de cola
boración entre el MEC y la CEOE para fomentar la 
investigación en el sector privado, que el pacto de com

petitividad empieza a funcionar y manifestó su respaldo 
a esta iniciativa . El presidente de la patronal dijo 
que mentiría si no afirmase que se sentía pesimista 
pero que ante esta iniciativa a la que calificó de “muy 
importante’’ manifestaba su respaldo.
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MADRID. (Agenciasj.- 
‘Lo importante es saber la 
realidad de España, la tran
sición política está cerrada 
pero la económica no, y en 
este marco de competitividad 
tratar de luchar contra 
corriente es absurdo”, añadió.

José María Cuevas, dijo tras 
la firma del acuerdo suscrito 
con el MEC que se necesita 
un compromiso nacional en 
diversos aspectos y que ahora 
está siendo desarrollado por 
el Gobierno. “Después de cla
mar en el desierto estamos a 
punto de conseguir un gran 
debate nacional sobre la pos
tura de los empresarios en la 
Comunidad ante el 93”, marii- 
festó el presidente de la 
patronal.

También subrayó que en la 
historia de España es la pri
mera vez que la economía se 
encuentra tan internacionali- 
^da, de manera que los acon
tecimientos que se producen 

los países más desarrolla
dos de nuestro entorno, influ
yen directamante en nuestro 
sistema económico.

^ propuesta de la patronal

^ patronal de los empre- 
^nos, presentó ayer a los gru- 

parlamentarios más des- 
"^®""® elaborado 
^^^^^^ ^^ compe- 

ñni *^c^ ^^^ ^^ economía espa- 
se pone de mani- 

tarpi ^Lde fomen- 

fiscales 
de *^ reinversión
1^ eneficios empresaria-

El vicepresidente de la 
5-1CJOE, Juan Ji^ne: 

X °""^ bil^erales 
—8®^*^r el pacto de »”Pet„,v¡dadyquelasSego"

José María Cuevas, presidente de la CEOE.

ciaciones tripartitas entre 
empre.''arios, sindicatos y 
Gobierno son “absolutamente 
imprescindibles”.

Jiménez Aguilar hizo estas 
declaraciones al término de la 
reunión que mantuvo, junto 
al secretario general de la 
organización empresarial, 
Arturo Gil, con representantes 
de los grupos parlamentarios 
de Izquierda Unida y el CDS 
para presentarles el documen
to elaborado por la CEOE 
sobre la competitividad.

Arturo Gil destacó que el 
texto de la CEOE no es un 
propuesta de negociación sino 
un documento de ideas bási
cas y de análisis que recoge 
el punto de vista empresarial 
sobre la competitividad y que 
será presentado a las fuerzas 
políticas y sociales.

El portavoz de Izquierda 
Unida, Nicolás Sartorius, con
sideró positivo el primer con
tacto de su grupo con la 
CEOE pero matizó que tras 
la exposición del documento

de la patronal “nuestras posi
ciones están más cerca de los 
sindicatos que de los empre
sarios”. Sin embargo, Sarto
rius dijo que existen posicio
nes coincidentes en algunos 
puntos como la necesidad de 
elevar la productividad de las 
empresas y en que la política 
de rentas no es el eje fun
damental de la competitivi
dad.

Para el portavoz de IU pac
tar las rentas salariales en los 
próximos tres años “es un dis
parate” y hay que dejar que 
la negociación colectiva jue
gue su papel.

El representante del CDS, 
José Ramón Lasuén, dijo que, 
si el pacto no tiene éxito, en 
el mes de octubre “habrá que 
hacer un ajuste presupuestario 
más duro” y mostró la inten
ción de su grupo de estudiar 
el documento elaborado por 
la CEOE. Lasuén explicó que 
apoya la negociación del pacto 
aunque no suscribe en su tota
lidad el documento.

UGT se reúne 
con la CEOE

La Comisión Ejecuti
va de la UGT decidió 
ayer aceptar la celebra
ción de una reunión con 
la CEOE para debatir 
el documento sobre 
competitividad elabora
do por la organización 
empresarial, si bien este 
encuentro no se produ
cirá hasta la convocato
ria por parte del 
Gobierno a los agentes 
sociales.

El secretario general 
de la UGT, Nicolás 
Redondo, envió ayer 
una carta al presidente 
de la CEOE, José María 
Cuevas, en ,1a que agra
dece el envió del docu
mento, acepta la reu
nión, pero matiza que 
“parece prudente espe
rar a los encuentros que 
se deriven de una próxi
ma convocatoria del 
Gobierno a los agentes 
sociales” antes de fijar 
la fecha.

Fuentes de CCOO se 
expresaron en términos 
similares sobre la posi
bilidad de celebrar la 
reunión con la organi
zación empresarial y 
debatir la propuesta de 
la CEOE sobre com
petitividad.

Por su parte, el secre
tario confederal de 
UGT, José María 
Zufiaur, declaró que las 
propuestas sobre el pac
to de competitividad 
formuladas por Solcha
ga, buscan una “regene
ración” de los beneficios 
empresariales.

BILBAO. (Efe).- El policía 
contra el que se intentó atentar 
ayer por la mañana en Basauri 
(Vizcaya) estaba acompañado 
por su hija de 5 años y por 
su mujer cuando subió al coche 
del que se desprendió la bomba, 
explicó a Efe un portavoz del 
Gobierno Civil de Vizcaya.

Un fallo en el mecanismo de 
péndulo del artefacto hizo que 
no explosionase al ponerse el 
vehículo en marcha y que la 
bomba cayese sobre la calle 
Axular, donde fue descubierta 
por unos trabajadores que 
denunciaron el hecho.

El artefacto fue desactivado 
por especialistas del EDEX, del 
Cuerpo Nacional de Policía y, 
según el mismo portavoz, estaba 
compuesto por un kilogramo de 
amosal, no de goma-2, como 
se indicó en un principio.

Ni el policía, cuya identidad 
no ha sido revelada, ni sus dos 
acompañantes se percataron de 
la existencia de la bomba, seña
ló la misma fuente.

Medidas de precaución

La Policía ha establecido 
medidas especiales de protec
ción en algunas comisarías 
madrileñas en las que, por su 
ubicación, la banda armada 
ETA podría atentar fácilmente 
mediante un coche-bomba tele
dirigido, como el utilizado el 
pasado domingo en el barrio 
de San Blas.

Uno de estos centros poli
ciales es la comisaría de Cara
banchel, donde'se ha cortado 
el tráfico en un tramo de la 
calle que confluye con estas 
dependencias debido a que su 
fuerte pendiente podría ser 
aprovechada por un comando 
etarra para lanzar un vehículo 
teledirigido, según pudo com
probar ayer EFE.

Con el fin de evitar que un 
hipotético coche-bomba alcan
zara la fachada central de la 
comisaría, situada en la calle 
Padre Amigo, los responsables 
policiales del centro han impro
visado un parapeto utilizando 
varios vehículos robados que 
tras su recuperación no han sido 
reclamados por sus propieta
rios.

322 inilhiies
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La ministra compareció en el Congreso donde la oposición pidió su dimisión

Matilde Fernández informó
del supuesto desvío de fondos

Afirmó que sería difícil separar a González de la secretaría del PSOE

La ministra Matilde Fer
nández, dijo ayer en el 
Congreso que no tiene 
ninguna valoración, ni 
mecanismos para Iiacerla, 
sobre la gestión que llevó 
a la agencia de viajes “Ce- 
res” a la suspensión de 
pagos. “Lo único que pue
do decir -afirmó- es que 
facilité al Tribunal de 
Cuentas todos los medios 
posibles para clarifícarlo”.

MADRID. (Efe).- La 
ministra dijo en rueda de 
prensa que toda la documen
tación entregada por “Ceres” 
al Ministerio después de rea
lizarse el programa de vaca
ciones de la tercera edad fue 
analizada, supervisada y 
dadas las órdenes de pago por 
el personal del Ministerio.

Tras la situación irregular 
de falta de pagos, la ministra 
hizo enviar los documentos al 
fiscal general para esclarecer 
la situación.

Matilde Fernández añadió 
que en la última reunión de 
la ejecutiva del PSOE, en la 
que se decidió trabajar “du
ramente” en el tema de la 
financiación de los partidos, 
fue innovadora por el hecho 
de que era la primera vez que 
se hablaba de este tema, pero 
no por ello va a marcar una 
nueva etapa en el partido.

La ministra afirmó que 
“quien pretenda separar a 
Felipe González de la secre
taría del PSOE, lo tiene muy 
duro y más vale que desista”, 
refiriéndose a las últimas 
declaraciones hechas por 
Ramón Jáuregui.

Matilde Fernández explicó 
en su comparecencia los 
requisitos legales para parti
cipar en el concurso de vaca
ciones de la tercera edad, 
pero no hizo ninguna valo
ración sobre la gestión de via
jes “Ceres” a la hora de sus
pender los pagos.

Los portavoces de los gru-

El nuevo Código Penal prevé 
el delito de difamación contra 
la falsa narración de hechos
MADRID. (Efe).- El minis

tro de Justicia, Tomás de la 
Quadra, dijo ayer que el ante
proyecto del nuevo Código 
Penal prevé la regulación de un 
nuevo delito, el de “difama
ción”, para castigar la falsa 
narración de hechos en aquellas 
informaciones'que se publiquen 
por los medios de comunica
ción. Tras la reunión del grupo 
parlamentario socialista a la que 
asistió el ministro para informar 
del contenido de este antepro
yecto, Tomás de la Quadra 
explicó que el delito de difa- 
ma''’jn estará castigado con 
una multa, al igual que los deli
tos de injurias y calumnia, que 
actualmente están castigados

Se eliminan las fronteras entre los países firmantes del acuerdo.

Establece la libre circulación de personas en 8 paísei

Matilde Fernández, ministra de Asuntos Sociales.

pos CDS y Popular, Carlos 
Revilla y Celia Villalobos, res
pectivamente, preguntaron a 
la ministra si existía alguna 
vinculación entre la suspen
sión de pagos en ”Ceres” y 
la financiación del PSOE, ya 
que según ellos, alguno de los 
consejeros de la empresa eran 
del partido y tenían relación 
con Filesa y Times Export.

Matilde Fernández contes
tó que era “imposible hacer 
un estudio de la gente que 
pertenece a una sociedad 
antes de adjudicarle un con
trato” o controlar los subcon
tratos que ésta haga.

Dimisión

Celia Villalobos respondió 
que “si esto fuese Alemania 
usted tendría que haber dimi
tido” y Carlos Revilla dijo que 
“una sociedad democrática no 
justifica los procedimientos 
por los resultados”.

En la posterior rueda de 
prensa, la ministra, señaló que 
no tenía mecanismos para 
valorar el motivo que llevó 
a la agencia de viajes “Ceres” 
a la suspensión de pagos, lo 
único que “puedo decir es 
que facilité al Tribunal de 
Cuentas todos lo medios posi
bles para clarificarlo”.

con penas privativas de libertad. 
Agregó que el nuevo tipo delic
tivo de ”difamación” se contem
plará para las narraciones de 
hechos que se difundan y que 
no se correspondan con la ver
dad, de acuerdo con la senten
cia del Tribunal Constitucional 
sobre los límites a la libertad 
de expresión.

Tomas de la Quadra anunció 
que esta semana remitirá a la 
cámara un informe elaborado 
por su departamento sobre la 
aplicación de la actual legisla
ción de despenalización del 
aborto para que se abra un 
debate sobre si se debe ampliar 
a otros casos la despenalización 
de los tres supuestos de aborto.

La ministra dijo que toda 
la documentación entregada 
por ”Ceres” al Ministerio des
pués de cumplirse el progra
ma de vacaciones de la ter
cera edad fue analizada, 
supervisada y dadas las órde
nes de pago por el personal 
del Ministerio. Tras la situa
ción irregular de falta de 
pagos la ministra hizo enviar 
los documentos al Fiscal 
General para esclarecer la 
situación.

Recalcó la calidad de vida 
“producida a más de 1.200.000 
personas”, el empleo creado 
que supera los 20.000 puestos 
de trabajo y el flujo de rique
zas de este programa de vaca
ciones, que es, según Fernán
dez, “puro keynesianismo y la 
desmostración de que gastar 
recursos en política social no 
es hacerlo en un saco que 
no tiene fondo”, sino que pro
duce riqueza y crea empleo.

Fernández añadió que la 
última reunión de la ejecutiva 
del PSOE, en la que se deci
dió trabajar “duramente” en 
el tema de la financiación de 
los partidos, fue innovadora 
por el hecho de que era la 
primera vez que se hablaba 
de este tema, pero no por 
ello va a marcar una nueva 
etapa del partido.

Tomás de la Quadra.

España se adhiere al 
convenio de Schengen

BONN. (Efe).- España y 
Portugal firmaron ayer en Bonn 
los protocolos de adhesión al 
Acuerdo de Schengen por el 
que ocho países europeos esta
blecen entre sí la libre circu
lación de personas, aunque al 
mismo tiempo dificulten las 
entradas desde el exterior.

El acto de firma tuvo lugar 
en la Cancillería, bajo la pre
sidencia del secretario de Esta
do de misma, Lutz Stavenha- 
gen, que actúa en este primer 
semestre como presidente del 
grupo, y en presencia de repre
sentantes de los otros miembros 
del grupo de Schengen.

Por parte española firmó los 
documentos el secretario de 
Estado para las Comunidades 
Europeas, Carlos Westendorp, 
y por la de Portugal, su colega 
Vítor Costa Martins.

El acuerdo que permite a los 
ciudadanos de los ocho países 
miembros moverse sin trabas y 
problemas a través de sus fron
teras interiores, obliga a los res
pectivos gobiernos a una serie 
de medidas que suponen nuevos 
obstáculos en sus fronteras 
exteriores.

España hubo de imponer así 
a los habitantes de los países 
del Magreb la obligatoriedad de 
visados para entrar en su terri
torio y, una vez ratificado el 
acuerdo por todos los Estados 
miembros, habrá de pedir visa
dos de ingreso también a los 
ciudadanos de la República 
Dominicana.

Cuba, país con el que España 
mantiene ya la obligatoriedad 
recíproca de visados, y la Repú
blica Dominicana, como inte
grante del grupo de Lomé, son 
los únicos países latinoamerica
nos incluidos en la lista de Esta
dos a los que el grupo de Schen
gen exige visados de entrada.

Lazos con latinoaméríca

política común en la concesió 
de asilo político y de extn 
diciones.

España se ha comprometidi 
por otra parte, a tener lista U9 
ley de protección de datos pai 
cuando entre en vigor el acue 
do suscrito.

El primer Acuerdo de Scha 
gen fue suscrito el 14 de juM 
de 1985 en la localidad luxcii 
burguesa de Schengen, enO 
Alemania, Francia, Bélgifl 
Holanda y Luxemburgo.

Estos cinco países, un lusí 
más tarde, el 19 de junio o 
1990, suscribieron en ese misffli 
lugar un segundo acuerdo co 
estipulaciones prácticas para i 
aplicación de la libre circula^ 
y que está abierto para la adW 
sión de otros Estados. ,

Antes que España y Por ug 
se adhirió al convenio Itai 
que lo hizo en noviembre 
1990 y el siguiente miemb 
podría ser Grecia, 
reunión de Bonn de boy, 
tes, solicitó ya un sta
observador

Si

El aplazamiento de esa obli
gatoriedad en el caso domini
cano hasta la ratificación com
pleta, no prevista antes de fina
les de 1992, fue una concesión 
especial a los “lazos históricos” 
que España mantiene con Lati
noamérica.

A causa de estos lazos, el 
gobierno de Madrid está dis
puesto a evitar que la lista se 
amplíe a Perú, Bolivia o Colom
bia.

Aparte de los visados, el gru
po de Schengen aspira a una

"uní de las «—». 
concretas del Acuerdo, 
rente a la cooperación p^ 
y, en concreto, a la pe yj 
en caliente” en ‘^^^^ egeo d 
graves, terrorismo o 
drogas, 
de un convenio de 
Francia y Portugal.

El documento acordao ^ 
París restringe todavía 
kilómetros la franja 
ceses y españole pretil
mútuamente P®^. au 
persecuciones po‘'^±ue^ 
Sue Westendorp señalo^ 
el tiempo se podr , 
solución más gen -

La adhesión a)
Tratado de Shengen, j^^^^g 
formalizó en Bonn e^ 
de Estado para a 
Westendorp, SP ¿os pa 
implantación J^ gojeri^ 

Cuba y República ^ ^ ,^ w 
Sin embargo. misados 
solamente se p gjen 
Cuba, país Q^e ^ j^s ^^! 
visado de ?n?’%fe 
ñoles, explico

a la K‘^[’“"‘ “'«Jia-"; 
gobiernoha ‘|„stt<l*f|l 
esta exigenci .¿0 del 1 

tado de ^'S»ilS.<P*'al 
Parlamento esp ^^ ¿oh 1 
ser en un pin2 I
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Marfa Jesús García testificó que una amiga de los policías le comentó esta circunstancia

Una testigo declara que le revelaron 
que Amedo y Domínguez eran del GAL
Los dueños de la armería de Andorra que supuestamente vendieron armas a los GAL no comparecieron

Leocadio Marín' 
comparecerá 1 
ante el juez i 
instructor del ¡
caso Guerra”

La testigo María Jesús García Urbina, declaró ayer 
en la undécima Jomada del juicio contra los policías 
José Amedo y Michel Domínguez, que su amiga María 
Angeles Balsategui le comentó en 1988 que ambos agen
tes pertenecían a los GAL y que además se los presentó 
para salir Juntos.

MADRID. (Agencias).- 
María Jesús García Urbina 
recordó que conocía desde 
hacía bastante tiempo a 
María Angeles y que tras 
decirle ésta que conocía a 
policías de los GAL “le reco
mendé que se apartara de 
ellos para no meterse en líos” 
y añadió que no le hizo caso 
“por lo que sentía” por uno 
de ellos.

Añadió que María Angeles 
llegó a presentarle a Amedo 
y Domínguez y que los cuatro 
se reunieron en más de una 
ocasión, y a preguntas de la 
acción popular la testigo 
insistió en que María Ange
les le señaló “con firmeza” 
que los procesados pertene
cían a los GAL.

En la vista de ayer, pre
vi amente declaró un policía 
nacional que estaba de guar
dia en el Ministerio del Inte
rior el domingo 30 de octu
bre de 1988, fecha en la que

se atribuye al procesado rebel
de Francisco Paesa haberse 
dirigido a la sede de Interior 
después de intentar presionar 
a María Angeles Balsategui 
para que declarara ante el juez 
Baltasar Garzón en favor de 
Amedo y Domínguez.

Este agente negó sin embar
go que viera el automóvil “Ja
guar” propiedad de Francisco 
Paesa llegar al Ministerio ese 
día.

Para la jornada de ayer fue
ron citados también como tes
tigos Valeriano Gutiérrez 
Gutiérrez, director de la cárcel 
de Guadalajara -en la que 
están recluidos los procesa
dos- y otros tres policías 
nacionales.

Por otra parte, los encar
gados de la armería de 
Andorra que supuestamente 
vendieron armas a miembros 
de los GAL, anunciaron su 
imcomparecencia en el juicio, 
según puso de manifiesto el

<

EI subcomisario José Amedo.

SEVILLA. ("Efe).- Leoca™^ 
Marín, consejero de Agrieult® 
y ex delegado del Gobierno

PeAndalucía, deberá comparó 
el viernes ante el juez AiS 
Márquez, instructor del “c^\Ul 
Juan Guerra”, quien le comí 
nicará que dispone de diez díi 
para personarse en el Tribuí 
Superior de Justicia de An^ 
lucía. 1

Fuentes judiciales inform

sie 
ífrer
crsu 
íca 
;(lec 
¡ém

ron ayer de esta citación y señi ode 
laron que el juez ha cornual 
cado al TSJA que el otrojofen
delegado del Gobierno inti 
tigado en el caso, Tomás A¡ 
rín, está domiciliado en Ata 
ría, por lo que no se le pue 
citar en Sevilla para recogen león 

Iritisl

D
Falleció

- Su 
Feli
ZO

secretario de la sala.
Previamente al inicio del 

juicio este funcionario leyó un 
comunicado para anunciar 
que a pesar de la convocatoria 
de huelga de los secretarios 
judiciales se podrá continuar 
la celebración de la vista oral 
contra Amedo y Domínguez.

En la nota explicó que “an

te la colisión de derechos” que 
supone aplicar la huelga “a 
la celebración de vistas orales 
en causas con preso, hemos 
decidido continuar con la cele
bración de vistas con presos 
al considerar preferentes los 
derechos de los procesados, y 
suspender la celebración de 
vistas sin presos”.

emplazamiento.
Los ex delegados del Gobic ^^ 

no, que gozan de fuero por'i j®® 
condición de diputados en't .^ 
Parlamento andaluz, tendrá 
que personarse en el TSJA ^i ^^^ 
que el juez Márquez se inhib ' 
a favor de este tribunal M 
detectar indicios de delito (f^
su actuación al frente de _ , 
delegación del Gobierno dura
te el tiempo en el que Juí _ 
Guerra ocupó un despachos ,
este organismo.

ando
. , ¿lemi 

No obstante, el TSJA aunj .,^ ^
ha decidido si se hace cai¡ jjKp 
del caso, ya que está a la esp? ,~p^ 
de alegaciones e informes < , ¡g
las partes.

PRIMER ANIVERSARIO

PEDRO HENARES M
(Director Gerente de Cereales de La Mancha)

en Albacete, el

esposa, 
y Angel:
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i^alóq 
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ifiedaí 
^isió
’ipresí

Elpn

21 de Junio de 1990, confortado con los Santos Sacramentos yj *«
la Bendición Apostólica de Su Santidad.

D. E. P.
Felisa Sáez Alonso; hijos, 
su madre. Amparo Henares

hermanos, Amparo, Virtudes, Angel

Pedro, 
Loren- 

María

^•i2blec 
salir

^alt( 
'“pió ( 
M 
W a 
flores 
¡!^fer 
“i^n f

<le B

y Elicio
RUEGAN UNA ORACION POR SU ALMA
Y la asistencia a la misa, que tendrá lugar hoy miércoles día 26 a las SIETE

de la '^'-^

en la Iglesia Parroquial de Franciscanos.
Albacete,

>Pi
*0 r 

> si, 
^^era

"«gó i 
^5ccio

^Bane 
^Po.n 

"Pe

?taer, 
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^^Püés

M.C.D.2022



Miércoles, 26 de
Junio de 1991j Tribuna ECONOMIA 25>1

rín
joferta de compra fue pactada con Banesto, grupo mayoritario en la empresa

British Petroleum presenta
1 una OPA sobre Petromed

^presidente de la compañía española aconseja aceptaría y anuncia su retirada

C
P 0

icultui CJVAÍV suspendió ayer la cotización de las acciones 
'mtí ^fflfQjged ante la presentación por parte de British
^‘^'^^nleum de la OPA pactada 

Angf
1 “casilADRID. (Efe).- El presi- 

comu ate de “Petromed”, Juan 
iezdísítrera Fernández, expresó 
’ribuij tr su intención de abandonar 

Andi a cargo “a finales de año”, 
i declaraciones hechas a Efe 

iforma lémino de una junta general 
y sem wle recomendó a los accio- 
omml stas minoritarios que acepten

con Banesto.

que Mario Conde tardó tres 
días más en informarle por pri
mera vez sobre la operación.

La junta aprobó ayer preci
samente las dimisiones de Con
de y de Pablo Garnica como 
consejeros de “Petromed”, al

tiempo que acordó incorporar 
a este órgano a Charles Ant
hony Shaw y Henry Hawkshaw, 
en representación de “BP”.

Tras la junta, el consejero 
delegado defendió las ventajas 
de la oferta con el ejemplo de 
que un propietario de cien títu
los de la empresa, adquiridos 
en 1976, podrá ver multiplicada 
su inversión por 14,5. Mario Conde negoció directamente el acuerdo.

3tro c DÍcrta de compra presentada 
inve! ’BP.

is Aa La recomendación de Herré
Aime i quien reiteró el apoyo del 
pued ®ejo de Administración a 

ogeíi s condiciones planteadas por 
iritish Petroleum” en su Ofer- 

^Qjjjg Pública de Adquisición de 
pQpij ¡clones (OPA), provocó el 
en|®^° generalizado de los 

endá ®"®^ asistentes a la junta, 
lA por ®" algunos casos, llegaron 
inhití ^'^^®'' largos enfrentamien- 
al trí ’ ''®fbales con el presidente
ljjQ g «c este asunto.
^g Ii En cuanto al abandono de 

dural ■l’®^*^^““a, el máximo res- 
í Jul ^'’*® ríe “Petromed” dijo 
cho í * proyecta llevarlo a cabo 

sudo concluya la OPA, pro- 
“^ finales del pre-aún ai - iiuaics uci pie- 

cara y jristificó su deci- 
esnes ” ’^'’ ®®^®s ríe edad”, al 

d ^^e se mostraba seguro
• (a continuidad de su hijo, 
® Herrera-Martínez, como 

^ ®)ero delegado de la petro-

lo directivo, consultado 
''•agrupo de informadores, 
W sin embargo descono- 
■ as deseos de retirada de 
■Pye, mientras que, respec- 

(aturo de “BP-Med”, crea-

^5’^^Pañía española, 
^ postura “más inte- 

^^^ integrar esta 
®visiót^^ "Petromed” como 
^ comercial” de la

^^es críticas

W ^^ “Petromed” 

<*®.accioii¡8tas, 
' S.lSR ^®”^rariqs al precio 
■^(>lecidnP^^^Í^^ P°^ acción 
b¿t“laOPA,yhubo 

■’’altcrLn^u^® críticas en 
‘’P» ®* P^pe* rielK al^® de Administra- 

l se acusó de con- 
M •'jores p^’^^jenación de las 

"«renS^^^s españolas y iJ * ^f»‘>er la ope- 

1 í ‘1^ mantP ^^" el único 
í ‘?'''Pañ?a "^’' “” Pr^esto en 

3 Í sin en ningún 

'frera ^ 8'"úad”, contestó 
acusaciones, 

^^lonista^n ^ '^^errumpir a

Í^esto ’ ^ presidente

M de ’ negoció el 
1^ eherrera 

1 ^''l^ró del P®eo antes que 
ñ^'le día 1^'^^erdo de venta 

presidente ^dc nuí^’yoehohoras 
^^e se adoptara, y

C
O

M
O

 \H
 J
O
R
a
K

 l 
A

 O
FS

I I
O

N
 D

f I 
A

S F
Y

M
IS

III
 a

2

Ü
C

 ^
2 

^ 
m

 »>
 m

^ 

^ 
^ 

^ 
S

*0

Ill R
 

5s!

lA SlBS’ri©H “"='^ 
OBLAS

MAm moco 
» miw miro 

so» JIMENEZ 
A EE WE^(M

• á- ' S

COMOPtAMnaR
S» ‘Mm>Tíb

Í 1

'*
^ W 

W
 ^’ 

3g
g¿

 ii*
I5

ÍC
? 

¿á
v ^S x^ 

J^
^

COMO PÍAMmaR

00
00
»

,do«9

S 1^
'M
\
W 
V 
«¡
i

Una colección 
imprescindible 

para empresarios 
y profesionales

BPME

Banco 
de la 
Pequeña y Mediana 
Empresa

BJ BANCO URQUI|O |

1 S

EXPANSION le ofrece una colección de libros 
imprescindible y práctica para ayudar a 
empresarios y profesionales a tomar decisiones. 
Conozca las claves para modernizar las pymes 
españolas, prepararías para competir mejor y 
hacerlas más rentables. Programe su estrategia 
fiscal y planifique sus impuestos 
de acuerdo con el nuevo marco legal.

MAPFRE VIDA
Expansión
EL PRIMER DIARIO ECONOMICO
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Cotizaciones de la Bolsa de Madrid índice General anterior (278‘39) (actual) 278‘08)
NOMBRE VALOR

Banesto

APERTURA

3.770’00

ULTIMO

3.815*00

B. Exterior 3.645*00 3.655*00

B. Central 4.185’00 ' 4.200’00

B. Hispano 3.190’00 3.190’00

B. Popular 11.750*00 11.910*00

B. Santander 5.120*00 5.160*00

B. Valencia 1.560*00 1.550*00

Barclays Bank 790*00 797’00

B. Zaragozano 2.840*00 2.830*00

B. Cto. Balear 3.650*00 3.570*00

B. Bilbao-Vizcaya 3.300*00 3.330*00

B. Alicante 4.980*00 4.985’00

B. Vitoria 3.000*00 3.000*00

B. Andalucía 10.400*00 10.410*00

B. Castilla 31.450*00 31.490*00

B. Herrero 4.230*00 4.230*00

B. Pastor 7.000*00 7.000*00

B. Vasconia 4.250*00 4.250*00

B. Atlántico 2.770*00 2.770*00

B. Galicia 5.750*00 5.720*00

B. Fomento 1.845*00 1.875*00

Bankinter 8.200*00 8.100*00

B. Progreso 2.930*00 2.930*00

Aguas Barcelona 3.440*00 3.405*00

Catalana de gas 5.550*00 5.600*00

Eléct. Viesgo 2.620*00 2.630*00

Eléct. Reun. Zaragoza 1.200’00 1.225’00

F.E.C.S.A. 753*00 758*00

Hidrocantábrico 2.050*00 2.065’00

Hid. Cataluña 466’00 469’00

Hid. Española 575’00 574’00

íberduero 607’00 697’00

Saltos del Nansa 7.290*00 7.290*00

Sevillana Eléc. 673*00 669*00

Unión Eléc. Fenosa 577*00 566*00

Emp. Nac. Eléctric. 2.340’00 2.350*00

Eléc. Ribagorzana 1.885*00 1.840*00

Gas y Eléctric. 2.905*00 2.940*00

Unión Ind. Agrogan. 2.300*00 2.295*00

El Aguila 1.545*00 1.555*00

Azucarera 5.000*00 5.000*00

Ind. Nav. Eny. Celulos. 2.800*00 2.845*00

Campofrío 10.380*00 10.100*00

Ebro Agrícolas 2.950*00 2.930*00

Tabacalera 4.895*00 4.900*00

Koipe 4.200*00 4.200*00

Finanzauto 1.560*00 1.550*00

Asland 3.275’00 3.300*00

NOMBRE VALOR APERTURA ULTIMO

Agromán 2.675*00 2.675*00

Portland Valder. 17.190’00 17.100’00

Valcnc. Cementos 10.500’00 10.310’00

Uralita, S.A. 2.095*00 2.090*00

Cristalera Esp. 8.600*00 8.600*00

Dragados y Const. 2.750*00 2.760*00

Obras y Const. Ind. 9.010*00 8.960*00

Vallehermoso 3.050’00 3.040’00

Bami 1.050*00 1.070*00

Prima Inmobiliaria 6.490’00 6.490’00

Inm. Met. Vasco-Centr. 5.820*00 5.820*00

Sotogrande 665*00 , 675*00

Inmob. Urbis 1.720*00 1.735*00

Focsa 12.200*00 12.200*00

Hornos de ibe. Alba. 3.040*00 3.050*00

Financiera y minera 5.000*00 5.100*00

Cubiertas 17.610*00 17.950*00

Huarte 2.595’00 2.590*00

Urbanizaciones y Trans. 699*00 700*00

Filo, S.A. 1.460*00 1.470*00

Corp. Fin. Alba 5.850*00 5.750*00

Cía. Gral. Invers. 1.305*00 1.395*00

Cofir 1.925*00 1.900*00

Corp. Fin. Hispamer 3.940*00 3.900*00

Papelera Española 341’00 343’00

Sarrió, S.A. 905*00 905*00

Eppic 335’00 343'00

Argón 5.040*00 5.000*00

Ercros 1.010*00 1.015’00

Ener. e Ind. Aragonesas 1.550*00 1.570*00

Carburos metálicos 5.000*00 5.200*00

Repsol 2.700*00 2.710*00

Cepsa 2.275*00 2.265*00

Mercado de divisas
Moneda Comprador Vende^
1 dólar USA ......................... 112’402 113’740
1 ecu........................................ 128’386 129’772
1 marco alemán.................... 62’536 62’724
1 franco francés.................... 18’413 18’469
1 libra esterlina..................... 183’496 184’048
100 liras italianas................. 8’407 8’433
100 francos belgas................ 303’790 305’702
1 florín holandés.................. 55’519 55’685
1 corona danesa.... ............... 16’207 16’255
1 libra irlandesa.................... 167’311 168’813
100 escudos portugueses.... 71’744 71’960
100 dracmas griegas............ 57’167 57’339
1 dólar canadiense............... 98’339 98’635
1 franco suizo........................ 72’588 72’806
100 yens japoneses............... 80’691 80’933
1 corona sueca...................... 17’291 17’343
1 corona noruega................. 16’015 16’063
1 marco finlandés................ 26’299 26’379
100 chelines austríacos........ 888’554 891’224
1 dólar australiano............... 85’819 86’077

NOMBRE VALOR APERTURA UUijjj

_ 328‘00 3251) 

_ 341’00 • 34^ 

2.300*00 2.280'01 

2-450’00 2.415’Of

Petromed

La Seda de Barcelona

Sniace

Emp. Nac. Celulosa

Fosforera

Algodonera S. Antonio 925*00 915'
jüw

Tafisa Serie B 1.955*00 1.960'1
Í^
0101

Corp. Mapfre ___5.930*00 5.930'( fe

Unión y el Fénix
líDO

6.650’00 m
Azkoyen 3.310*00 3.370'fl

¡uní

Dimetal 4.000*00 4.050'0
ám 
Een

Nicolás Correa 3.075*00 3.000'0 Bl
Muel

A. Hornos Vizcaya 235*00 230’0 me

Acerinox 8.100*00 8.010'1?
cesió 
^er

4.975‘0|
feder

Asturiana Zinc 4.950*00 i la

Esp. del Zinc 1.450*00 1.440'1?
seis 
tome

Mat. y Construcción 636*00 639'(| Coini

M. Montana Quijano 250*00 J^
®ge 

La 
Cioai 
BOChfMet. Duro Felguera 1.575’00 J^
lalnoi

Amper 960’00 9_70Í lía ai

616{
tetó

Tubacex 610*00 frecis

Zardoya Otis 11.850*00 11.920'0
íue ( 
de“d

Dil
Citroen Hisp. fcnci 

la té 
fíe ( 
esta l 
Micas 
a su

Tudor 1.240*00 __12^

Nissan M. Ibérica 531’00 __J33
Telefónica 972’00 980'4

___L325:0j
nadie

Autop M. Nostrum 1.345*00 ‘sepa

Autopistas C Esp 1.110*00 _jj¡a!
Ésl 

ttqt

Prosegur 3.200’00 __3:22^ desasí 
feden

•
Vidrala 2.675’00

lían 
iaterr

Commerzbank 15.fflOO-J^ ''ugo 
derac

Volkswagen 25.500*00 J5< Vu 
debe

Continúa la tendencia b^is ^ 
MADRID. (Fax-Press).- El mercado t’“^‘‘j¿ní 

leño mantuvo ayer la tendencia bajis ^jg^jficaci 
anterior con desmerecimientos de «jjygrsión <1 
en todos los sectores, salvo en y?.^5 jp 52,5 P*"^ 
logró un discreto avance. La perdí a ^^ ^^^j^j 
en el “Dow Jones” neoyorquino agu 
descendente. jgi me"'^ ^.

A los quince minutos de la 1 73 pi"’'°^ ^'®o 
continuo, el índice madrileño per 1 ’ ^ en" ^n él
se situaba en el 277,16. La subida deje ,
de 140 puntos ayer por la acoles, d"^
con optimismo en los mercados P 
encuentran faltos de alicientes. ^^^¡¿^

Las noticias más destacadas e ggej-a, 
las suspensiones de Petromed y U .^j^ pepo Í ya: 
to de sendas OPAS por parte -gun
y Guinness. . Madritl ^^J^,

El índice general de la Bolsa■re^del mercat*^'' 
centésimas y quedó situado al ci

la tenden ouf 
«ote

fue at’O^o d, 
Com

fue'

"
 
^
 
S

tinuo en el 278,08.
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Ls ‘‘soberanís croata está 2 caballo de la plend autonomía y Isi independencia

La República de Croacia inició ayer 
el proceso desintegrador de Yugoslavia

Eslovenia se suma boy al proceso de ^^disociación^^ del Estado federal yugoslavo

Croacia proclamó ayer su
915'01 adependeucia de Yugosla-

M, país nacido en 1918 
® taino “Reino de los ser- 
.9301} **»» ^0^ croatas y los eslo-

* rtflos” que puede estar

a

mdo sus últimas horas 
'índicas. Eslovenia anun- 
úirú hoy también ofícial- 
t¡ente su escisión.

§

23O’(

■OlO'Oj

.975K

*
'

639'0

248'1

BELGRADO. (Efe).- 
Muchos observadores conside
ran que se trata de una “se- 
¡esión de papeles e himnos” 
ijue no destruye la Yugoslavia 
federal actual pero la acerca 
í la solución confederal de 
seis Estados tan soberanos 
como los que forman la 
Comunidad Europea, según 
etigen Eslovenia y Croacia.

La República yugoslava de 
Croacia proclamó ayer por la 
noche su soberanía y “samos- 

. hlnost”, a caballo entre la ple- 
9700 12 autonomía y la indepen- 

bcia, pero sus autoridades

Ü

290'1

ptecisan que eso no será más 
ÍK el principio del proceso 

"desasociación” pactada.
Diplomáticos y periodistas 

línen serios problemas con 
í terminología secesionista

^*6 está siendo acuñado en 
^ Federación de seis repú- 

^‘^^ '^^^ nacionalista 
9951*» manera, pero en la que 

«ie quiere ser proclamado 
separatista”.
Eslovenos y croatas insisten 

" Que inician un período de 
22íaS?^^‘°’^ ^e un Estado 

yugoslavo al que esta- 
" asociados, pero que 

e* proceso si

125'1

se torna Confe-

lie^B^k^^^'^*^ P^®^® sobrevivir 
"echo sin Eslovenia, Repú

U
I ^

1

Stipe Mesic, presidente croata.

1

1

1

blica cuya población supone 
el 9 por ciento de la total 
yugoslava y con una industria 
próspera pero fácilmente rea- 
sumible por otras zonas.

Lo que puede acabar con 
Yugoslavia, según los analis
tas, es la secesión de Croacia, 
que es la República más 
importante después de Serbia 
por sus potenciales demográ
fico, industrial, turístico y 
petrolero.

En la Declaración de “so
beranía e independencia” se 
señala que el pueblo croata 
tiene 1.300 años de tradición 
estatal y que no logró ser libre 
durante el comunismo federal 
del croata Tito, fallecido en

1980.
“Durante el período de 

Yugoslavia federal centralista 
y totalitaria, Croacia no lógró 
proteger sus intereses políti
cos, económicos y culturales, 
lo que incrementó el anhelo 
del pueblo croata por desa
sociarse de Yugoslavia”, agre
ga la Declaración.

La Declaración de Croacia 
hace un llamamiento a las 
repúblicas yugoslavas de Ser
bia, Macedonia, Montenegro 
y Bosnia para que secunden 
el proyecto croato-esloveno de 
formación de una nueva 
Yugoslavia confederal.

“Las condiciones de esa 
nueva comunidad -se precisa-

son el reconocimiento de la 
soberanía e integridad terri
torial estatales de cada uno 
de sus integrantes, la econo
mía de mercado y privada, el 
respeto a los derechos huma
nos y de las minorías y el 
recurso a compromisos y pac
tos en las cuestiones de litigio 
que suqan”. Mientras dure la 
“desasociación”, Croacia no 
reconocerá más que aquellas 
instituciones federales en las 
que se decida de forma pari
taria, con representantes croa
tas, y durante el tiempo de 
este proceso los “cuerpos 
federales” sólo podrán- perma
necer en Croacia con permiso 
del “Estado” croata.

^itterrand y Major desean que la próxima
icao 
)n<l ^mbre de la CE impulse la Unión Europea
den* i?fe'’'5E- (Efe).- El pre- 

% Mit-
íni„. . ® primer ministro

erca 'rand,
* >Jo nE 
»< lunes ' 
€00 ^0 de

or, manifes-
por la noche su

■■P| Dar? r ^^ropea CE, 

P^^ "'f'^ncias -^P^^Q u las dos
fuef

para b n^^^’^rnamen- 
^8án indir Europea. 

, 7 Cn ^^ P^^nsa con- 
Europeo 

"^^ sobre 1 “" primer

EennÁ ” Política y la 
íf°P3 y ana? ^ Monetaria 

de so^’°^ P^"^°^ 

b^Pal“tSía"d“’'®P®^ f^e 
iv^'''^reuni ^^ conversa- 

^^’^^ro de la 
Queda r^’^^^'^^’lúnica, 

U«««bi,^^ de la

ajó

‘ Consei

“Tenemos la intención 
común de llegar a un acuerdo 
en las dos conferencias inter
gubernamentales” que deberán 
concluir sus trabajos antes de 
la cumbre de jefes de Estado 
y de Gobierno de Maastricht 
(Países Bajos) que debería 
adoptar, a finales de diciembre, 
un nuevo Tratado europeo, 
señaló Major.

Major y Mitterrand subraya
ron que los países miembros de 
la CE deberán decidir antes de 
finales de año entre un moneda 
común o una moneda única y 
si se pronuncian o no por el 
principio de una Europa fede
ral, que rechazan los británicos.

Para ambos, continúa “abier
ta” la discusión sobre el estatus 
de la nueva Europa, para la 
que Francia desea un sistema 
"federal” mientras . que Gran 
Bretaña, considerando que está 
fórmula comportaría una “cen
tralización”, prefiere el concep
to de “unión de pueblos”. Francois Mitterrand.

S

Los partidos 
“unionistas” 
podrían boicotear 
el diálogo sobre 
el Ulster

BELFAST. (Efe).- Los par
tidos unionistas de Irlanda del 
Norte, que representan a la 
mayoría protestante de esa pro
vincia británica, podrían boico
tear las negociaciones sobre el 
futuro político del Ulster, si se 
celebra el próximo día 16 de 
julio una reunión entre los 
gobiernos de Londres y Dublín.

Esa posibilidad fue mencio
nada el lunes por el líder del 
Partido Unionista Democrático, 
reverendo Ian Paisley, antes de 
la reanudación de las negocia
ciones que llevan á cabo los 
partidos mayoritarios del Uls
ter, que se celebran en el Par
lamento de Stormont, en Bel- 
fast.

Paisley afirmó que se produ-' 
ciría una “ruptura” en la actual 
negociación,' si los gobiernos 
británico e irlandés se reúnen 
sobre la base del acuerdo de 
cooperación mutua existente 
entre ambos países.

Este histórico líder protestan
te señaló que con dicha reunión 
se incumple una de las prin
cipales “precondiciones” esta
blecidas antes de que comen
zara el lunes de la pasada sema
na esta negociación.

Dichas “precondiciones” 
impiden que se celebren con
versaciones entre los gobiernos 
de Londres y Dublín, hasta que 
transcurran diez semanas desde 
el comienzo de la negociación 
conjunta entre los partidos de 
Irlanda del Norte.

Entre las propuestas que 
Paisley presentará a la otra for
mación política unionista exis
tente en el Ulster y a los par
tidos Socialdemócrata y Alian
cista, nacionalistas-católicos, 
destaca el que se intensifiquen 
las sesiones de trabajo con
juntas.

Ian Paisley está a favor de 
que dichos partidos se reúnan 
seis días a la semana, incluyen
do sesiones vespertinas, mien
tras que hasta ahora sólo se 
celebraban tres sesiones de tra
bajo semanales.

El proceso negociador pre
tende otorgar al Ulster un auto
gobierno con amplias compe
tencias, aunque esa provincia 
continuaría dependiendo de la 
corona británica.

Atentado en Belfast

En medios políticos se con
sidera q'ie una fórmula como 
la citada podría terminar con 
la violencia y los atentados 
terroristas del IRA en Irlanda 
del Norte. Precisamente ayer, 
al menos siete personas sufrie
ron heridas de diversa consi
deración al explotar una bomba 
en las inmediaciones de una 
comisaría de policía ubicada en 
el centro de Belfast, en Irlanda 
del Norte. .

El portavoz de un hospital 
de la capital del Ulster señaló 
que siete personas están siendo 
atendidas de las heridas sufrida.s 
por dicha explosión.

La bomba explotó cerca de 
la comisaría de Queen Street 
en una zona comercial muy etm- 
currida, por lo que eríre los 
heridos se encuentran agentes 
de policía y ciudadanos que 
paseaban por el lugar, según 
indicaron fuentes policiales.
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Firmado el protocolo sobre la finalización de la presencia militar soviética

Checoslovaquia consuma la 
retirada de tropas soviéticas
Las conversaciones sobre este mismo asunto en Hungría parecen bloquearse

El protocolo sobre la fína- 
lización de la retirada de 
las tropas soviéticas 
emplazadas en Checoslo
vaquia, desde agosto de 
1968, fue firmado ayer en 
Praga por el general che
coslovaco Rudolf Ducha
cek y su colega soviético 
Eduard Vorobiov.

PRAGA. (Efe).- Al acto 
asistieron también el ministro 
checoslovaco de Exteriores, 
Jiri Dienstbier, el titular de 
Defensa, Lubos Dobrovsky, y 
el embajador de la URSS en 
Praga, Boris Pankin.

Los generales Duchacek y 
Vorobiov confirmaron con su 
firma legalmente que, tal 
como estaba estipulado en el 
acuerdo sobre la retirada de 
las tropas de febrero de 1990, 
habían sido cumplidas dos 
terceras partes de este docu
mento.

La última parte, aún por 
cumplir, se refiere a las
indemnización por los daños - EI Ejército de la URSS ha permanecido 23 años en territorio checo.
materiales y ecológicos cau- . 
sados por el Ejército soviético 
y que alcanza los 5.000 millo
nes de coronas checoslovacas 
(166 millones de dólares).

Aún permanecen en Che
coslovaquia, además del 
ex-comandante del Grupo 
Central de las Fuerzas Arma
das Soviéticas Eduard Voro
biov, un grupo de 25 expertos 
soviéticos, civiles en su mayo
ría, que tratará con la parte 
checoslovaca el ajuste final de 
cuestiones financieras y las 
relacionadas con las propie
dades inmuebles dejadas por 
las tropas soviéticas en el 
territorio checoslovaco.

Se prevé que el general 
Vorobiov abandone Checos
lovaquia el 27 de junio.

El Gobierno de Praga 
aprobó en días pasados un 
proyecto de Tratado para ter
minar definitivamente con la 
presencia del Ejército sovié
tico en su territorio, y fun
cionarios checoslovacos espe
ran que Moscú dé el visto

bueno al texto para que pue
da ser suscrito por ambas par
tes a mediados de julio próxi
mo.

A finales de febrero de 
1990, cuando se inició la reti
rada de las tropas, la Unión 
Soviética tenía en Checoslo
vaquia 73.500 soldados, 18.500 
oficiales y 44.340 empleados 
civiles, así como 1.220 carros 
de combate, 2.505 carros blin
dados, 173 helicópteros, 103 
aviones y 94.824 toneladas de 
municiones.

Situación distinta en 
Hungría

Por otra parte, el teniente 
general Viktor Shilov, que 
encabeza la delegación mos
covita en la negociación para 
la firma del acta sobre la reti
rada de las tropas soviéticas 
de Hungría, dijo ayer que no 
está dispuesto a rubricar el 
documento y anunció su 
regreso a Moscú, informó la

radio húngara.
El coronel magiar Gyorgy 

Keleti, que participó en las 
conversaciones húngaro-so
viéticas, indicó que la URRS 
no está dispuesta a introducir 
ningún punto que considere 
las exigencias húngaras sobre 
las indemnizaciones por los 
daños que causó en el medio 
ambiente la presencia de tro
pas soviéticas.

La parte soviética no desea 
incluir en el acta el inventario 
de las exigencias magiares y 
sólo quiere registrar los pun
tos que establecen las recla
maciones soviéticas por las 
construcciones que hicieron 
en los 47 años de ocupación 
militar de Hungría.

Los expertos húngaros, así 
como Antal Annus, jefe de 
la delegación magiar en las 
negociaciones, subrayaron 
que los soviéticos contestaron 
negativamente a las seis 
variantes diferentes presenta
das por Annus.

?l

Un grupo de personas disparó contra los ooQ^

Al menos 6 muertos en el 
asalto a un tren en Soweto

JOHANESBURGO. (Fax 
Press).- Al menos seis personas 
de color -tres hombres y tres 
mujeres- resultaron muertas 
ayer por la mañana en un asalto 
contra un tren de cercanías en 
el asentamiento para negros de 
Soweto, al sur de Johanesburgo.

Según informó la Policía, un 
grupo de personas armadas 
comenzó a disparar contra los 
ocupantes del tren, cuando iba 
a plena marcha. Por el momen
to se ignora quienes son los 
autores del asalto.

En los últimos meses hubo 
numerosos asaltos contra trenes 
de pasajeros que circulan entre 
Johannesburgo y Soweto. En un 
asalto en septiembre pasado 
murieron 26 personas y más de 
cien resultaron heridas.

Por otra parte, al menos doce 
personas murieron el domingo 
por la noche en el pueblo de 
Ndaleni, provincia del Natal, en 
los choques entre simpatizantes 
del movimiento antirracista 
Congreso Nacional Africano 
(CNA) y del conservador zulú

la muerte de unas 10.000 pe 
sonas, más de 900 de ellas des 
comienzos de este año, sea 
fuentes oficiales. ’

Los choques del domingo,! 
parecer comenzados por 
Inkata, se produjeron lavíspei 
de una reunión con el CH
para tratar de la crisis en 
región entre simpatizantes 
ambos movimientos.

los 
den
Hat

A causa de los enfrentamie «w 
tos, la Policía reforzó el comí fe
en la zona, mientras que u ^ue 
helicóptero sobrevolaba la cii im, 
dad.

En una conferencia de prei 
sa, el comanddante de polic 
Pieter Kitching afirmó que fu 
ron encontrados restos de ca
tuchos de un fusil de asal Juan
“AK-47”, generalmente atrih 
do al Inkata, así como de oír 
armas de fuego. ’

Kom 
Prínc 
Eleni

Ante estas muertes, el je plimc
Mzuandile Majosi, una aula 
dad tribál de la etnia Vunii

-SÍ s

dara, anunció el aplazamieii 
de las conversaciones de p gilio

Inkata, informaron el 
fuentes policiales.

Violencia política

lunes entre CNA e Inkata en la regil y po
hasta una próxima fecha.

La delegación del CNA
capiti 
los ¡ 
comiiNatal mostró su escepticis 

ante la circulación de octavil pl
Ambas organizaciones se dis

putan el liderazgo entre los 
negros en Sudáfrica, rivalidad 
que generó la violencia política, 
que en los últimos años causó

felicilatribuidas a su organización, 
las que se pide un paro laboi 
durannte la visita que hara "re 
la región el vicepresidente 
CNA, Nelson Mandela.

Si

Un

Los “jemeres rojos” retrasa

bvic 
diera 
zares 
nizad 
de la
espaf

el proceso de paz en Cainboy< *•
BANGKOK. (Efe).- Los 

jemeres rojos, de Jieu Samphan, 
suspendieron ayer la reunión 
del Consejo Nacional Supremd 
para discutir si acepta o no las 
condiciones del alto el fuego 
en Camboya.

Las objeciones del Gobierno 
de Camboya al plan de paz de 
las Naciones Unidas redujeron 
el optimismo en las conversa
ciones, pero no se descarta aún 
un acuerdo en la reunión que 
las partes en conflicto mantie
nen en Pattaya (Tailandia).

El primer ministro camboya
no, Hun Sen, declaró ayer mar
tes a la prensa que su Gobierno 
no rechaza por completo el 
plan, del que ya ha aceptado

la mayor parte, pc'O "® 
importantes objeciones.

Aunque Hun Sen no 
detalles, se sabe por an 
declaraciones que su Gobiej 
rechaza el a^^
del Ejército y la actwi 
nistración, ya que con d 
es una forma de i 
guerrilla a que tom^ - * El principe Norod» » 
nuk, jefe de la coalre> ¡^i^^j 
grupos gnem^^l» a 
noche que el ™ 
boyano nunca i]completo este ^ 
supuso un jarro o ^ 
sobre las g«* “L* 
surgidas en las
precedentes.

SI Si Mill SIN MIUUS. 
INVNCIiS! CON ilUS.
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Recepción Real

etc
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is desi 
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\Q^ Rey^s ofrecieron la tradicional recepción con motivo de la onomástica de Don Juan Carlos

Famosos, políticos y aristócratas 
cumplimentaron al Rey en Sevilla

ingoj vüinerosos arístócrataSf destacados políticos y famosos acudieron a la fiesta en los Alcázares sevillanos 
por ---------------------------------- ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
j'^ los Reyes de España ofre-

5 en 
ates

fleron el lunes en los Jar
d Jines del Alcázar de Sevi- 

Ba la tradicional recepción
tamie'ii «D ¡aotivo de la onomas-
conin 11(3 áe Don Juan Carlos, 
que u jue por primera vez no ha 
'a ffl tído como escenario los

madrileños jardines el 
üsipo del Moro, en el

, Palacio Real.[uem
de ca MADRID (Efe).- Don 

asal Juan Carlos y Doña Sofía, 
atribi acompañados por sus hijos, el 
le olí Pnneipe Felipe y las Infantas 

Elena y Cristina, fueron cum-

e pre

el je pliinentados por el presidente 
auloi del Gobierno, Felipe Gonzá- 

Vuini lez, por los ministros Francis- 
mienl ro Fernández Ordóñez, Vir- 
de milio Zapatero y Rosa Conde, 
• KM5'Pt los alcaldes de varias

NA 
neis 
tavil 
ión,

Icapitales andaluzas, que, como 
los presidentes de distintas
comunidades autónomas, se 
desplazaron hasta Sevilla para 
felicitar al Rey de España, 

labo Unas dos mil personas, 
hará ®re los que se encontraban 

destacadas personalidades de 
b vida pública española, acu
dieron a la fiesta en los Alcá-

ite

2(05 sevillanos, que fue ame- 
J'^da por la banda de música 

la Guardia Real con música 
gañola en honor de Don 
loan Carlos.

Falleció Rufíno 
Tamayo, el 
último de los 
grandes pintores 
mejicanos

;^
s

Los Reyes departieron con los numerosos invitados hasta bien entrada la noche.

MEXICO (Efe).- Rufino 
Tamayo, fallecido el lunes a los 
91 años de edad en la capital 
mexicana, era el último de los 
cuatro grandes representantes 
de la pintura de Méjico, junto 
a Diego Rivera, David Alfaro 
Siqueiros y José Clemente 
Orozco. Nacido en 1899 en el 
Estado de Oaxaca, al sur de 
México, manifestó en alguna 
ocasión que se dedicó a la pin
tura “como una forma de expre
sión, un medio de comunicación 
entre el artista y el espectador 
que se logra a través de los 
sentidos, no del intelecto”.

El pintor cursó estudios en 
la- Escuela de Bellas Artes de 
la capital mexicana, donde, 
según sus propias palabras, se 
le consideró un mal alumno, 
“porque de lo que se trataba 
era de copiar lo que nos ponían 
enfrente”.

Su muerte ha sido acogida 
con consternación por la crítica 
y en los ambientes artísticos, 
políticos y sociales de América.

Numerosos críticos conside
ran la obra de Tamayo impe
recedera por sus valores esté
ticos y válida en cualquier tiem
po y lugar, pues en ella se 
encuentran profundamente 
arraigados los valores y senti
mientos del pueblo mexicano y 
su producción tiene el incon
fundible sello de su persona
lidad. Expertos en arte afirma
ron que su desaparición con
tribuirá a una revalorización de 
su obra, y subrayaron que supo
ne una gran pérdida para el 
mundo del arte.

Destacadas personalidades de la vida pública acudieron a la fiesta.

>«
 .

-

r
4

el Marqués de Cartagena, el 
Duque de Feria y los Mar
queses de San José de Serra, 
descendientes de Pickman, el 
empresario de origen inglés 
que fundó la fábrica de cerá
mica de la Cartuja, ahora cen
tro de la sede de la Exposición 
Universal de Sevilla y que los 
Reyes visitaron por la tarde.

Muy bien representado 
estuvo el mundo del toro, ya 
que, entre otros, estuvieron 
presentes Curro Romero, 
Rafael Peralta, Miguel Báez 
“Litri”, Manolo Vázquez, 
Pepe Luis Vázquez y sus hijos, 
Paco Ojeda, Eduardo Miura, 
Diego Puerta y “Jesulín de 
Ubrique”, joven matador con 
quien Don Juan Carlos habló 
largamente e hizo varias bro
mas.

El ex presidente de la Junta 
de Andalucía José Rodríguez 
de la Borbolla dedicó largo 
rato a conversar con el pre
sidente catalán Jordi Pujol, 
mientras que el actual presi
dente de la Junta de Anda
lucía, Manuel Chaves, acom
pañó durante los primeros 
momentos de la velada a Feli
pe González y a su esposa, 
Carmen Romero, quien acu
dió a la fiesta con un vestido 
largo de colores blanco y 
negro.

Varios obispos andaluces 
departieron con el arzobispo 
de Sevilla, Monseñor Amigo 
Vallejo, mientras que los 
numerosos políticos andaluces 
dedicaron su tiempo a con
versar entre ellos y a bromear 
con los directores de perió
dicos y delegados de medios 
de comunicación nacionales 
en Sevilla.

María José Santiago, Impe
rio Argentina, Charo Reina, 
al igual que otras artistas, dis
frutaron con buen humor en

El Rey, que vestía uniforme 
Vt^eeapUan general, lle- 

J al Jardín Inglés del Alcá- 
el de mayor extensión del 

^i^iórico-artístico, 
^panado por la Reina 

que vestía de rojo, 
^^^ ^Üos, el Príncipe 

^también con uniforme

tiei

ioffl

a.

bier
nien 
Adu
ra
J n ft .y P°’‘l®s Infantas Ele- 

(le ^7?^’"^’ ^nienes vestián 
Sí * ^ul turquesa y verde 

'«Pectivamente. ’je a

aiiii 
ca

a
ranz

ideadas
personalidades

de&H^^^ U^^‘'«n<‘>idades 

***^0. las a? ^“’'^’ ^* P^^Q' 

1’*e se nr i ^” ^^^^ velada 
^"‘rada fa °"1° ^^^^^ ^’^n 
'''«^udar caS® además 
"^'embroíd^""Q^amente a los 
'’^Panieron^ ^ Real,
i4es ? P^^ ‘«^ ""^Plios 

''^ la acerca
^'^no het' í’^P^^atura de 

sevillana.

f^n aí^í^? invitados que 
n^^nena dli Í-P^’^sencia en 
^^^'es Alca* P’’‘''Uegio de los 

P®^ donde 
Í'’ fecend?^^ ’°^ invitados 
S‘ori&’”’®"‘'^® que 

*?’“cieron por 
el Arch- ®”’ enmarcada

'W*?’ ír '“^1“ y la 

f'’ las S“ 1“*'°" Iam- 
S los Sp-^“ * Casaga- 

los £í*“ * Santao- 
*’^l>Mam ^““s de Cal- 

”a'quesa de Tablante,

esta fiesta, que también contó 
con la presencia de numerosos 
arquitectos, de los principales 
responsables de la Expo 92 
y de profesores de las uni
versidades andaluzas.

Los más esperados

Los Duques de Alba, que 
el pasado día 12 no partici
paron en la recepción ofrecida 
por los Reyes a los Grandes 
de España, llegaron al Alcázar 
a las diez de la noche y se 
despidieron dos horas des
pués, no sin que el Duque, 
que ostenta el cargo de comi
sario de Sevilla para la Expo
sición Universal, saludara efu
sivamente al alcalde de Sevi
lla, el andalucista Alejandro 
Rojas Marcos.

Los invitados también dis
frutaron de los chistes de los 
humoristas sevillano Paco 
Gandía, Josele y los Morancos 
de Triana, que acudieron a 
la recepción muy elegantes.

como el resto de los invitados, 
sobre todo las damas, que esta 
noche optaron principalmente 
por los colores fucsia, verde 
y negro para lucir sus galas.

La recepción de la festivi
dad de San Juan Bautista fina
lizó poco antes de la una de 
la madrugada, cuando los 
Reyes, el Príncipe y las infan
tas abandonaron los jardines 
para dirigirse a sus aposentos, 
en el Palacio del Rey Don 
Pedro, dentro del conjunto 
histórico-artístico de los Alcá
zares.

Visita oficial

La Infanta Elena visitó ayer 
por la mañana el recinto de 
la Expo 92, mientras que los 
Reyes iniciaron ayer una visita 
oficial a las provincias anda
luzas de Jaén, Granada y 
Almería, acompañados por los 
ministros Virgilio Zapatero y 
Rosa Conde.

Curso de 
desarrollo 
intelectual para 
niños 
superdotados

VALENCIA (Efe).- Unos 70 
niños “superdotados” de entre 
siete y quince años han iniciado 
en Valencia un curso de verano 
para estimular su desarrollo 
intelectual, en el que profun
dizan sobre economía, literatu
ra, física y química o medios 
de comunicación con profesores 
especializados.

El curso, que se desarrollará 
durante dos semanas, ha sido 
promovido por la Asociación 
Valenciana de Apoyo al Super
dotado y Talentoso (AVAST), 
una entidad de carácter pri
vado.

Los organizadores del curso 
prentenden “lograr el enrique
cimiento intelectual que lo.s 
superdotados y talentosos soli
citan”, según manifestó un por
tavoz de la AVAST.

“Qué hace el banco cor el 
dinero”, que es la bolsa, el uni
verso, o el análisis de los “chis
tes” de “Mafalda” son algunas 
de las cuestiones que traten los 
profesores con estos niños cuyas 
habilidades en el aprendizaje 
superan la media convencional.
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El Albacete Balompié celebró ayer la asamblea de socios que aprobó los abonos de la próxima temporada.

Rafael Candel señaló lo positivo del balance económico y deportivo de la campaña finalizada

Los socios del Albacete aprobaron los 
abonos para la temporada 91/92

vación de los jugadores j^^ 
siguen interesando al club!
los que ya militaron la teni] 
rada 90-91. '

El conjunto albaceteño int( 
ta renovar a la mayoría i 
equipo y el pívot Santiago G 
cía ya se ha comprometido v 
balmente para seguir perte 
ciendo al CABA en la teni|

Hoy o mañana se iniciarán las obras de ampliación de la grada de marcador
rada 91-92
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Santiago Garci 
renovó 
verbalmente

ílc 
Oreiij 
«¡ni

para la próxinií '„
temporada

B
 

S

El CABA de Albacete ti 
baja en estos días en la reí
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El Albacete Balompié celebró en la noche de ayer su 
asamblea de socios en la que el punto más importante 
se centró en la aprobación del precio de los abonos 
para la temporada 91/92, donde se producirá el debut 
en Primera División.

F.A.

En la noche de ayer la 
asamblea de socios del Alba
cete Balompié aprobó los pre
cios de los abonos de la cam
paña 91/92 en un ambiente de 
mucha expectación por cono
cer las cantidades que se debe
rán desembolsar por ver jugar 
al conjunto albaceteño en la 
Primera División.

En primer lugar se procedió 
a la lectura del acta anterior 
y posteriormente se pasó al 
informe del presidente, Rafael 
Candel, quien señaló que “el 
balance económico y depor

El Albacete Balompié, a la 
espera de los posibles traspasos
El Albacete Balompié está 

aún a la espera de lo que Atlé
tico y Real Madrid decidan 
sobre algunos de sus jugadores 
que pueden ser traspasados al 
conjunto manchego. Así, por un 
lado se está pendiente de lo 
que el Real Madrid haga con 
algunos de sus jugadores june- 
niles, que pueden recalar en el 
Albacete Balompié la próxima 
temporada.

Así en el día de ayer el diario 
“Marca” publicaba que los 
madridistas Urzáiz, Asier y 
Herrero son del agrado de 

tivo del club había sido un 
éxito”, finalizando el ejercicio 
de este año de forma positiva, 
ya que los ingresos habían 
superado a los gastos por lo 
que se había producido bene
ficio.

Rafael Candel destacó 
sobre todo que el presupuesto 
anterior, que finalizó en torno 
a los 325 millones estaba “ba
sado en realidades y una polí
tica deportiva con éxito”, 
motivo por los que los resul
tados han llegado incluso 
antes de lo que se esperaba.

En cuanto al inicio de las 
obras de la grada de marcador

Benito Floro y puede que algu
no de ellos se pudiera incor
porar a la disciplina del con
junto albaceteño. Quizá el que 
pueda ser más difícil de con
seguir es el delantero Urzáiz 
que tan brillante papel realizó 
en el Munidal sub-20 que se 
celebra en Portugal. Parece que 
otros equipos de la Primera 
División se han interesado por 
esta joven promesa del fútbol 
nacional, como es el caso de 
la Real Sociedad, y los técnicos 
del Real Madrid deberán deci
dir en qué equipo militará la 

se espera que la empresa 
“Construcciones y Contratas” 
las inicie hoy y que puedan 
estar finalizadas antes del 
comienzo de la Liga. Además 
el Albacete va a dar el visto 
bueno para la ampliación de 
la grada del fondo norte a í^l- 
ta solamente de los permisos 
del ayuntamiento.

Por lo que respecta a los 
abonos los precios aprobados 
en la asamblea de socios de 
ayer para la temporada 91/92 
fueron los siguientes:

Preferencia: socio de honor, 
butaca (125.000), asiento, 
(120.000); socio . preferencia, 
butaca (85.000), asiento 
(80.000); jubilado preferencia, 
butaca (65.000), asiento 
(60.000); juvenil preferencia 
(14 a 17 años), butaca (45.000), 
asiento (40.000); niño (hasta 
13 años), butaca (30.000), 

próxima campaña.
Otros dos de los jugadores 

pendientes son Rodax y Julió 
Prieto, que igualmente podrían 
engrosar la lista de hombres 
para la próxima temporada, 
pero aún no se conoce si alguno 
de ellos o ambos jugarán en 
las filas del Albacete Balompié.

También se está a la espera 
de lo que el Málaga decida 
sobre el centrocampista Chesa, 
al que los malacitanos decla
raron como transferible y es 
muy del agrado de Benito 
Floro.

asiento (25.000).
Tribuna marcador: socio, 

butaca (75.000); jubilado, 
butaca (60.000); niño (13 
años), butaca (2^000). Mar
cador: socio, asiento (50.000); 
jubilado, asiento (35.000); 
juvenil (14-17 años), asiento 
(25.000); niño (13 años), asien
to (18.000).

Gol norte y sur (entradas 
de pie): socio (30.000); jubi
lado (20.000), juvenil, 14 a 17 
años (15.000); niño, hasta 13 
años (10.000).

Señalar que la renovación 
de los abonos comenzaran a 
partir de hoy hasta el 3 de 
julio, exclusivamente perso
nándose en la calle del Rosa
rio. Para aquellos que quieran 
abonarse por vez primera el 
plazo se abrirá a partir del 
próximo 3 de julio.

ka Rodríguez o Robo 
Gómez, están pendientes de 
renovación, pues han ten 
ofertas de otros equipos y t
cuten en estos días el tema e 
nómico con la directiva

ron 1 
sis til

El 
naba 
lugos 
tetai

ceteña.
A los jugadores locales to 

vía no se les ha ofrecido la ro

. o 
“ C 

j o 
-o
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iuee 
be

vación pero se ' 
días el club hable

En lo que se refiere a niie ^j 
fichajes y por lo que nos 
man fuentes del pr?PM 
son ya varios los jug 
algunos con nombre, qu 
ofrecido al conjunto - 
pero la directiva preñe e 
rar la contestación de M 
pretende renovar antes d^^, 
blar negociaciones con

larde 
fuera 
Antoi
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jugadores.

Cáceres jugará en
«a.
«aiplí

110 cr 
^di 
lando 
Siret 
*enta

Prodi

También f''®’’'®,/^ 
albaceteño nos ten ' 
que er equipo A" “JeM 
blemas ha acarreado * j 
en esta temporada.
Cáceres, ha comp 
en Primera D>v^"do veK

Esta plaza ha si 
por el Hospitales 
lán que Heva vanas ^ 
militando en .
del baloncesto esp j^ J

Por lo que P ^ipcipii 
fue ofrecida en “^,a< 
CABA, pero la " ^„„,e«i| 
ceteña, no crey ^^g^rai^ 
adquirir esta pía ^,eo«<! 
te porque la cu 
ca se disparan jjgs 
serían muy di

De todas mater ^^ 
deberá desplaza „|roeJ 
año que viene, p frem^i'^ J 
de l».ci»<^^.b!W| 
ascendido este
División.Rodax, jugador del At. de Madrid.
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^s españoles consiguieron el triunfo con dos tiros libres de Antonio Martín 3 falta de cinco segundos

España venció con apuros a una floja 
Bulgaria en el Eurobasket (94-93)

Los fallos defensivos pusieron a los búlgaros a un paso de obtener la victoria

España, gracias a la transformación de dos tiros libres 
ior parte de Antonio Martín cuando faltaban cinco 
taí/os para terminar el partido, ha logrado su pri
ora victoria en el Eurobasket, sobre la selección de 

_íi¡¡garia, a la que tuvo que doblegar con sus mismas

armas, el tiro exterior. Bulgaria, que el lunes había 
perdido frente a Polonia, no debería haber planteado 
problemas a España, que sin embargo fue a remolque 
en el marcador casi todo el partido debido a la escasa 
intensidad defensiva.

Javier GARCIA-OCHOA

reía W • España: Jofresa (3), 
Villacampa (32), Epi (16), 
Orenga (5) y Martin (19) -cin- 
10 Inicial-, Hansen (3), Antú- 
Kz (14), Andreu (2), Cargol

53 • Bulgaria: Tzenov (23), 
feenkov (8), Mladenov (26), 
Glouchkov (8), Amiorkov (9) 
■lineo inicial-, Gergov (7), 
üaiov (12), Dimitrov (-).

ele 1 
la reí 
res q 
club) 
tenij

10 inl 
iría. 
goG 
idov 
perlei 

tem:

Arbitros: Fiorito (ITA) y 
Hailhabiau (FRA). Elimina- 
i»: Amiorkov (min.27).
Incidencias: Partido corres- 

íondiente a la segunda jor
nada del Eurobasket 91, grupo 
A que se disputa en Roma.

Comentario:
La intensidad defensiva que 

®ostró España frente a 
Yugoslavia no se psuso en 
fodica ante los búlgaros, y 
®bre todo los españoles eran

Epi fue uno de los hombres decisivos de la selección.

10 Q Mpaces de frenar a Mlade-
lobei 
es de 

ten

i® y Tzenov, que machaca- 
la canasta española con 

tiros de tres puntos.
El ataque español funcio- 

algo mejor que ante losmae . _ _ _ _ _ _ _
>3 al IWavos, y en esta faceta

esto 
la reí 
líe es

el 
nue

tacaba Jordi Villacampa, 
entró ayer en juego rápi- 

y gracias a sus canas- 
,. l’úlgaros no lograban 

^tajas decisivas en el mar- 
tador.

*5 ’®^ b ^^'^ minutos, para tra- 
L ^j'^^^^olar los tiros desde 

*■3 de Mladenov y Tzenov, 
Díaz Miguel dio 

no., p ®^ laxista a Antúnez 
pero la situación 

las -^^ '^^^ mínimo y 
fueron aumen

te ^^ Bulgaria, que 
'enlaja ^°” ”^®''® puntos dé 
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los búlgaros y comenzó a tirar 
desde fuera. Bulgaria llegó a 
alcanzar su máxima ventaja a 
los 6 minutos del segundo 
periodo, 12 puntos (66-54), 
tras dos triples consecutivos 
de Tzenov, pero a partir de 
ese momento, que coincidió 
poco despues con la elimina
ción por cinco personales del 
pivot Amiorkov, España 
comenzaría a remontar.

Orenga dominaba debajo 
del tablero español el rebote 
defensivo y Antúnez lanzaba 
los contrataques que general
mente culminaba Villacampa. 
Sin embargo, hasta el minuto 
13 España no lograría ponerse 
por delante en el marcador, 
por primera vez en el partido, 
gracias a dos triples consecu
tivos de Epi y otro de Antú
nez.

izquierdo, estuvo a punto de 
costarle el partido a España, 
cuya mayor diferencia en el 
marcador llegó a ser de 6 pun
tos (90-84) a falta de 1:22, 
pero un triple de Mladenov 
y un balón que les entregó 
el base español dejó reducida
la ventaja a un punto 
menos de un minuto 
jugar.

con 
por

Salida de Hansen

La salida de Hansen en sus
titución de Antúnez, debido 
a un corte en el pómulo

España que no había des
tacado en defensa en el primer 
tiempo pasaba apuros en los 
últimos segundos, en los que^ 
el partido se complicaba por 
momentos, ai encestar Mlade
nov y hacerle personal, lo que 
le permitió marcar otro punto, 
que daba la victoria a Bulgaria 
(92-93), a falta de 19 segundos.

En la última posesión espa
ñola hacían personal a Anto
nio Martín, que transformaba 
el uno mas uno, que permitía 
a España lograr una apurada 
y poco convincente victoria 
ante un flojo rival que estuvo 
apunto de dar la sorpresa.

Alberto 
Herreros

Alberto Herreros, 
alero del Estudiantes 
Caja Postal, declaró 
ayer que la baja de José 
Miguel Antúnez, quien 
jugará las tres próximas 
temporadas en el Real 
Madrid, “no se notará 
mucho ya que Nacho 
Azofra es incluso mejor 
jugador que él”.

”La baja de Antúnez 
puede ser un problema 
para nosotros ya que es 
un jugador con mucha 
fuerza, pero ahí está 
Nacho Azofra, quien 
para mí es mejor juga
dor aunque no ha teni
do muchos minutos para 
demostrarlo”, manifestó 
el alero estudiantil.

a Federación Españo
la de Baloncesto abrió 
hace unas semanas un 
expediente a Alberto 
Herreros por no infor
mar adecuadamente 
sobre la causa por la 
que no acudió a la lla
mada del seleccionador 
Antonio Díaz Miguel 
para preparar el Euro
peo de Roma. “El club 
mandó otro informe 
médico a la Federación 
para que anulen el expe
diente pero no sé nada 
más”, comentó el juga
dor. La tendinitis por la 
que no acudió a la con
vocatoria de la selección 
está prácticamente cura
da. “Sin embargo sigo 
trabajando duro para 
fortalecer mis músculos 
y recuperarme total
mente”.

Díaz Miguel: 
“Fallamos 
mucho en 
defensa en la 
Primera parte”

ROMA (Efe).- Antonio Díaz 
Miguel, seleccionador nacional 
español de baloncesto, comentó 
al término del partido que 
España venció ante Bulgaria 
que a sus jugadores les había 
fallado la “presión defensiva en 
la primera parte”. ”Como ya 
suponía, tras haber visto varios 
vídeos del equipo búlgaro, ellos 
tienen en Tzenov y Mladenov 
dos magníficos lanzadores. Por 
este motivo, puse especial aten
ción en que se les presionara 
y no se les dejara lanzar. En 
la primera mitad, sin embargo, 
nos falló esta presión, sobre 
todo ante Tzenov, y nos metió 
unos triples que hicieron que 
fuéramos por detrás en el mar
cador”, indicó el técnico.

Para Díaz Miguel, “la segun
da mitad fue determinante”. 
”Mejoramos nuestro juego y la 
defensa y fuimos nosotros los 
que anotamos las canastas tri
ples. Así, en 50 segundos, dos 
de Epi y una de Antúnez nos 
situaron por delante en el mar
cador. Además, tuvimos el 
acierto de anotar los tiros libres, 
que el lunes fueron la principal 
causa de la derrota ante Yugos
lavia”, señaló.

”En el último minuto pasa
mos muchos apuros, pero en 
ese momento el corazón de los 
jugadores iba muy rápido y la 
cabeza estaba muy fatigada. El 
baloncesto es así de imprede
cible y aquí no hay enemigos 
fáciles”, manifestó el seleccio
nador español.

Hoy, Polonia-España

Díaz Miguel, pese a los sufri
mientos pasados, se mostró 
satisfecho de la victoria: “Antes 
del partido, pensaba ganar por 
más puntos. Después, tal como 
transcurrió, estoy muy contento 
con el resultado. Hoy ante Polo
nia lo único que puedo decir 
ahora es que debemos ganar, 
para ocupar la segunda plaza 
y optar a medalla”.

Él seleccionador español no 
quiso enjuiciar la labor arbitral, 
que resultó protestada por los 
búlgaros: “No opino nunca de 
los colegiados ya que normal- 
mente no opino bien. Por eso, 
es mejor hoy no hacerlo”.

MiaiEs España sa
Agencia de Viajes del Grupo A - Título Licencia 586
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BENIDORM: HOTEL *** SOL
HOTEL ***

HASTA 12 JULIO.........
JUNIO............................

.... 2.900 Pts. pensión completa

.... 2.250 Pts. pensión completa
APARTAMENTO 4/6 PLAZAS JUNIO ...... .... 19.000 Pts. UNA SEMANA

TORREVIEJA: HOTEL *** JUNIO............................ .... 3.250 Pts. pensión completa
LA MANGA: HOTEL **** JUNIO............................ .... 3.500 Pts. pensión completa
GANDIA: HOTEL *** JUNIO............................ .... 3.150 Pts. pensión completa
MALLORCA: HS *** JUNIO-UNA SEMANA...,.... 19.900 Pts. Media pensión

9 CANARIAS: Apartamento JUNIO-UNA SEMANA...,....29.400 Pts. Aloj. y desayuno Dionisio Guardiola, 43

BRASIL: HOTEL LUJO 9 días JUNIO................. ...89.900 Pts. Aloj. y desayuno Tfno: 23 88 51

CUBA: HOTEL primera cat. 2 semanas..................... ...93.500 Pts. Aloj. y desayuno 02003 ALBACETE
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La ETB compró 
los derechos de 
imagen del 
Taugrés en la 
Copa Korac

VITORIA (Efe).- El Taugrés 
Basconia recibirá la cantidad de 
cuarenta millones de pesetas 
por vender los derechos de ima
gen a la Televisión autonómica 
vasca, Euskal Telebista, de los 
partidos de competición euro
pea correspondientes a la Copa 
Korac que el club vitoriano dis
putará la próxima campaña.

En el acuerdo se incluyen 
también dos de los tres encuen
tros del Tomeo Triangular “Ae
ropuerto de Vitoria-Foronda”, 
que el club basconista tiene pre
visto disputar a finales del 
próximo mes de agosto o a pri
meros de septiembre y para el 
que se mantienen contactos con 
los equipos del CAI Zaragoza 
y del Benetton de Treviso, equi-
po italiano 
Toni Kukoc 
Negro.

El acuerdo

donde militarán 
y Vinnie Del

entre el Taugrés
Basconia y ETB fue firmado 
hoy en la sede del club vito
riano, en el Pabellón Alava, por 
Josean Querejeta, presidente 
del Taugrés, y Luis Alberto 
Aranberri, director de la Tele
visión Vasca.

En el convenio se especifica 
que el Taugrés percibirá la can
tidad de veinte millones de 
pesetas por los dos primeros 
partidos de la fase previa de 
la Copa Korac, y la misma can
tidad más por los de la liguilla 
posterior, incluyéndose una 
cláusula por la que ETB pagará 
otros cinco millones en el caso 
de que el club vitoriano llegue 
a la final de dicha competición 
europea.

Stielike 
entrenará 
solamente al 
equipo nacional 
suizo

NEUCHATEL (Efe).- Uli 
Stielike, seleccionador nacional 
suizo, no entrenará también al 
club Neuchatel Xamax, como 
se había ofrecido a hacer si lo 
autorizaban los responsables del 
fútbol helvético.

La solicitud del Neuchatel 
Xamax, cuyos colores lució Stie
like como jugador entre 1985 
y 1988, fué rechazada unánime
mente por el comité de la Liga 
Nacional de la Asociación Suiza 
de Fútbol (ASF).

El rechazo se basa en el inte
rés del equipo nacional suizo, 
que necesita un entrenador a 
tiempo completo.

El presidente de la ASF, 
Freddy Rumo, afirmó que está 
en estudio la renovación del 
contrato de Uli Stielike.

El que fuera jugador del Real 
Madrid demostró después de su 
paso por el conjunto merengue 
su gran clase como futbolista 
en el equipo del Neuchatel y 
posteriormente como entrena
dor. Así ahora el alemán es 
seleccionador nacional suizo, 
intentando poner todos sus 
conocimientos futbolísticos al 
alcance de los helvéticos.

Derrotó sin problemas a la alemana Barbara Riffner por 6-1 y 6-2

Comenzó Wimbledon con
victoria de Arantxa

Se enfrentará en segunda ronda a la surafricana Amanda Coetzer

La española Arantxa Sán
chez Vicario fue la prime
ra jugadora que ganó este 
año un partido en la hier
ba de Wimbledon al derro
tar, sin excesivos proble
mas, a la alemana Bar
bara Rittner, novata en 
este torneo, por 6-1 y 6-2 
en tan sólo 51 minutos.

Miguel LUENGO

LONDRES.- Arantxa fue 
la primera en inscribir su 
nombre como ganadora y en 
clasificarse para la segunda 
ronda, en la que tendrá como 
rival a la surafricana Amanda 
Coetzer, que venció a la ita
liana Francesca Romano, por 
7-6 (7-5) y 6-2.

Arantxa hizo ayer olvidar 
su desastroso comienzo en 
este mismo torneo el pasado 
año cuando perdió con la 
estadounidense Betsy Nagel- 
sen (1-6, 7-6 y 9-7) en primera 
ronda, después de disponer 
de dos bolas de partido.

Arantxa, en un primer set 
casi perfecto en el que no 
cedió un sólo punto con su 
servicio y en el que dejó esca
par sólo siete en total, exhibió 
un completo juego en hierba, 
muy similar al que mostró la 
semana pasada en Eatsbourne 
donde llegó a la final ante 
Martina Navratilova.

La seguridad de su servicio, 
con el que consiguió tres 
saques directos, su rapidez y 
decisión en la red y la expe
riencia de haber jugado en 
estas pistas en cuatro ocasio-

Arantxa comienza con buen pie este torneo.

f

nes anteriores fueron las 
armas de Arantxa en este par
cial, que se anotó en 19 minu
tos ante la mirada de su 
madre Marisa, su hermano 
Emilio y su entrenador 
Eduardo Osta.

En el segundo, de 32 minu
tos, Rittner serenó algo más 
su juego, abandonó la linea 
de fondo en donde había sido 
una presa fácil para Arantxa 
y comenzó a molestar a la 
española con subidas a la red 
e incluso con alguna que otra 
dejada.

Este cambio de táctica le 
dio frutos a Rittner inmedia
tamente. La alemana rompió 
en el primer juego el servicio

de Arántxa y aunque luego 
cedió el suyo en el siguiente, 
inquietó lo suficiente para 
que Arantxa tuviera que for
zar algo más sus evoluciones.

La benjamina de los Sán- , 
chez Vicario salvó una situa
ción comprometida en el 
quinto y volvió a romper dos 
veces más, en el sexto y en 
el octavo, ventajas más que 
suficientes para hacerse con 
el segundo parcial y el partido 
aunque para esto necesitó dos 
bolas decisivas.

De esta manera, Arantxa 
Sánchez Vicario supera la pri
mera ronda de Wimbledon * 
por segunda vez en cinco 
intervenciones.

Baronet: “La superficie del Estadio de Montjuic es similar a la de Seúl

Encuentro internacional de
marcha atlética en Suecia

Arantxa: “Esti 
muy en forma 
después del 
torneo de 
Eastbourne”

Miguel LUENGI

LONDRES.- Después de^ 
victoria en primera roni 
Arantxa Sánchez Vicaríj 
comentó: “Este año ha sij 
totalmente diferente al pasaa 
porque Rittner juega desde! 
fondo de la pista y NageH 
estaba muy acostumbrada! 
jugar en hierba, además esta 
en gran forma después del ton 
neo de Eatsbourne.” 1

La española admitió quea 
partido se igualó mucho enl 
segundo set “es normal que J 
así en hierba”, dijo, pero avera 
turó que este año tiene m 
posibilidades de superar su to| 
aquí, los cuartos de final: “n 
gustaría llegar a las semifinal 
o a la final. La semana pasad 
me di cuenta de que podía ju 
bien aquí. Lo ideal es saca 
restar bien para volear fan 
romper el servicio. Creo q 
es un juego más divertido y di 
rente que el de tierra”.

Arantxa colocó a Wimblet 
como uno de sus torneos pi 
dilectos ”después de los! 
tierra” y aseguró que noj, 
importaban las reglas tan nj 
das de los ingleses, “hoy, 
ejemplo, si salgo con la w 
negra me echan, pero tod® 
acostumbrarse porque jugafj 
blanco es más bonito”. J

Navratilova, 100 victoria

Martina Navratilova, lerí
favorita, que cumplirá ^5 a 
el 18 de octubre, tuvo que 
se por los suelos, batallar h 
el final y luchar como si se 
tase de su primer Wim^ 
para lograr su triunfo md | 
número 100 en este torneo| 
el que ostenta el record J 
luto de victorias con

^' Navratilova perdió la p^ 
manga y durante rnuch^5^^ 
estuvo a merced d ^^ 
de Reinach, una jug 
22 años, 49 del mu^^ 
siete intervenciones en W 
don ha llegado endw 
cera ronda, como mejo

MADRID (Efe).- Manuel 
Alcalde y Mari Cruz Díaz for
marán parte de la selección 
española que competirá en el 
encuentro internacional de mar
cha atlética, que se disputará 
el próximo día 29 en la loca
lidad sueca de Ornskodsvic.

En dicha prrueba competirán 
las selecciones de Alemania, 
Austria, Gran Bretaña e Italia 
además de la de España.

Los atletas españoles selec
cionados son los siguientes: En 
categoría masculina participa
rán Manuel Alcalde, Andrés 
Martín, Faustino Ruiz, Jesús A. 
García, Miguel A. Prieto, Ole
gario Regidor, Femado Váz
quez, Arnau Fontanet, Francis
co Abellán, Jon Ander Caba
llero y Santiago Pérez; y en 
categoría femenina Mari Cruz 
Díaz, Emilia Cano, Olga Sán
chez, Reyes Sobrino, María 
Vasco, Encarna Granados, 
Patricia Morales y Raquel del 
Caz.

Por otro lado Albert Baronet, 
técnico encargado de atletismo 
del COOB y director de com-

Mari Cruz Díaz.

petición de la Copa de Europa 
B, disputada el pasado fin de 
semana en el Estadio Olímpico 
de Montjuic, dijo ayer a la agen
cia Efe que la superficie del 
estadio barcelonés es similar a 
la del Estadio Olímpico de Seúl.

Baronet comentó esta cir
cunstancia en relación a las 
declaraciones realizadas por el

finlandés Seppo Raty, plusmar
quista mundial de jabalina, 
quien manifestó que “es impen
sable que en Montjuic se pue
dan disputar el próximo año los 
Juegos Olímpicos”.

”Cuando Raty logró la meda
lla de oro en Seúl lo hizo en 
una zona de lanzamiento muy 
parecida, aunque tal vez en esta 
ocasión pudo afectarle la regla
mentación en los clavos de las 
zapatillas”, comentó.

Baronet concretó que el con
trol fue llevado a cabo por los 
organizadores de la prueba, a 
instancias de la lAAF que esti
pula que los clavos de las zapa
tillas deben tener un largo máxi
mo de 12 milímetros y un diá
metro de cuatro milímetros.

y explicó que para tener una 
referencia de la calidad de la 
pista del estadio Olímpico de 
Montjuic, en la prueba de jaba
lina, “es preciso remontarse 
hasta 1989, cuando se disputó 
la Copa del Mundo, en la cual 
Steve Backley, lanzó tres metros 
por debajo de la mejor marca 
de aquel entonces.”
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Según el actual presidente del club sportinguista, acerca del fichaje de Luis Enrique

la

lond

P. Rodríguez: “El Real Madrid actuó 
de espaldas al Sporting de Gijón”

^Realizamos una política de cantera e intentamos que los jugadores no se vayan cuando se consagran^^

fíacido Rodríguez, presi- 
iinte del Sporting declaró

Vicari iespués de reunirse con el 
ha sic presidente del R. Madrid, 

' Pusud jjanión Mendoza, que el 
Í Rebaje de Luis Enrique no 

le parecía adecuado ‘'por-brada:
lás este Í"^ ^“^^ ^^ ^^^^ Madrid 
, del n como d jugador actuaron

( É espaldas al Sporting’’.
ó q“^ 
ho ene MADRID (Efe).- El presi- 
; que a dente del club asturiano afir
mo aven ®ó que había venido a Madrid 
ene la pura obtener “la confirmación 
r su to| por parte de Mendoza de que 
nal: "n Uis Enrique había llegado a
mifioi uo acuerdo con el Real 
a pasar Madrid para la próxima tem- 
díajuj porada, ya que ni el jugador 
; saca ó su representante comuni- 
r fací «ron a tiempo la existencia
reo í 
loydi

, nu

priB 
)iiei

de un precontrato con el Real 
Madrid”.

”No puede existir acuerdo 
entre el Sporting y el Real 
Madrid porque el jugador se 
acogió a la clausula de res
cisión de contrato y pagará los 
yo millones que ésta estipu
la”, matizó Rodríguez.

Placido Rodríguez afirmó 
(lúe “el Sporting no quería 
deshacerse de Luis Enrique 
para que jugara en el Real 
Madrid, pero el delantero así 
lo deseaba”.

El representante del juga
dor quería negociar con el 
Wting para que la opera- 
(lon se realizara como un tras
puso y el jugador recibiera el 

por ciento del total. De la 
orina en que se ha realizado 
(( Operación el único bene- 
«do es el Real Madrid”, 

PI((oido Rodríguez
^^^^ Madrid pudo 

ar a Luis Enrique en mar- 
> poro no llego a ningún

E! Sporting de Gijón perdió con Luis Enrique a uno de sus mejores hombres.

't'

jora 

iVim 

rad

end 
me.

Pereda: “Los 
jugadores 
extranjeros 
tendrán un rival 
en Urzáiz”

acuerdo con nosotros. Fue 
entonces cuando el club nego
ció con el Barcelona. El juga
dor es libre de fichar por 
quien quiera siempre y cuando 
cumpla con la claúsula de res
cisión, pero no cabe duda que 
hubiéramos preferido que lo 
hiciera con el Barcelona por
que teníamos un acuerdo con 
ellos”, declaró el presidente 
gijonés.

Rodríguez expresó su deseo 
de que “este asunto quede 
definitivamente resuelto y no 
afecte a las buenas realicones 
que siempre han mantenido 
los dos clubs”. El dirigente del 
Sporting aseguró que realiza
ría “un gran esfuerzo para evi-

tar que más jugadores impor
tantes abandonen el equipo 
este año”.

Acerca de la posibilidad de 
que Manjarín y Abelardo reci
ban ofertas de otros clubes 
para abandonar el Sporting, 
añadió: ”Espero que no haya 
más ofertas sobre jugadores 
del club y si las hay, espero 
que primero se cuente con el 
Sporting. No queremos- que 
nos deshagan el equipo en un 
año”.

"Nosotros realizamos una 
política de cantera y por eso 
intentamos evitar que nuestros 
jugadores se vayan cuando se 
consagran, por eso impone
mos clausulas de rescisión

muy altas -250 millones en el 
caso de Luis Enrique, Man
jarín y Abelardo-”, explicó el 
presidente gijonés.

Sobre la posibilidad de que 
el Real Madrid compense al 
Sporting con algunos jugado
res, Placido Rodríguez afirmó 
que “no se había hablado nada 
sobre eso, pefo algunos juga
dores del equipo madrileño 
podrían interesar al Sporting”.

”Para la temporada que vie
ne necesitamos porteros y 
delanteros, pero Losada y 
Aldana tienen mucho caché y 
Urzáiz, aunque es un buen 
jugador es muy parecido a 
Luhovy”.

FARO (Efe).- Jesús Pereda, 
seleccionador nacional, regresó 
ayer a primera hora de la tarde 
a España junto a sus jugadores - 
con la satisfacción de haber 
recuperado a uno de sus chicos 
favoritos, Ismael IJrzáiz, quien 
a partir de ahora será, según 
él, “un serio rival para los golea
dores extranjeros en la Liga 
española”.

La delegación española cam
bió el plan de viaje previsto en 
un principio y el equipo se tras
ladó por carretera dede Faro 
hasta Sevilla desde donde vola
rán hasta Madrid y Barcelona 
respectivamente.

La tristeza en los rostros de 
los internacionales españoles 
había desaparecido ya tras ser 
eliminada la selección ante la 
URSS y el más afectado de la 
expedición era el jugador del 
Tenerife Pier Cherubino quien 
además recibió la triste noticia 
de la muerte de un amigo suyo 
de su ciudad.

Para el seleccionador, la reve
lación de Urzáiz y Pier como 
goleadores y la revolución que 
ha supuesto el trabajo incan
sable de Antonio Acosta en el 
mundo del fútbol juvenil, son 
las notas más sobresalientes del 
Mundial de Portugal, que “sin 
duda servirá para que muchos 
jueguen el año próximo en Pri
mera división”.

Importancia del Mundial

El Real Mallorca invita al rey Hassan 11
de Marruecos a la final de la Copa

r ^ directiva
d^' Elución cursará una 
(o'" ^^-^ Hassan

de Qii nis-
^W^tun el g^.^'^^^c para que 

sábado al

-(^’ de S W^tarán el Atlé- 
: y' ^lear. ^ ”^ V el conjunto

de

’ '^°^® María
Í'*nta Hir • ^^cretario de 

i* Mallorca,
^^ ^on lar ^^(-olente relacio- 
> de depor-

Badou (por- 
S S V hS 
^'^f^^ con n ^°^''^^Ponder al 
? P^'s sigue^y^ ’^ afición de 

isleño °' ^^^^itados del

^ “M Siri “'“''*’ ‘’'®"0 
j Casablanca

Liga de f 
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1311 
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coS 
do
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ocupan espacios preferentes en 
los rotativos de Marruecos.

Ante el encuentro de este 
sábado en el Estadio Santiago 
Bernabeu, las peñas mallorqui
nistas informaron de que alre
dedor de cinco mil aficionados 
isleños podrían acompañar al 
equipo en la final que disputará 
contra el Atlético de Madrid.

Ayer la directiva balear puso 
a la venta una parte de las 9.500 
localidades que el Mallorca soli
citó a la Federación Española 
de Fútbol.

En ese sentido, es probable 
que los aficionados no tengan 
problemas para adquirir una 
entrada, pero sí dificultades 
para encontrar plazas libres en 
aviones y barcos, toda vez que 
el encuentro del sábado coin
cide con una huelga en la com
pañía Transmediterránea. Las 
autoridades locales intentan 
que esa empresa mantenga 
abierta al servicio la línea marí
tima que une Palma y Valencia. Serra Ferrer, entrenador del Mallorca, espera una victoria de los suyos.

A

1

”Se ha visto que un Mundial 
juvenil es más importante de 
lo que alguna gente se cree y 
por ello a partir de ahora, todos 
-incluidos clubes- deberían cola
borar más con la selección por
que además no se dan cuenta 
que aquí es donde sus jugadores 
se foguean internacionalmente 
y se revalorizan estas prome
sas”, afirmó Pereda.

A la pregunta de si alguno 
de estos jugadores podría estar 
presente en los Juegos Olím
picos de Barcelona 92, Pereda 
respondió que él no es el máxi
mo responsable de la selección 
olímpica, de la que se encarga 
Vicente Miera.

”No es una determinación 
mía. Miera ha estado en Por
tugal viendo algunos entrena
mientos y partidos a estos cha
vales y lógicamente hemos 
hablado de los que más des
puntan pero al final él sera 
quien tenga que decidir. Lo que 
sí debemos tener tanto Miera 
como yo es contar con los juga
dores con tiempo suficiente 
para ensayar y preparar varios 
sistemas de juego como lo hace 
la URSS por poner el último 
ejemplo”, añadió Jesús Pereda, 
quien se marchará de vacacio
nes nada más llegar a Bar
celona.

El técnico español dijo que 
“había cumplido con su trabajo” 
y con el equipo que dispuso, 
“bastante se ha hecho ya con 
llegar a los cuartos de final y 
de firma brillante”.

”E1 equipo se rompió con las 
bajas fundamentales de Lasa, 
Pablo, Prieto, García Sanjuan 
y de Alfonso. De tener a estos 
jugadores en Portugal sí que 
habríamos estado más arriba”.
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Los Juegos del Mediterráneo comienzan el próximo día 28

Grecia, primer ensayo serio 
antes de Barcelona’92

España acudirá con la representación mas numerosa de su historia

El Juventus cerró la campaña de fichajpx

El Torino triplica su valo 
en el mercado futbolístico

Los deportistas españoles 
afrontarán en los XI Jue
gos Mediterráneos, que se 
disputarán en varias loca
lidades griegas del 28 de 
Junio al 12 de Julio, la pri
mera competición impor
tante tras la guerra del 
Golfo y antes de los Juegos 
Olímpicos de Barcelona.

Marta RULLAN

Los Juegos Mediterráneos 
serán el primer test de carác
ter internacional que servirá 
para comprobar el nivel de 
los españoles, que tendrán 
después, en la Universiada de 
Sheffield (Gran Bretaña) y los 
campeonatos mundiales de 
atletismo en Tokio, otras citas 
de trascendencia antes de 
afrontar el gran reto olímpico 
de 1992.

España, uno de los pocos 
países que ha obtenido meda
llas en todas las ediciones de 
los Juegos Mediterráneos, 
acudirá a Grecia con la repre
sentación más numerosa de 
toda su historia -unos 310 
deportistas- y sólo la compe
tición de fútbol no contará 
con participantes españoles.

Tras unos inicios titubean
tes en las primeras ediciones 
de estos Juegos, España se 
ha ido consolidando en el gru
po de los "grandes”, tan sólo 
superada por Italia y Francia.

Buenos resultados

Fue a partir de los Juegos 
de 1971, que se disputaron en 
Esmirna, cuando los depor
tistas hispanos comenzaron a 
obtener buenos resultados, 
una tónica que se ha man
tenido en los últimos años.

Aunque esta competición 
está considerada por muchos 
como de ”segunda categoría”, 
lo cierto es que ha servido 
para descubrir o consagrar a 
deportistas españoles de élite.

Casos como los de los gim
nastas Joaquín Blume, que en 
Barcelona en 1955 logró seis

SimunS^íí!^
TU SW SALVA
Dar sangre es muy seguro porque 
el material es estéril y de un solo uso.

Iw
fO

España espera conseguir en Grecia un buen número de medallas.

medallas de oro, y Laura 
Muñoz, que se ganó el ape
lativo de la “reina de Casa
blanca” en los Juegos dispu
tados en esa ciudad en 1983 
tras ganar tres oros, lo 
demuestran.

Y a ellos podrían sumarse 
las, actuaciones del tenista 
Manuel Santana, que en 1967 
en Túnez consiguió procla
marse vencedor en individual 
y en dobles, y José María Ola
zábal, uno de los mejores gol
fistas del mundo, que en 
Casablanca logró la medalla 
de oro.

Latakia 87

En la última edición, dis-» 
putada en Latakia en 1987, 
los deportistas españoles 
obtuvieron su mejor actua
ción, pues, con 77 medallas, 
sólo fueron superados por Ita
lia, gran dominador en la his
toria de estos Juegos.

Latakia 87 sirvió para lan

zar en algunos casos y con
solidar en otros a deportistas 
de la talla de Cayetano Cor
net, finalista en la prueba de 
400 metros, los nadadores 
Sergi López -que obtuvo la 
medalla de oro en los 200 
metros braza- y José Luis 
Ballester, y Conchita Martí
nez, que se impuso en la final 
individual de tenis.

Por deportes, la natación 
ha sido, hasta ahora, el que 
más medallas ha dado a Espa
ña en los Juegos Mediterrá
neos -29 de oro, 38 de plata 
y 52 de bronce-, por delante 
del atletismo -14 de oro, 33 
de plata y 46 de broce- y de 
gimnasia -28 de oro, 21 de 
plata y 34 de bronce-.

Este año los Juegos del 
Mediterráneo suponen para 
España un primer paso para 
conocer sus posibilidades de 
cara a las Olimpiadas que se 
celebrarán en Barcelona el 
próximo año.

ROMA (Efe).- El precio en 
el mercado futbolístico de los 
jugadores del Torino se mul
tiplicó en los últimos años y 
la plantilla del equipo vale aho
ra casi tres veces más de lo 
que costó en su día al club 
italiano.

La plantilla del Torino tiene 
un valor total calculado en el 
mercado de 107.600 millones de 
liras -mas de 9.000 millones de 
pesetas-, cifra casi tres veces 
mayor a los 36.200 millones de 
liras invertidos en su adquisi
ción por el club que preside 
Gian Mauro Borsano.

Uno de los casos más des
tacados de revalorización es el 
del español Rafael Martín Váz
quez, que fue adquirido por 
4.300 millones de liras -unos 
400 millones de pesetas- al Real 
Madrid el pasado año, y cuya 
cotización asciende en la actua
lidad a 10.000 millones de liras 
- 900 millones de pesetas-.

El fichaje más caro del actual 
Torino fue el del jugador belga 
Enzo Scifo que fue presentado 
el pasado día 18, por el que 
el club pagó 9.000 millones de 
liras.

El jugador más cotizado del 
equipo de Turín es el atacante 
Gianluigi Lentini, procedente 
de la cantera, que tiene una 
valoración de 24.000 millones 
de liras.

El Torino tampoco pagó por

“Maradona se recuperara! 
con la ayuda de todos” | ^

PANAMA (Efe).- El pana
meño Rommel Fernández, 
goleador del Tenerife, manifes
tó ayer que el argentino Diego 
Armando Maradona “atraviesa 
por una situación muy cruel de 
la que sólo podrá recuperarse 
con mucha voluntad y la ayuda 
de todos”.

”Es muy cruel lo que le está 
pasando a Diego, que está ase
diado, que los periodistas siem
pre estén encima de él, de su 
vida privada”, dijo el delantero 
del Tenerife.

Rommel Fernández fue 
entrevistado por EFE tras ser 
recibido por el presidente pana
meño, Guillermo Endara, quien 
le expresó su satisfacción “por 

¡VIDA
L 'P9ra 
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la adquisición del segundo d 
jugadores más vahos 

Giorgio Bresciani, centrocai 
pista, cuya cotización es < 
11.000 millones de liras.

Tras Lentini y Bresciai 
Martín Vázquez es el terce 
de los jugadores más cotizad 
del club de Borsano, junto' 
líbero Roberto Cravero, de 2 
años.

El Juventus obtiene benefíck

El Juventus cenó la campa 
de compra y venta de jugada 
con unos beneficios de 2Jj 
millones de liras -unos 2( 
millones de pesetas- pese a li 
fichajes, de los alemanes Jurg 
Kohler y Stefan Reuter.

EI club de Turín invirtió ni 
de 2.250 millones de pesetas t 
sus últimas adquisiciones, ent 
las que figuran, además de It 
germanos, los italianos Dt 
Bagio y Angelo Peruzzi.

Sin embargo, el Juven 
obtuvo unos ingresos que su( 
ran los 2.500 millones de pe 
tas por las ventas de jugadoi 
entre las que destacan las t 
alemán Thomas Haesslery l 
de los italianos Massimo Orll 
do y Daniele Fortunato.

Su fichaje más caro ha á " 
el del defensa Jurgen Ko^ 
por el que el equipo itaM 
tendrá que pagar al Baw 
Munich unos 700 millones. 1/ 

haber dejado el nombre 
Panamá muy en altó enei
bol europeo.

Endara ofrecio todo su 
paldo que, “como amigo- P 
da brindar al 
rife, quien también rec*», 
placa de reconocimient» . 
periodistas pan*" y 
cubren la infortna«" '¡'l 
y el sábado pasado se i j 
La prueba hípica. El '« 
del Tenerife, que IW j 
na pasada a Pa"*^ 
vacaciones de 2I ‘1 J 
que se debe ayudar a MIIT 
para que se recup ^!

de juzgarlo”, petó 
“en todo caso, el 
que se puede curar.

el ^
15**!® 

' Wit 
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SOLO POR LEER
La Tribuna
----------------------de Albacete

BASES DEL CONCURSO
de duración para dos personas a pensión

CON LA COLABORACION DE

<3
*

'-2 P"^o '^°® sorteos.
i,^®taen un Hntoi ^’^ ^^ ^® Julio. Consistirá en el sorteo de 3 estancias de una semana 
¿•«^cias % de BENIDORM.
?,^ sorteo ® P®^''' de' 16 de Agosto.

a Mallorca ® ^^ de Septiembre. Consiste en los siguientes viajes;
a Mal orca' 'berostar***. Régimen H.D.

f^aLanzar^p^??"® ®°'***' Régimen H.D.
5 Tene rifo P®d<), Régimen H.D.
® Madeira t n "®''®®)> Régimen H.D.

. a TúneVL «bellas, Régimen H.D.
•2?^ ® balia^i^a^°¿? ®^’ Régimen H.D.

Media Pensión
® Tiroi/Viena m ?' '"Í^®’ ^®^'® Remisión 8 Días, 
diales Se 7 )

* Carta f®9lÍ2ar en los ^ ®^® días) excepto los citados de Italia, París/Castillos Loira, 
dará demr?^ ® Octubre. Noviembre de 1991.

« ^do por caria ® P^dicipar en todos los sorteos los cuales se celebrarán ante notario. 
iJí^ recibS^S®»^^^® ®"'^‘L;ido de los demás sorteos.
*®®ciDaft ®3'^®ciados en oe ® ® ^^ de Julio a las 2'00 H. de la tarde participan en el sorteo del 
^NoV,!^ ®i sorteo riel ^ 'd® recibidos hasta el 24 de septiembre a las 2’00 h. de la
®Lo ' admitirán c ”
'^8>sirpT??'^®®’de toT^nra'^^ 2° ''®y®d debidamente cumplimentados.
^Querían '®® siguientea = 1 * ?® aparecerán publicados en "LA TRIBUNA de Albacete" en alguno 

®’«='uidos del ®^ *®Í® de cada sorteo.
'” ':upónP°^®® ®e remitirán Ti ® P®'’®orial y familiares directos de LA TRIBUNA y de Viajes España.
^^'mentB?°^ 5®bre y fiaHranH 'R'®blNA de Albacete C/ Salamanca, 17 02001 Albacete, enviando

®i la misma direerp' ®^ ^' mismo "Concurso Viajes España" o entregándolo per-

día 15, 
tarde



La Tribuna AGENDA Miércoles, 26 ti

Junio de 195

IM Farmacias . EI tiempo Teléfonos

_________________________ ALBACETE_________________________
PARA HOY: De 9,30 de ia mañana a 10 de la noche: 
SILVESTRE, Martínez Villena, 9 (Frente a la Catedral) 
y SAINZ DE BARANDA, Paseo Simón Abril, 10 (Frente 
al Parque)
De 10 de la noche en adelante: MOLINA, Feria, 63 
PARA MAÑANA: De 9,30 de la mañana a 10 de la 
noche: GARCIA BERZOSA, Dionisio Guardiola, 59 
(Esquina Ríos Rosas) y LOPEZ FERRER, Avda, de 
España, 21
De 10 de la noche en adelante: MOLINA, Feria, 63

_____________________VILLARROBLEDO_____________________
PARA HOY: JOSE JOAQUIN ALFARO MARTINEZ, 
Hiedra, 18
PARA ,MAÑANA: JOSE ANTONIO GUILLEN 
NAVAPÍRO, Madres, 8

___________________________ HELLIN___________________________
PARA HOY: RAMON LOPEZ, Plaza Santa Ana 
PARA MAÑANA: RAFAEL L. DE, GUEVARA, Gran 
Vía, 49

TOBARRA
PARA HOY: PILAR MANTILLA GALDON, Asunción, 
s/n
PARA MAÑANA: ALBERTO GARCIA REINA, Mayor, 
84

______________ ___________ LA RODA__________________________
PARA HOY: CONSUELO LARA MOYA, Peñicas, 10 
PARA MAÑANA: CONSUELO LARA MOYA, Peñicas, 
10

_________________________ ALMANSA__________________________
PARA HOY: VIRGEN DE BELEN, Plaza Constitución, 
2
PARA MAÑANA: MIGUEL SANCHEZ JORDAN, 
Mendizábal, 1

Altas temperaturas

Según los datos ofrecidos por el Observatorio Meteorológico 
de la Base de Lós Llanos, la temperatura máxirqa en el día 
de ayer fue de 35,6 grados a las 17,10 horas, mientras que la 
mínima se situó en 10,6 grados a las 6,10 horas. La velocidad 
del viento, del sureste, fue de 18 kilómetros por hora, la humedad 
fue del 27% y el cielo estuvo despejado.

El Instituto Nacional de Meteorología informa que mañana 
se esperan cielos nubosos o muy nubosos en Galicia extendiendose 
a la cornisa cantábrica y que las temperaturas continuaran altas.

Nuboso a muy nuboso en galicia y asturias con algunas pre
cipitaciones, en general débiles, que se irán extendiendo al resto 
de las regiones cantábricas a la vez que se irán abriendo claros 
por el w. •

Algunos amagos tormentosos en zonas pirenaicas.En el resto 
predominio de los cielos despejados con alguna nubosidad de 
evolución diurna en el interior.

Las temperaturas continuaran altas, disminuyendo algo en las 
regiones cantábricas y valle del ebro y aumentando en levante 
y canarias. Los vientos en general debiles con brisas en las costas 
excepto levante moderado a fuerte en el estrecho y ne moderado 
en canarias.

Predicción por Comunidades Autónomas

ALBACETE fi 
SPParque de Bomberos 59 6108

Policía Nacional......22 33 62
Policía Municipal..... 596126
Guardia Civil 221100-218661
G. Civil de Tráfico ....2107 23
Casa de Socorro.......216161
Cruz Roja Ambulani 

..............................2190d:
, Urgencias...........
Hospital General 
Alcohólicos 

mos..........................
Estación de

carril........................
Telégrafos..........

-59713Í.Í
•-59 710j^ 

Anóni os 
....500312 ®

Ferro r 
....210201 ‘ 
...22200W

0. Reclamación Pre
cios........................

Protección Civil 
Tele-Ruta 

drid)......................

...596111»

.223401 ^.

.91-535 22 2

^^ Crucigrama

o
 

o

1 2 3 4 5 6

HORIZONTALES: 1: Altar (Pl). 
Mayor o menor elevación del soni
do. 2: Hoguera (Pl). Nombre de 
uno de los Evangelistas. 3: Repe- 
tidio y familiar, sirvienta. Reino 
independiente del Asia Himalayen- 
se. Acude. 4: Período de tiempo. 
Número. Cierta flor, en heráldica. 
5: Onda. Conjunto de dos voces 
o instrumentos. 6: Antigua ciudad 
de Cilicia. Período de tiempo. 7: 
Nombre de mujer. Artículo. 8: Pie
za de materia rígida en figura de 
circunferencia. Nombre de conso
nante. Cloruro sódico. 9: Nota 
musical. Competidor. Nota musical. 
10: Figurado, calamidad o desgracia 
grande. Demostrativo (Pl). 11: Cier
ta flor. Al revés, continente.

VERTICALES: Idónea, hábil 
para una cosa. Preparar un manjar 
en el horno. 2: Municio de León. 
Mamífero insectívoro cubiertod de 
púas. 3: Terminación de infinitivo. 
Arbol oláceo. Pronombre personal. 
4: Apócope de santo. Agarradero. 
Letra del alfabeto griego. 5: Dese 
ardiente. Nombre de consonante. 
6: Preposición inseparable que sig
nifica detrás o después de. Antigua 
deidad de Babilonia. 7: Artículo 
(Pl). Nombre de consonante. 8: 
Tejido de malla. Contracción. Se 
atreve. 9: Antigua lengua de Pro- 
venza. Portugueses. Pronombre 
personal. 10: Embarcación. Isla 
griega. 11: Constelaciones. Llana, 
sin adornos.

SOLUCION AL CRUCIGRAMA ANTERIOR: HORIZONTALES: 1:1- 
rak. Arar. 2: Notas. Irene. 3: De. Nimbo. Un. 4: Ora. Lía. Cro. 5: 
Ele. Eso. 6: Eso. Lot. 7: Cae. niS. 8: Dar. Cal. Aón. 9: Ur. Moral. 
Ma. 10: Ritón. Salid. 11: Azor, Sara.

VERTICALES: 1: Indo. Dura. 2: Roeré. Cariz. 3: aN. Alear. To. 
4: Kan. F-.,e. Mor. 5: Sil. Con. 6: Mis. Par. 7: Iba. Las. 8: Aro. 
Eon. L^o. 9: Re. Ostia. La. 10: Anuto. Suprir. 11: Reno. Nada.

Galicia.- Muy nuboso con algunas precipitaciones debiles en 
el litoral mas al norte, disminuyendo al final a parcialmente 
nuboso. Poco nuboso o despejado en el resto. Brumas en el 
litoral y valles fluviales. Vientos del ne flojos. Temperaturas sin 
cambios.

Navarra.- Poco nuboso o despejado, con brumas matinales 
y formaciones evolutivas progresivas que pueden dar algún amago 
tormentoso aislado en el pirineo.’ Vientos flojos y variables. Tem
peraturas en descenso.

Castilla-La Mancha. Poco nuboso nubosidad de evolución diur
na en la parte oriental temperaturas sin cambios. Vientos flojos 
y variables.

Comunidad de Madrid.- Poco nuboso. Nubosidad de evolución 
diurna en la zona de las sierras temperaturas sin cambios vientos 
flojos y variables

■■ Calendario

SANTORAL 190 días

Juan y Pablo, mártires; 
Virgilio, obispo; Salvio y 
Pelayo, mártires.

HOJA DEL ALMANAQUE

Días transcurridos: 177
Días hasta finalizar el año:

■B Carteleras

CERRADO POR 
VACACIONES

ORACION AL 
ESPIRITU SANTO

Espíritu Santo, tú que me 
aclaras todo, me iluminas 
todos los caminos, para 
que yo alcance mi ideal. 
Tú que me das el don divi
no de perdonar y olvidar 
el mal que me hacen y que 
en todos los instantes de 
mi vida estás conmigo, yo 
quiero en este corto diá
logo agradecerte por todo 
y confirmar que nunca 
quiero separme de Ti, por 
mayor que sea la ilusión 
material. Deseo estar con
tigo y todos mis seres que
ridos, en la gloria perpe
tua. Gracias por tu mise
ricordia para conmigo y los 
míos. Agradecimiento por 
los favores recibidos. _

EL SOL Y LA LUNA

El sol sale a las 04,46 y
se pone a las 19,49 (H. S.).

La luna sale a las 19,38 y 
se pone a las 03,55 (H. S.^

SENSACIONAL ESTRENO 
Impone su propio estilo; Brian 

Bosworth es
“FRIO COMO EL ACERO”
Sesiones: 6,30 - 8’30 - 10‘45

Brian Bosworth, Lance 
Henriksen y Willian Forsythe 
(No recomendada a menores 

de 18 años)

HOY CERRADO

DIVERTIDÍSIMO ESTRENO 
Vuelve Mikey ... Y está a punto 

de enfrentarse al reto de su 
vida.... ¡iüSU HERMANITA!!!! 
“MIRA QUIEN HABLA 

TAMBIEN” 
Jonli Travolta, Kirstie Alley, 

Olympia Dukakis 
SESIONES: 6,30 - 8’30 y 10*45.

TODOS LOS PUBLICOS

LARODA
Policía Municipal
Guardia Civil......
Bomberos...........
Casa de Socorro
Cruz Roja...........
HELLIN

44219'

*M 

j-B 
Otó

.44141 Í, 
.441321 
44056,

Mi

Comisaría de Policía..30I51( V
Servicio U rgenciai 

30036S.S................................. -
Policía Municipal.... 30 000 l

Bomberos................30 008 ua,.

Casa de Socorro......30013
Cruz Roja............... 30 08(1

ALMANSA
Parada de Taxis..... 34108
Bomberos...............34008

' Hospital Ntra. Sra
Belén...............,..........3419

Policía Municipal.....33910
Guardia Civil.......... 34(^9
Cruz Roja................ J
Casa de Socorro......34

VILLARROBLEDO

MGU
FI

Te

IN
Policía Municipal.....l^ g

14361Centro de Salud 
Centro de Salud 
Comisaría.........  
Guardia Civil...  
Bomberos........

14365
14151^3

.1400:

CONTINUACION DE ESTRE 

NO , Cuando las calles son una jungla 

puede haber un rey. J 

“LIONHERT”
(El Luchador) ^^^^^ 

Jean Claude Van Damme. 1
Rennard I

(Pases:6-8.15y ’ jjjíisl 
(No recomendada para menor

' años) 1

S /

IS
3

3 
!2

; 1 
§,

^^
.^

Rilic 
Warti 
potro

Hoy dos sesiones 0 „íS únicas

Hubo un JaVíringirl’'^' 
de hacer just«:a « „

«ROBIN o^ESI 
(PRINCIPE DEJOSJ^.^^) 

(Autorizada <<^^ descaí

“"■“XSwr

SENSACIONAL ^^.^3jo,f 
Elegantes ego'^' /,, dinero y 

amor es mas

“OBJETO DE ^Jm***! 
John Maft^p,^ „*:

SESION»^» f»*J 
Autorizada ^J
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S
/aaacios por palabras

o/lClON AL 
¡PIRITU SANTO 

*^i,eúqueme Kiaras'o«o.
596108 ^B^^^^pKa que

22 33 62 .......

596126¡

•218661

210723 

.216161

^'^«^8?»íecate por todo 
¿•aje urca ?<iera scP^ramie

.2IM1!»,»-‘“S 
59 7137a^te^ será alcanzada la 

5*^ 'Idf^í^a^i. ESPIRITU 

XnónilBsawsPORB-eRANFAO

ORACION AL 
ESPIRITU SANTO
Espíritu Santo, tú que me acla
ras todo, me iluminas todos los 
caminos, para que yo alcance 
mi ideal, tú que me das el don 
divino de personar y olvidar el 
mal que me hacen y que en 
todos los instantes de mi vida 
estás conmigo, yo quiero en 
este corlo diálogo agradecerle 
por todo y confirmar que nunca 
quiero separarme de ti, por 
mayor que sea la ilusión mate
rial, deseo estar contigo y 
todos mis seres queridos, en 
la gloria perpetua. Gracias ppr 
tu misericordia para conmigo 
y los míos. Agradecimiento por 
los favores recibidos.

C.M.

PRESTAMOS 
URGENTES

Cancelamos embargos 
e hipotecas. 
Descuento de letras. 
Rapidez.
Teléfono: 967-50 02 46

HIGINIO OLIVARES

^^ CENTRO DE ESTUDIOS SUPERIORES

-E.G.B.

- B.U.P.
-C.0.U.

- IDIOMAS

500312¡ 
Ferroi| 
210204 
2220(13

.596111
2234(K 

(Ma
1522?!

ÜDECIDETE YA!!
ii^suJujfi

LIMPIEZAS 
FERNANDEZ

-Extracción de fosas sépticas. 
-Limpieza de tuberias y 

alcantariliados.
-Revisión de tuberías por 

equipos de televisión.
Teléfonos: 22 08 38. Oficina 

21 44 81. Particular

CURSOS INTENSIVOS DE VERANO
INGENIEROS - E. POLITECNICA - INFORMATICA
ECONOMICAS Y EMPRESARIALES
ALGEBRA - CALCULO - FISICA - QUIMICA - MATEMATICAS 1, II CONTABILIDAD

C/ Marqués de Villores. 18 * Tino: 23 31 11 * ALBACETE

i Económicas, 
lingidos y vigilados

• VENDO local comercial 
en Parque Sur. Muñoz Seca. 
Teléfono: 21 23 81

• ALQUILO locales desde 
100 a 300 m’. C/ Gaona. 
Teléfono; 21 23 ñi

HIPOTECAS
■Cancelamos hipotecas y 
embargos.
-Sobre pisos, chalets y rústicas.
-Discreción y rapidez.
-Amortización a su comodidad

újoientado a superar el 
Bill Julo y Agosto 1991 
j as asignatura 
Í-BU.P.-F.P.-C.0.U..

ild/í^f
ICurso Intensivo de Verano!

.1,11 dknlqnnálica inecano- 
iiigfe.(opcionales) / 

441321
14 056-

;ncia 
50 036 
5000(1
50008
30013
50080

GAONA, 5 1 
«24 10 84

VENDO
WUAflX.J.S. CUPE 

FUL EQUIPO

,^yo^ül2.

• RESIDENCIA masculina
David.
22 03 52-22 02 14

Teléfonos: anmartin'
asesores

967-50 03 06
• SE TRASPASA bar fami
liar. Alquiler económico. 
Zona Feria. Tef. 22 00 95

• SE VENDE piso en Ali
cante amueblado. Tef. 
2115 45

• ALQUILO y traspaso 
locales de 50, 150 y 211 m^. 
Teléfonos; 21 65 75-24 05 27

Roeano. 3 ■ 7 ' (F>fifiao Capítol!

» 21 04 29 ALBACETE:

• TORREVIEJA Directa
mente alquilo casa aparta
mento económico. Tef: 
96-571 14 06

• SE ALQUILA o vende 
apartamento amueblado 
muy céntrico. 60.000 
ptas./mes. Llamar mañanas 
de 9 a 1 Tef. 21 40 23

S 
s b^fedo Vandelvira, 8 

Teléf:503210

• URGENTE. Se necesitan 
técnicos en todas las ramas 
de la imagen. Televisión 
Pública-Privada-Cable Pro
ductoras, etc. Convocatorias 
cursos profesionales del ins
tituto RTV. Peticiones al 
96/352 61 43. C/Zaragoza, 4 
Entresuelo. Alicante.

• TRASPASO Local C/Ro- 
sario, 75. Llamar de 8’30 a 
las 10 mañanas y de 10 a
11 noche. Tef. 5017 93

• SE ALQUILA apartamen
to en C/ Concepción, 9 
vacío. Y oficinas C/Cura, 5. 
Tef.21 51 39

• VENDO Piso Paque 
Lineal 12.500.000 ptas. Tef. 
22 23 90-21 44 58

B
centro de estudios

GAONA, 5 
^4 10 84

LA ACADEMIA CABA
FELICITA A SUS ALUMNOS POR 

HABER APROBADO LA OPOSICION 
DE CELADORES DEL INSALUD 

(FALTA EL EJERCICIO PRACTICO)

Sra 
34198 
33910 
14009 
34110 
14198

VENTAS-ALQUILERES

* Pisos
* Locales
* Fincas
* Solares

* Chalets
* Bungalows
* Apartamentos

ORACION AL 
ESPIRITU SANTO
Espíritu Santo, tú que me acla
ras todo, me iluminas todos los 
caminos, para que yo alcance 
mi ideal, tú que me das el don 
divino de personar y olvidar el 
mal que me hacen y que en 
todos los instantes de mi vida 
estás conmigo, yo quiero en 
este corto diálogo agradecerte 
por todo y confirmar que nunca 
quiero separarme de ti, por 
mayor que sea la ilusión mate
rial, deseo estar contigo y 
todos mis seres queridos, en 
la gloria perpetua. Gracias por 
tu misericordia para conmigo 
y los míos. Agradecimiento por 
los favores recibidos.

• SE TRASPASA local 
totalmente acondicionado 
de 105 m^, 22.000 ptas. 
alquiler, zona circunvala
ción, -frente Campo Fútbol- 
Telf: 23 34 11

• PARTICULAR vende 
Opel Corsa. 4 puertas. 
Impecable (5.000 Km.). Tef. 
22 80 17

• SE VENDE piso céntrico 
a estrena 190 m^. Plaza de 
garaje. Alto Standit. Llamar 
mañanas de 9 a 1. Tef. 
21 40 23

JNMOBI LIARIA 
14 041 ’« bulevar
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• VENDO cafetería con 100 
m^. incluida propiedad en 
3.500.000 ptas. Tef; 50 02 46

14 361 P®,''“®'® construcción, 3 dormitorios,
garaje, acabados 1» calidad. 

Ue pago.14365

O
 

2
 

(/> 

>» 

0
 

Í ”
 f

ZONA AVDA. ESPAÑA
— Muy interesante, PISO 5 dormitorios, baño, 

aseo, plaza de garaje.

ZONA CENTRO
— Pisos a estrenar. Plaza de la Catedral, 6 y 4 

dormitorios, 2 baños.

5’ le interesa comprar o vender cualquier propiedad
___liámenos, le atenderemos.

GUARDIOLA, 23 Enlpta. o 23 41 84
Agente de la Propiedad Inmobiliaria; EMILIO HERNANDEZ
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 S • SE VENDE nave industrial 
en Polígono Campollano. 

.Totalmente acondicionada. 
(Teléfono; 21 7415

• SE TRASPASA local 
comercial dos calles, céntri
co. Teléfono: 21 74 45

orali

de 11

• SE ALQUILA nave con
800m2. Tef: 21 98 33

APRENDE A ESTUDIAR
^®^^'C3s de estudio.

M B

• GANE 160.000 mensuales 
en casa. Pida información 
apartado 330. Córdoba.

SE ALQUILA

HE.'''® 

fofl” 
íf-

189

ESTE VERANO 
,,£0NTABILIDAD

• SE VENDE terreno en 
Carretera Mahora. 5.200 M. 
Teléfono: 23 15 52

• OPORTUNIDAD se tras
pasa local artículos regalo. 
Especializado en bronce, 
único en Albacete. C/ Zapa
teros. 21 03 58

• SE VENDE Honda Africa 
TWIN 650 cc. Teléfonos; 
21 55 47-21 85 07

• ALQUILO local acondi
cionado. agua, luz. Pérez 
Galdós, 32. Teléfono: 
23 33 21

• RAFAEL ANDUJAR 
ORTUÑO médico estomató
logo cirugía oral. Rosario, 3, 
pral. Teléfono: 21 88 65. 
Albacete

• SE ALQUILAN locales 
comerciales en Avda, de 
Ramón y Cajal, calle Padre 
Romano y Arquitecto Fer
nández. Razón: TIfno. 
21 93 61

Local comercial acon
dicionado 535 m2 con 
salida a dos calles. CZ 
Capitán Cortés. Casi 
frente a Pryca. Telé
fono: 22 42 55

EN ALMANSA 
SE TRASPASA 
PUB 200 m^
Bien situado zona 
centro, pata informa
ción tfno: 34 22 21

SE NECESITAN
Ayudantes de 
cocina con bue
na presencia telé
fono 23 67 66

EMPRESA LIDER 
EN EL SECTOR 

PRECISA 
COMERCIALES 

-Elevados ingresos.
Tef. 50 05 43 Preguntar 
Sr. Moreno.

• SE VENDE furgón Mer
cedes 406 D. AB-E. Teléfo
no: 22 43 71

• BUSCO empleada de 
hogar. Tef. 22 46 08

• ALQUILO apartamento 
céntrico. Amueblado. Un 
dormitorio. Garaje. 55.0000 
mes. Tef. 21 69 49

Alfaro López Flores; M® Angeles 
Almendros Cantos; Pedro 
Aparicio Monasor; Agustina 
Aparicio Monasor; José Miguel 
Calero del Valle; Encarna 
Cifuentes Palencia; María Elena 
Córcoles Molina; J. Ramón 
Cortes Navarro; Purificación 
Cortes Piqueras; Julia 
Díaz Díaz; Amalia
Fagundez Fagundez; Julia 
Felipe Cano; María Dolores 
Fernández Fernández; Antonio 
Fernández López; Angeles 
García García; Ferderico 
García García; M® Jesús 
García Villanueva; Valeriano 
Garrido Aragonés; Dolores 
Gómez González; Manuel Vicente 
González Fernández; Juan 
González Fernández; Juan 
Jiménez Gómez; M® José 
Jiménez Parra; Carmen 
López García; Juan José 
Lozano Palacios; Benilde 
Marín Andújar; Marina 
Marín Martínez; Teresa 
Márquez Palencia; Juan Antonio 
Martínez Honrubia; Manuela 
Martínez Martínez; Ascensión 
Martínez Piñera; Rafael 
Martínez Sáez; Miguel 
Mondéjar Romero; Pedro 
Morote Carretero; María José 
Navarro Valverde; Alicia 
Pérez Bautista; Pilar 
Polo García; Angel
Requena Sánchez; María Angeles 
Rodríguez Castellar; Manuel 
Roldán; Francisco
Romero García; Juan Angel 
Romero Sánchez; María Angeles 
Rubio Moreno; Fernando 
Ruescas Sánchez; Fermín 
Sahuquillo Gómez; Antonia 
Número 1 de la oposición 
Segura Segura; María Soledad 
Simarro Andújar; Adelina 
Talavera Sotoca; Adela 
Toledo Ramírez; Monserrat 
Tomás Sánchez; Gustavo 
Verdejo García; Trinidad 
Villena Graells; Juan Andrés 
Vizcaya López; Emilia

12.0930
10.6977
14.4186
15.8140
11.1628

13.9535
13.9535
14.4186
10.6977
11.1628

10.6977
10.2326
13.4884
17.2093
15.8140
10.6977
12.5581
10.6977
16.7442
13.4844
13.4884
12.5581
12.0930
12.5581
15.8140
10.6977
13.9535
10.2326
15.8140
13.9535
12.0930
11.6279
11.6279
15.8140
14.4186
12.5581
10.2326
10.6977
11.6279
12.5581
13.4884
13.0233
13.4884
13.4884

20.0000
14.4186
13.9535
11.1628

10.2326
11.6279
10.2326
16.2791
12.0930

ESTUDIAMOS Y RESOLVEMOS, MEDIANTE GAS CANALIZADO O 
BOTELLAS SU INSTALACION DE

CALEFACCION INDIVIDUAL
Y AGUA CALIENTE CON CA ENERGIA DEL FUTURO LIMPIA Y ECONOMICA 

Butano SE LO DEMUESTRA 
Consúltenos sin compromiso al Teléfono: 23 57 08 

_Climapas, S.L. - EMPRESA (COLABORADORA DE Repsol Butano, S.A.

Construcción de vivienda, naves indus
triales, reformas, etc...

C/ Cervantes, n° 20.
Teléfonos; 24 17 63-24 18 03 ALBACETE

FRÍMIO INURNACIONAl

C/ Salamanca, 12 - Telfs: 21 86 73 - 21 82 69 - ALBACETE

lopularii

■^

Mestauranre
aiwMez
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j- Programación
TVEl

07,45.- CARTA DE 
AJUSTE

08,00.- AVANCE 
INFORMATIVO

08,05.- CADA MAÑA
NA

09,00.- AVANCE 
TELEDIARIO

09,05.- SESION MATI
NAL

“La muchacha que lle- 
* gó de la lluvia” (1971 91’) 

Director: Alastair Reid 
Intérpretes: Peter 

Finch, Shelley Winters, 
Colin Blakely, John Stri- 
de, Linda Hayden.

Durante una fría noche 
navideña, Harry, un fun
cionario ya maduro, y su 
esposa Gaby, una frustra
da aspirante a actriz, dis
cuten agriamente.

10,40.- DE PAR EN 
PAR

12,00.- AVANCE 
TELEDIARIO

12.10.- LA EXTRAÑA 
DAMA

* 12.55.- AVANCE
TELEDIARIO

13,00.- MAGAZINES 
CENTROS TERRITO
RIALES

13,29.- CONEXION 
CON LA PROGRAMA
CION NACIONAL

13,30.- TELENOVELA 
“Yo compro esa mujer” 
14,00.- INFORMATI

VOS TERRITORIALES
14,29.- CONEXION 

CON LA PROGRAMA
CION NACIONAL

14,30.- NO TE RIAS 
QUE ES PEOR

15,00.- TELEDIARIO 1
15,35.- LA DAMA DE 

ROSA
16,25.- ESTA ES SU 

CASA
17,35.- AVANCE 

TELEDIARIO
17,40.- EN LA COCI

NA DE ELENA: CON 
LAS MANOS EN A 
MASA

18,10.- EL DUENDE 
DEL GLOBO

18,25.- LA TIRA DE 
AVENTURAS

18,50.- JUEGA CON 
NOSOTROS

19,20.- INFORMATI
VOS TERRITORIALES

19,29.- CONEXION 
CON LA PROGRAMA
CION NACIONAL

19.30.- LAS CALLES 
DE SAN FRANCISCO

20,30.- TELEDIARIO 
2

21,00.- LA RONDA
22,05.- FALCON

CREST
23,05.- GRANDES 

RELATOS
“Los pazos de Ulloa”
00,20.- DIARIO

NOCHE
00,40.- A PIE DE 

• PAGINA
01.50.- DESPEDIDA Y 

CIERRE
02,00.- CARTA DE 

AJUSTE
02,10.- PASE DE 

PUBLICIDAD PARA 
PROFESIONALES

04,00.- DESPEDIDA 
Y CIERRE

Las chicas de “Estress” se despiden con las entrevistas a Pedro Almodóvar, José María Gorordo y Andrés Hernández.

08,35.- 
CIPALES

5 tZ
) 2

09,30.- TELECOME
DIA: EL SHOW DE 
TONY RANDALL

10,00.- CINE: ECOS 
DE GUERRA.

11,50.- SESION ESPE
CIAL V.O.: LA MOSCA

13,32.- PIEZAS
CANAL +

Ill

13,30.- LOS 40 PRlN-í pr 
CIPALES.

14,00.- REDACCION. 
NOTICIAS i

14,10.- DIBUJOS ANL “ j 
MADOS

14,35.- DIBUJOS ANI. ^'^ 
MADOS: POPEYEYSÚ^’ 
HIJO j s’7

15.00.- CINE: JOVE ^ia
NES OCULTOS te

16,34.- CINE: BAT 21
18,03.- SESION DE MA

TARDE: ESPIA , cn

TVE 2

07,45.- CARTA DE
AYUSTE

07,59.- APERTURA
08,00.- DIBUJA 2
09,00.- TV EDUCATI

VA
10,00 - NOTICIAS
12,00.- NOTICIAS
12,05.- LA HORA 

DE...
13,05.- BARRIO 

SESAMO
13,30.- DIBUJA 2
13,55.- WEBSTER
14,20.- NOTICIAS
14,25.- BALONCESTO 
Campeonato de Euro

pa: España - Polonia
en directo desde Roma
15,55.- CIFRAS Y 

LETRAS
16,20.- NOTICIAS
16,25.- PRIMERA 

SESION
“Cómo cometer el deli

to del matrimonio” (1969 
- 96’)

Director: Norman 
Panama

Intérpretes: Bob Hope, 
Jackie Gleason, Jane 
Wyman.

Una pareja está a pun
to de divorciarse después 
de muchos años de matri
monio. Tienen una hija 
que en esos momentos se 
plantea la posibilidad de 
vivir con su novio sin 
casarse antes. Las actitu
des y problemas de cada 
pareja no podrán por 
menos que influir en la 
otra.

18,05.- NOTICIAS
18,10.- HISTORIAS 

DE CADA DIA
Dinastía

19,00.- MIKIMOTO
19,30.- DIBUJA 2
20,10.- T&T
20,35.- CHEER’S
21,00.- NOTICIAS
21,10.- LOS AUSTRA

LIANOS
23,00.- LOS SIMP- 

SONS
23,30.- DOCUMEN

TOS 2
00,30.- ULTIMA 

SESION DE CINE.
“El florilegio del matri

monio” (1964 - 94’)
Dirección: Valentino 

Orsini, Paolo Taviani, 
Vittorio Taviani

Intérpretes: Ugo Tog- 
nazzi, Annie Girardot, 
Romolo Valli

Seis historias diferentes 
con un denominador 
común: casos extremos en 
los que los lazos matri
moniales son una losa 
sobre la espalda para 
aquellos que lo sufren.

02,05.- DESPEDIDA 
Y CIERRE

ANTENA 3

07,00.- CARTA DE
AJUSTE

07,15.- AULA 3
07,45.- NOTICIAS DE

LA ECONOMIA
08,00.- LA GUARDE

RIA
09,30.- NOTICIAS
09,33.- VIVA LA

VIDA
10,30.- PASARELA
10.55.- PASIONARIA
11,20.- TAN CONTEN

TOS
12 00.- SANTA BAR

BARA
13,30.- NOTICIAS
14,00.- EMBRUJADA
14,30.- LOS SEGUN

DOS CUENTAN
15,00.- NOTICIAS
15,30.- TELECINE:
“El botones”
17,15.- NOTICIAS
17,18.- LA MERIEN

DA
18,45.- NOTICIAS
18,48.- EL HOMBRE 

DE LOS SEIS MILLO
NES

19,45.- LA RULETA 
DE LA FORTUNA

20,30.- NOTICIAS
21,00.- UN HOMBRE

LLAMADO HALCON
22,00.- NOTICIAS
22,01.- HISTORIAS

BELICAS:
“La séptima cruz”
00,00.- NOTICIAS
00,15.- LOS INVENCI

BLES DE NEMESIS
01,00.- HOSPITAL

GENERAL
01,45.- PASARELA
02,30.- CIERRE DE 

EMISION

TELES

08,00.- DIBUJOS ANI
MADOS

08,30.- VIP GUAY
09,00.- DIBUJOS ANI

MADOS
09,30.- ENAMORAR

SE
10,15.- TELERRO- 

MANCE: “María, María”

, 11,00.- CINE CORA
ZON

“Canción de cuna”
12,45.- VACACIONES 

EN EL MAR
13,30.- LAS AVENTU

RAS DE HACCHY
14,00.- ENTRE PLA

TOS ANDA EL JUEGO
14,40.- TELERRO- 

MANCE: “Inés Duarte, 
secretaria”

15,30.- HUMOR DE 
SOBREMESA:

Segundo matrimonio
Apartamento para tres
16,30.- TARDE

CORAZON:
- Hotel
17,25.- SUPER GUAY
19,00.- VIP GUAY
19,30.- TELERRO-

MANCE: “Topacio”
20,30.- SUPER GOL 

(CAMPEONES II)
20,55.- HOY
21,00.- TELECUPON
21,15.- SU MEDIA

NARANJA
22,00.- CINE 5

ESTRELLAS:
“Grease”
24,05.- ENTRE HOY

Y MAÑANA
00,35.- NOCHE DE

MIEDO
“La isla”
02.55.- CIERRE DE

EMISION

CANAL +

19,34.- TELECOME igom
DIA: PICHON, AGENí 4) el
TE SECRETO ■ 6 ave

20,00.- AVANCi wm
REDACCION »

20,05.- TELECOME Bass 
DIA: LOS PRIMERO! “c 
DE LA CLASE ^

20,30.- LOS 40 PRIN ®s
CIPALES »»

21,00.- TELEC0MEt“E
DIA: PRIMOS LEJA 
NOS

21,30.-
NOTICIAS

22,00.- 
CANAL 
TRAIN

23,51.-

Los 
od

REDACCION^ K er 
alan

ESTRENO! icos 
h: MISTERA las 

dgele
SEGUNDA «mi

SESIÓN: ATRACCION ^,P®«
JuntDIABOLICA .

01 40.- DEPORTE; "^er
ESPECIAL EOTB0Líjfw
ITALIA

03,10.- CIERRE

1

La, 
sbersi

07,45.- CARTA DE
AJUSTE

08,00.- AVANCE DE 
PROGRAMACION /

’Paf 
-inte

08,05.- DIBUJOS ANi ^ t
MADOS 'Í

09,00.- UNIVERSI
DAD ABIERTA J

09,25.- VICT^ 1 
09,40.- TRIA TRES 1 
11,00.- ROSA Dt

LEJOS '11,45.- CAONEY
LACEY

12,30.- MAUDE

08,00.- REDACCION.
NOTICIAS

08,10.- ABC WORLD
NEWS

13,00.- 
DOS

13,30.-

DE DOS

DIBUJOS Ali

“Inés Duarte, secretaria” se emite de lunes a viernes en Tele 5.

PELICULA 
••Nacida en «rn«

JOAN MO^JffoAS’fc 
2’>® 'Í, Í eMPoU"

LE A ' , •

MADOS
14,00.- VEC NOS >
14,30.- NOTICIAS ■

15,55.- ARRIBA W

En “Tendido cero , la corrida a beneficio de La Cruz Roja.

■

SION

Í^
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La nueva serie narra las aventuras de un grupo de socorristas de la costa californiana Citas

Felipe González.

‘‘Los vigilantes de la playa” ocupan el 
hueco de ‘^Las calles de San Francisco

)ME- 
DE

Q

iSPE- 
)SCA 
ZAS

Reposición en TVE-1 de “Los pazos de Ulloa”, excelente producción española de Gonzalo Suárez

’RIN-' 3 pótaer canal de TVE
Menzará boy por la tar-

^Gíi^\ (1930 horas), una vez 
j^saliiada “Las calles de 

^^^. isFraacisco”, la emisión
AMthb serie estadounidense 

' te vigilantes de la pla-YSU fjpor la noche repon-
OVÉ áia producción española 

to Pazos de Ulloa”.
\T 21 

DE MADRID (Efe).- “Los 
alantes de la playa”, cuyo

3MB igometraje piloto fue emi- 
GEN- «1 pasado sábado, narra

NCE
8 aventuras de un grupo de 
mstas de las costa cali- 
iniana.
Basada en hechos reales, laDMEii

ÍROS ® cuenta con 21 episodios
be como principal pro- 

)R]I^ ^nista David Hasselhorf, 
mocido por su interpretación 

3ME ’ “El coche fantástico”.

E Us protagonistas 'son los 
Mde seiscientos socorristas David Hasshelhof, principal protagonista de “Los vigilantes de la playa”.

2I0N ‘^ ^n los meses de verano 
^an más de mil kilómetros

•NOS ‘®ata bajo^ la jurisdicción 
¡TER E las autoridades de Los 

Elieles, visitadas anualmente
I^jDA ®roás de ochenta millones 
CION ^personas.

bto a Hasselhorf, en los 
j^TB ®^jos capítulos de la serie

o liiviene la espectacular Miss

que se vengaron los guionistas 
haciendo desaparecer su per
sonaje en las mandíbulas de 
un tiburón.

Weatherly se quejaba ade
más de que la serie se rodó 
fuera de la temporada vera
niega, con frío. El rodaje
comenzaba a las seis de la

DE

■®erso Shawn Weatherly.
actriz, que no parece 

ganado las simpatías
« lesto del equipo, abando- 
® la serie al considerar que 
• papel no recibía la sufi- 
^ate atención, acción de la

mañana, cuando las playas 
estaban prácticamente vacías, 
por lo que todos los bañistas 
que aparecen son extras.

Como no podía ser menos, 
durante la localización de 
exteriores para el rodaje, el

productor y escritor de la 
serie, Gregory J. Bonann, res
cató a un joven de trece años 
que se estaba ahogando. Acto 
que le valió a Bonann, vete
rano socorrista de treinta y 
siete años de edad, la Medalla 
al Valor de la Cámara de 
Comercio de Redondo Beach.

También el primer canal 
comenzará hoy la reposición 
de la producción española 
“Los pazos de Ulloa” (23.05 
horas), serie de excelente fac
tura dirigida por Gonzalo Suá
rez sobre los relatos “Los

ANí 1 Cumpleaños

ESÍ

S9 
L

^patero.

*^< día
iñ ^‘^"^P*en años: 

Á^dÓH .Z^ATERO, 
lis, 45 elaciones con las

S, tó'^O» SAN.

¿< BENEYTO,

PMl h!*ico m?^BZ MARI- 
Í'S¿i.¥'"8o,47.
'»«¡JJ^ ARCONADA,

S9 
po

oc

pazos de Ulloa” y “La madre 
Naturaleza”, de Emilia Pardo 
Bazán.

Esta serie cuenta además 
con la calidad y prestigio de 
su reparto, en el que se 
encuentra Omero Antonutti, 
Victoria Abril, Charo López 
y Fernando Rey.

La narración se desarrolla 
en un recóndito y salvaje lugar 
de la Galicia de 1880, donde
la religión, la brujería, las 
pasiones y la política se entre
mezclan en medio de una 
naturaleza lujuriosa.

Los principales personajes 
son un cunta joven, de inma
culada fe y pureza; el Marques 
de Ulloa, un hombre pasional 
y violento; su joven y frágil 
mujer, Nucha; la bella criada 
Sabel, amante del Marqués, y 
su padre, el administrador de 
los Pazos.

Las historias se entretejen, 
desencadenandose un dramá
tico final, cuando se produce 
el amor incestuoso entre la 
hija de Nucha y el Perucho, 
fruto de los amores de la cria
da y el Marqués.

Él programa “Estrés”, pro
ducto concebido para provo
car el resurgimiento de la 
segunda cadena, se despide 
hoy de la programación con 
las actuaciones musicales de 
Nacha Guevara, Orquesta Pla
tería y Diabéticas Aceleradas.

Las tres presentadoras entre 
vistarán en su habitual clave 
de humor y desenfado a Pedro 
Almodovar.

-FELIPE GONZALEZ, pre
sidente del Gobierno: “Tras 
nueve años de Gobierno hay 
que procurar un funcionamien
to renovado”.

-CAYETANA DE ALBA, 
duquesa de Alba: “Mi marido 
es más intelectual, yo más 
artista.

-IBAÑEZ SERRADOR, pro
ductor de televisión: “Un, dos, 
tres, será un espacio familiar ■ 
y limpio”. í

RAMON MENDOZA, pre
sidente del Real Madrid: “Juro 
que Prosinecki jugará con noso
tros desde septiembre”.

-JORDI VILLACAMPA, 
jugador de baloncesto: “Antes 
me tragaba todo y ahora que 
juego más tampoco voy a decir 
nada”.

-PROSINECKI, jugador de 
futbol: “Vengo al Real Madrid 
a ganar la Copa de Europa”.

JULIO ANGUITA, Coordi
nador de Izquierda Unida: “El 
pacto de competitividad es un 
papelin que lo puede realizar 
un estudiante de primero de 
Económicas”.

El desaparecido actor italiano Ugo Tognazi protagoniza en la 2 “El florilegio del matrimonio

Tele 5 emite esta noche ^^Grease”, una
comedia musical para los amantes del rock

La primera cadena de Tele
visión Española emite a las 9,05 
la película “La muchacha que 
llegó de la lluvia”, dirigida por 
Alastair Red e interpretada por 
Peter Finch, Shelley Winters, 
Colin Blakely y John Stride. 
Durante una fría noche navi
deña, Harry, un funcionario ya 
maduro, y su esposa, Gaby, una 
aspirante a actriz, discuten 
agriamente. Hany rechaza la 
cena de aniversario que con 
todo cariño había preparado 
Gaby. La 2 emite a las 16,25 
el film “Cómo cometer el delito 
de matrimonio” de Norman 
Panama y con Bob Hope, Jack- 
ye Gleason, Jane Wyman y Les
lie Nielsen. Una pareja está a 
punto de divorciarse después de 
muchos años de matrimonio. 
Tienen una hija que en esos 
momentos se plantea vivir con 
su novio sin haberse casado. A 
las 00,30, la segunda cadena 
emitirá “El florilegio del matri
monio”, producción italiana de 
los directores Valentino Orsini, 
Paolo Taviani y Vitttorio Tavia- 
ni. Está interpretada por Ugo 
Tognazi, Annie Girardot y 
Romolo Valli. Seis historias

diferentes.
La cadena privada Antena 3 

programa para las 15,30 la pelí
cula “ El botones”, de Jerry 
Lewis e interpretada por Jerry 
L ewis, Alex Gerry, Bob Clay
ton y Sonny S ands. Jerry Lewis 
interpreta a un botones de un 
lujoso hotel en Miami. Debido 
a su absoluta ineficacia, provoca 
continuos despropósitos y 
malentendidos entre el staff del 
hotel y los clientes. A las 22,05 
se emitirá “La séptima cruz”, 
del director norteamericano 
Fred Zinnerman e interpretada 
por Spencer tracy. Signe Hasso, 
Hume Cronyn y Agnes Moo- 
rehead. En la alemania nazi, 
siete hombnre logran escapar 
de un campo de concentración.

Tele 5 emite a las 11.02 “Can
ción de cuna” de José María 
Elorieta, con Lina Rosales, 
Soledad Miranda y Jaime Ave
llan entre sus principales pape
les. A las puertas de un con
vento es abandonada una niña.

A las 22.00, Tele5 programa 
“Grease”, del director Randal 
KJeiser e interpretada por John 
Travolta, Olivia Newton John, 
Eve Garden y Stockard Chan-

John Travolta y Olivia Newton John.

Z

ning. Historia de amor entre 
dos jóvenes que estudian en un 
colegio americano a finales de 
los años 50, y que pertenecen 

. a dos pandillas juveniles irre
conciliables. Finalmente, a las 
00,35, se emite la película “La 
isla” de Mitchael Ritchie e 
interpretada por Michael Caine, 
David Warner y Don Hender-

son.
Un periodista se dirige a una 

isla del Caribe para investigar 
una serie de extrañas desapa
riciones que vienen producién
dose en los últimos meses. Una 
vez que llega al lugar caerá pri
sionero de una sangrienta tribu, 
de descendientes de unos sal
vajes piratas del siglo XVII.



ALTOZANO

La Cuervera

1 presidente González ha entrado en la 
polémica socialista como un galio en su 
gallinero: amenazando y diciendo que 

ninguna de las ponedoras, por muchos huevos que 
acredite, es imprescindible. El presidente González 
asegura que su granja entra en una nueva etapa 
en la que muchos quedarán en el camino, y para 
que nadie le acuse de ver la viga en el ojo ajeno 
pero no la paja en el propio se,coloca el primero 
en la lista de los dudosos; pero todo el mundo 
sabe que, si alguien cae, no será el post-Isidoro 
ni ninguno de sus fieles, sino más bien quienes 
han hecho del guerrismo bandera y estandarte.

Un guerrismo, por cierto, en cuya enseña brillaba

bonismo
Guerrísmo y ^]

DIMAS CUEVAS

con luz propia hasta hace bien poco el castillo blanco 
sobre fondo morado de nuestro amado presidente 
Bono. Si de alguien se ha dicho que es guerrista 
hasta la médula, que es amigo personal del hermano 
del ocupante del despacho de Sevilla, ese alguien 
es Pepe Bono; si alguien le ha echado un capote 
a Fonzo en los peores momentos y ha negado las 

acusaciones cuando más arreciaban, ese alguien es 
Pepe Bono.

¿Quiere eso decir que el inquilino de Fuensalidí« 
será uno de los chivos expiatorios en esta historiai 
de desamor en que se está conviertiendo la crisis 
interna del PSOE? Pues no necesariamente. En polí
tica, ni lo blanco es inmaculado ni lo negro es 
impenetrable; y menos aún cuando las palabras “po-i 
der” y “Bono” aparecen entremezcladas. Ya se des^ 
colgó del guerrismo nuestro presidente cuando hizd 
falta, y es previsible que lo haga más ahora que 
no está de moda apoyar al caído. Quién sabe sr 
dentro de poco tiempo ya no será Bono el guerrista,, 
sino que Guerra tendrá que hacerse bonista. )

EI pisto

* * *

f

■ La Universidad de Cas
tilla-La Mancha ha compra
do (a bajo precio, eso sí) 
una importante biblioteca 
que pasará a engrosar los 
fondos bibliográficos de la 
institución docente. Lo único 
malo de este asunto es que, 
aunque la Universidad sea 
de campus disperso, la 
biblioteca no será nada dis
persa, sino que estará toda 
ella centralizada en Ciudad 
Real.

■ Una vez más, Albacete 
se queda muy lejos de las 
ventajas que reporta esta 
Universidad que dicen que 
es de todos los castella
no-manchegos. Al menos en 
el caso de la nueva biblio
teca, sale mucho más barato 
y sobre todo mucho más 
cómodo comprarse el libro 
en cualquier librería albace
teña que ir a consultarlo 
“gratuitamente” en el cam
pus ciudadrealeño.

Carmina Belmonte le pone 
las pilas a su concejal de 
urbanismo y, al menos para 
el verano del 92, el famoso 
complejo está en marcha y 
podemos mojamos la barriga 
con menos apreturas.

* * *
■ Y hablando de aguas: 

revueltas bajan las ídem en 
el PSOE, donde hasta el pre
sidente del Gobierno vatici
na golpes de mano y al pre
sidente de la Diputación en 
Albacete le están ya prepa
rando una movida para “le
vantarle” el sillón que él 
tenía casi por vitalicio en el 
palacio del Paseo de la 
Libertad. Es un buen sínto
ma que, en el Partido del 
inmovilismo y del “aquí no 
pasa nada”, se empiecen a 
plantear algunos cambios.
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■ Las piscinas de la ciudad 
seguirán tnasificadas este 
año, y el culpable no será 
sólo el calor estival: buena 
parte de la culpa lo tendrá 
el incumplimiento enlos pla
zos de terminación del nuevo 
complejo de piscinas del 
Paseo de La Cuba, que pare
ce una obra gafada. A 
vei si la flamante alcaldesa Estrecheces en los baños.

18 millones para Asprona.- El beneficio resultante 
de la corrida lidiada a beneficio de Asprona, según el 
balance provisional que presentaron ayer los responsables 
de la institución benéfica al gobernador civil como muestra 
la fotografía, de algo más de dieciocho millones y medio 
de pesetas. A buen seguro que Asprona sabrá emplear 
estos beneficios, con los que el pueblo de Albacete respalda 
su importante favor, para ayudar a los niños deficientes 
que, en definitiva, son los que más lo necesitan, i.uis miguel

Abogados, 
arquitectos y 
periodistas son 
más deseados 
por las mujere

LONDRES. (Efe).-UK? 
gados están de suerte 
considerados por las J.- 
británicas como los 
sistibles, y por el com^^i 
lecheros son considt ¿pi
las féminas como atractivos, según una c^J^ 
que ha sido realizad 
nacional. .

“Una puede tener ‘ ,
tos maravillosos y 
un abogado”, comen 
tánica, y otra dijo q ^^^^^ 
de un hombre 
la justicia en un tribunal

de las Otaron
encuestadas manit^^ 
un abogado goza ^^^^ g 
prestigio social
taña.

Sin embargo,

Terminaciones y premios

95.598
(Premiados con 2.500.000 Pías.)

Num.
5.598

598
98

8

Ptas.
50.000
5.000

500

100

los
los 1’^ 
las muJaparecen como 

deseables Parque 
prefieren puedan 
inteligentes y qu P ^^.j^tnii 
mitir segundad y
económica. ,. a ,

La encuesta «nú ^^^.^ ¿o 
que los arquitec .^^gp 
los más deseados. ^ ^J 
,os periodistaíj^^^emaAMe 
cantantes de r c .^^jgiij 
dos como los . j^nio, 
y los bibliotecano^ 
“más aburridos •
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